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IU se niega rotundamente a que la revisión del PGOU la baga Rafael Humbert H F además ■

Cruce de acusaciones entre Izquierda 
Unida y el arquitecto municipal

Los concejales de IU del 
Ayuntamiento de Ciudad 
Real, Elena González y Juan 
Barreda, expresaron ayer su 
rotunda oposición a que la 
revisión del PGOU la rea
lice “el actual responsable 
urbanístico del Ayuntamien
to”, el arquitecto Rafael 
Humbert.

Los representantes de IU 
en el Ayuntamiento señalaron 
que este arquitecto, al que no 
nombraron en ningún momen
to, “está cuestionado deonto
lógicamente por su propio 
colegio”, y la negativa a que 
realice esta revisión es lo que 
ha motivado la aceptación de 
Alejandro Moyano como 
gerente de Urbanismo. Por su 
parte, el arquitecto municipal, 
Rafael Humbert, negó todas 
las acusaciones vertidas por 
los concejales de IU y defen
dió su capacidad para afrontar 
una nueva revisión del Plan 
General de Ordenación Urba
na. Asimismo, con respecto al 
trasvase de dos técnicos, de la 
Diputación para esta revisión, 
señaló que era una maniobra 
para traer al Ayuntamiento 
urbánistas afines al poder.

; (Pág. 5)
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“IU no ha encontrado irregularidades”. Rafael Humbert afirmó que Izquierda 
Unida ha llevado a cabo una investigación en los archivos municipales en busca de 
alguna irregularidad, “al igual que han hecho en Alcázar, pero aquí no han encontrado 
nada”. El arquitecto municipal, tras negar cualquier duda sobre su moralidad, manifestó 
que “ya está bien de las mentiras de IU”. (Pág- 5)

El Certamen fue convocado por la Diputación para apoyar la creación artística.

Angel Pintado, ganador 
del I Certamen de Artes 

Plásticas “Angel Andrade”
El pintor tomellosero Angel 

Pintado fue el ganador del I 
Certamen de Artes Plásticas 
“Angel Andrade”, en su moda- 
Üdad de pintura, que está dota- 
fe con 800.000 pesetas. El accé
sit, dotado con 250.000 pesetas, 
fue para el ciudarrealeño Enri- 
<lue Barón. (Pág. 8)

El pintor 
ciudarrealeño 
Enrique Barón 
consiguió el accésit 
de este certamen

Solchaga dice 
que está abierto 
el proceso para 
“oír y dialogar” 
con los agentes 
sociales (Pág. 19)

Los etarras 
detenidos en 
Bayona fueron 
trasladados a 
París (Pág. 20)

Borrell anuncia 
que España 
intentará frenar 
la desaparición 
de especies (Pág. 21)

Ningún grupo 
apoya la lista del 
PP al 
Constitucional

(Pág. 22)
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Afectan a tres candidaturas no proclamadas

La JEDO Valdepeñas estudia 
las reclamaciones presentadas

La Junta Electoral de la Denominación de Ori
gen Valdepeñas (JEDO) estudiará esta tarde las 
reclamaciones de las candidaturas no proclamadas, 
que son las correspondientes a Cencibel, Aso

ciación de Empresarios Viticultores y la Asocia
ción de Viticultores Elaboradores de Vino. Según 
señaló la secretaria de la JEDO, todas ellas pre
sentaban defectos de forma. (Pág. 7)
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.Actualmente se construye la estructura.

El auditorio de 
Puertollano, con 
capacidad para 
1.200 personas, 
estará concluido
en el 94 (Pág. 12)
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Firma invitada

S
c está desarrollando en los medios de 
eonninicación una curiosa polémica en 
lomo al llamado “escándalo Ibercorp”: 

los implicados en este turbio asunto vienen 
denunciando la existencia de una conspira
ción en su contra, que tendría como objetivo 
dañar irremisiblemente la imagen del gober
nador del Banco de España y de la que 
ha dado en llamarse la “beautiful people”, 
o conglomerado de personalidades relevan
tes. amigas entre sí, que han ocupado altas 
responsabilidades económicas sin interrup
ción desde el advenimiento del régimen 
democrático.

No hay que ser muy sagaz para advertir 
que. efectivamente, el proceso periodístico 
de desentrañamiento del mencionado escán
dalo tiene varias vertientes ajenas al mismo, 
que podrían inscribirse en el capítulo de las 
enemistades -enemistades africanas en algún 
caso— entre medios de comunicación y sus 
propietarios.

Asimismo, la ilación informativa se ha visto 
enturbiada por sucios procedimientos abier
tamente delictivos, como ha sido la grabación 
ilegal de varias conversaciones telefónicas, 
posteriormente difundidas.

Pero esta “guerra’^ motivada por un cúmu
lo de razones no siempre confesables —se 
leen entre líneas episodios de luchas políticas 
entre facciones-, no debe ocultar el fondo 
de la cuestión: sean cuáles sean los motivos 
de la curiosidad periodística que ha inves
tigado el asunto, sean cuáles sean los medios 
que más hincapié hacen en la denuncia, sean 
quiénes sean sus propietarios, lo más cierto 
de todo es que el “escándalo Ibercorp” hiede, 
con conspiración o sin ella, y que, de ser 
cierto cuanto se ha publicado, un grupo de

La conspiración
“listillos” se ha lucrado fraudulentamente a 
costa de incautos accionistas que no tenían 
suficiente relieve personal para ser “salvados” 
por los gestores de Ibercorp.

Una vez más hay que decir que no está 
en duda la honorabilidad personal de quienes, 
como Rubio o Boyer o tantos otros, fueron 
objeto de semejante “favor”, con el que se 
violaba tanto las leyes que limitan la auto- 
cartera como la ética más elemental. '

Estas personas, si acaso, han de asumir 
la responsabilidad moral, con derivaciones 
claramente políticas, por haberse rodeado de 
“amistades peligrosas”, pero nada tienen que 
solucionar en el plano penal.

La realidad suele ser terca, y carece de 
sentido utilizar teorías conspirativas -más 
propias de otro régimen que de éste- para 
intentar disculpar lo intolerable o para excul
par lo claramente doloso.

La sociedad, harta de ver cómo unos cuan
tos se enriquecen fulgurantemente por 
medios irregulares con toda impunidad en 
tanto las cárceles están llenas de miserables 
chorizos de poca monta, exige el máximo 
rigor en el tratamiento de estos escándalos, 
que en el fondo ponen a prueba la cre
dibilidad del sistema.

Disípense los medios de comunicación en 
querellas recíprocas, que en ésto también 
estriba la competencia.

Pero sepamos todos distinguir convenien
temente el grano de la paja: el escándalo 
Ibercorp es la plasmación de una gran gol
fería, más allá y por encima de las amistades 
y de las enemistades políticas o de las ren
cillas personales entre implicados y denun
ciantes.
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informativa se 
ha visto 
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Arcalaus el encantador

D
on Jesús Gil acaba de explicitar su bandería 
electoral (quiere sentarse en Moncloa) y 
habla de apaño en el partido importante 

de Tenerife, el mismo que arbitrará, desde la sabi
duría, ese gran jugador argentino, Jorge Valdano. 
A don Jesús Gil le vendría bien una pasada sahariana, 
por el desierto, que bien podrían encabezar Reina 
y compañía. Lo cierto es que toda España anda 
apañada, que si los directores de los medios rom
piendo mesas y rnobiliario (genial Aurora Pavón 
terciando, en el debate), que si el Tribunal Cons
titucional esperando a Godot (al partidismo político), 
que si la durísima doble página que Javier León 
Herfera publicó al ABC, supuestos apaños de Filesa 
y el PSOE en relación al caso de Pryca, también 
a la denuncia clara de Mata. La fiesta no quería 
abandonaría don Jesús GH, así que perdida la com
petición futbolera hace campaña electoral denun
ciando el apaño, el clientelismo y esa variedad sig
nificativa (floral y zoológica) que vivimos todos los 
días. Gil es un poco el Fujimori de la democracia 
española, que con muy buenos deseos quiere cambiar 
el clima público, aunque no se aperciba que la demo
cracia no es lo suyo (respetos aparte) y sueñe con

El apaño
RAMON BELLO SERRANO <

El problema es que uno ya duda que 
los valores por los que Gil ha sido 
'desacreditado sean respetados por la 
puesta en escena de la política, de 
nuestra política doméstica

el mundo frío del decreto.; Gil no entiende que 
valen más dos manzanas de Marbella sin remedio, 
que la duda clara de un acuerdo municipal enviando 
policía. Por eso habla del apaño y poco le importa 
toda reacción desabrida de los aficionados españoles. 
El problema es qui^ uno ya duda que los/valores 
por los que Gil ha sido desacreditado (justamente) 
sean respetados por la puesta én escena de la política.

de nuestra política doméstica. Escándalo en el Cons
titucional, cien días sin renovación, plazos legales 
en el limbo y nadie se pone de acuerdo, discordia 
que evidencia (por pasiva) ánimo de controL Mata 
y compañía. Amagos de querella, sólo amagos, y 
la información desconcertante, como cuando coci
naron paella gigante con doscientos kilos. Kilos de 
arroz, claro. Y sólo la princesa Estefanía nos ha 
devuelto la cordura con su apaño, apaño singular 
de sangre nada principesca o ^eál, lodo lo más de 
guardia jurado, gorila de la niña." El’cáso Ibercorp 
ha sido una campaña, declara .don Mariano Rubio, 
o sea quetel apaño es la gran coartada defensiva. 
Y Conde. Mario Conde, ansioso de subirse a San 
Jerónimo, quiere la concertación con el Gobierno 
para la cosa de la Convergencia (patada a los sin
dicatos y a las críticas de Aznar, economía y política 
de Solchaga) y reivindica, gloriosamente, la figura 
de la mediación cambalachera, la del apaño. Y el 
embajador americano felicita los tiempos gloriosos 
de nuestra relación aliadófila. Gil ha encontrado 
el grial para su campaña y nos calentará los cascos. 
Inmisericordemente.

- Duelos y quebrantos
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^ El tragaluz

C
omo la ciudad va siendo 
mayor, se nos muestra 
ávida de progreso y se 

proclama como satélite de la 
gran urbe y dormitorio de la 
Qtra ciudad, capital de las Espa
ñas, por el milagro del AVE, 
aquí ya pasa de todo. ¡Es natu
ral! Hasta mendigos dormitan 
ga su plaza, exhiben sus habi
lidades circenses y entonan sus 
canciones con violín y guitarra 
para atraer al personal y así 
pasar después el sombrero o 
la mano solicitando una ayuda 
o limosna. La plaza se ha con
vertido en una carpa a cielo 
abierto para este tipo de excen
tricidades y la juventud, que la 
había tomado como cosa suya, 
ha empezado a solicitar ayuda 
ante esta invasión de extraños. 
Todo cuanto ocurre es natural, 
porque las ciudades que pro
gresan tienen que someterse a 

'’este tipo de acontecimientos 
humanos que habráñ ,de sopor
tar para no entrar emesa órbita 
de racismo tan combatido por 
falta de solidaridad en la-Euro
pa del siglo XXL

Y hay más. No sabíamos que 
Lel plato fuerte del Grupo de 
¡Teatro “Algarabía”, que ha 
J participado en el Quijano con 

i motivo de un ciclo de Teatro, 
¡ era el poner un desnudo mas- 
iculino en escena; no sé si la 
i obra lo requería o es que pen

saron que era más atractivo 
ipara que suspiraran las “be- 
'Ilas”, o como escándalo en el 
¿escenario para llamar, la aten- 
i ción al público distraído y asis- 
i tente, o como añadidura erótica 
¡ para hacer más interesante el 
i acontecimiento escénico. Con- 
jfieso que no era yo uno de 
1 los espectadores ni conocía la 
i obra ni su autor, ni tampoco 
Heñía noticia de los éxitos de 

’i la compañía; la noticia la he 
Recogido de uno de nuestros 
•periódicos, que en su última 
í página y muy lacónicamente, 
hablaba del hecho: uno de los 

' actores salía a escena comple- 
• lamente desnudo, como su 
i madre lo había parido y el 
i público reaccionó levantándose 
í de las butacas y marchándose. 
i Mi “Séneca” que estaba jun- 
! lo a mí en el café cuando leía

No sabíamos que el 
plato fuerte del 
Grupo de Teatro 
“Algarabía”, que ha 
participado en el 
Quijano era el poner 
un desnudo 
masculino en escena; 
no sé si la obra lo 
requería o es que 
pensaron que era más 
atractivo 

la noticia se apresuró a decir
me:

-Que no te preocupe la ver
sión ni su honra, porque a lo 
mejor lo que ha querido hacer 
el director de la obra de teatro 
es embellecer la escena con un 
desnudo de “Modigliani”, pero 
en versión macho.

Uno no se quedó tranquilo 
con la sabia respuesta del “Sé
neca” y aceptó lo “Modigliani”, 
“tl retratista de los cien rostros, 
que nunca había abordado la 
naturaleza muerta”. Algo que
dó patente en esta manifesta
ción teatrah el rechazo del 
público a lo que no es arte, 
sino bazofia. Y ya sabemos que 
no hay que asustarse de nada 
porque el mundo ha dado un 
giro espectacular y ya nada o 
casi nada nos es extraño y, 
especialmente, cuanto atañe al 
sexo. La belleza de la criatura 
creada es tal que hay que admi

Un adonis en el escenario
JOSE GONZALEZ LARA
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rar la obra divina, y los des
nudos són una manifestación de 
la belleza, pero todo tiene su 
enmarque y su momento y por 
lo que se ve, en esta mani
festación teatral y la respuesta 
dada por el público, lo que no 
había era belleza y si una pieza 
de la erótica menos consagrada. 
El Teatro es una de las artes 
escénicas más comunicativas; es 
el medio más original para el 
diálogo; es la manera de dar 
forma casi real a las situaciones 
de la vida misma: cómicas, dra
máticas, de entretenimiento, 
juegos de sociedad. Y todo ello, 
expresado con la belleza de la 
palabra y de la imagen. Y de 
ahí, salen los mensajes para la 
sociedad, a veces, desmontando 
los ídolos que la han tenido 
dominada. Él Teatro, pues, es 
un modo de comunicación 
directa del hombre con el hom
bre y su conciencia e incluso 

a través del más digno de los 
disparates. Alguna vez uno ha 
hecho pinitos como autor y se 
ha dado cuenta de la impor
tancia que tiene, no los actores 
que van a manifestarse, sino el 
público que va a recibir la esce
na. Al público hay que darle 
mucha importancia porque de 
él depende el éxito o fracaso 
de la obra; herir sus gustos, 
su cultura o su sensibilidad es 
peligroso, porque puede ocurrir 
lo que ha ocurrido, según la 
nota periodística, que el públi
co se levante de su butaca, dé 
media vuelta y se marche, dan
do con ello muestras de su 
dignidad.

Con este ejemplo a lo vivo 
de las gentes que tienen avidez 
cultural se pone de relieve el 
grado de compromiso que tiene 
el hombre con sus semejantes 
y lo que significa el momento 
de una sociedad en mudanza.

En poco tiempo se ha produ
cido el vuelco y hemos pasado 
de una sociedad formativa a 
una sociedad participativa en 
el desarrollo de su propio futu
ro; se han eliminado barrera 
se ha abierto fronteras y según 
parece, los pueblos se unen 
para crear un nuevo compro
miso político que les haga más 
fuertes económicamente y más 
solidarios.

El caso que hemos'comen
tado nos mueve a solicitar 
seriedad para quienes amamos 
el arte escénico; la belleza del 
desnudo tiene que ser siempre 
una exquisitez de la obra repre
sentada o una síntesis del pen- 
saminto, desarrollado y no una 
secuencia erótica o pornográ
fica al márgen de la misma 
obra. En uno, como en los 
demás, no se ha barrido la sen
sibilidad, que se nota a flor de 
piel porque está en el alma.

EI mirador

H
ace unos días nos referíamos, 
en estas mismas páginas, a ese 
sentimiento de gozo desbordado 
i il'ie ahora sienten algunos por el adve- 

j cimiento del AVE, cuando antes opi- 
f naban que el tren de alta velocidad no 
’ ‘Í’a a significar apenas nada en el devenir 
i ^el crecimiento socioeconómico de Ciu- 
! úad Real. Incluso algunos comentaristas 
^chan las campanas al vuelo con cierto 
acento triunfalista, y dicen que el AVE 

¡ y otras cosas, como si de un renacimiento 
5^ tratara, han cambiado la faz de la 

: i^apital y su comarca, sin apenas analizar 
i ¡®s circunstancias que hayan podido 
■ 'ifluir en ese cambio, evidente, por otra 
i parte.
! Hernández Perlines, consejero de Eco- 
j aomía y Hacienda de la Junta de Comu- 

aidades, ha venido a decir en Ciudad 
que nuestra región y más concre • 

i ’^wente nuestra provincia, está situada 
^an en los últimos lugares de renta “per 

i aunque dice el consejero que 
las diferencias con otras regiones espa- 
"aHs, que están por encima, se han redu- 
'^Ho, se han suavizado algo, pero lo cierto 

¡ ®^ Que aún estamos ahí abajo. Y si esfo 
reconoce ahora en 1992, en un valioso 

j documento publicado por la Cámara de

Aún estamos ahí abajo
EMILIO ARJONA

Comercio en 1989, se decía que en renta 
per cápita sólo estaban por debajo de 
nosotros Badajoz y Granada, a nivel 
nacional porque a nivel regional, Ciudad 
Real era la última. Es decir, que no 
han variado mucho en los últimos tiem
pos “las coordenadas”.

Hernández Perlines nos» decía igual
mente que nuestra provincia en el con
junto regional ha sido la adelantada en 
el crecimiento económico en los últimos 
años. Pero inmediatamente sitúa como 
“culpable” de este crecimiento al sector 
industrial. Lógico, si no olvidamos la pre
sencia productiva industrial singularizada 
de Puertollano. Pero, ¿qué pasa en otros 
sectores?

Difícilmente una región o una pro
vincia puede ver rentabilizado su esfuerzo 
totalizador porque un solo núcleo pro
ductivo esté, aunque no con la agresi
vidad que debiera, en línea de ataque. 
Ejemplos tenemos en nuestro país a mon
tones. Regiones hay que destacan en un 
cosa, lo que no evita que la inmensidad 

de la región se debata poco menos que 
en la miseria. Hay otras, en cambio, que, 
al realizar un empuje globalizador y 
diversificado, el avance socioeconómico 
es igualmente global y, por lo tanto, más 
efectivo, porque en la aventura se ha 
puesto las ganas, el esfuerzo, el poder 
y el talento de todos los sectores, pro
ductivos, financieros, de estudio de pro
yectos, etc., ya tengan estos un carácter 
tradional y lógico, o sean de nueva planta 
producto de la capacidad creadora y de 
iniciativa, si nos apuran, hasta revolu
cionaria, de sus hombres. No negamos 
que, en los dos o tres últimos años, las 
cosas presentan, por nuestra tierra, otra 
vitola que a muchos nos hace emerger 
un sentimiento de esperanza de futuro. 
Sin embargo, espejismos aparte, por 
nuestra tierra somos muy dados al pater
nalismo ya sea éste estatal, o, como 
ocurre ahora, procedente de la Junta de 
Comunidades o de la Comunidad Eco
nómica o de donde sea. El caso es que 
esperamos casi siempre que los dones 

y gracias nos sean otorgados y no nos 
decidimos a situamos en vanguardia cosa 
que en muchos casos podríamos hacer 
con nuestro propia iniciativa. Lo demás, 
muy posiblemente, se nos daría por aña
didura a nuestros merecimientos.

Justo es reconocer que, de poquísimo 
tiempo a esta parte, algunas mentes se 
han clarificado y se está en el empeño 
-bendito sea- de ganar ahora, a veces 
contra reloj, el tiempo que se ha perdido 
antes. Se está llamando a puertas inver
soras que se han mantenido cerradas por
que nadie había llamado a ellas. Eso 
es bueno. Como lo es crear grupos exper
tos con ideas muy claras y convencer 
por ahí a las gentes de que por aquí 
somos serios, capaces, y damos las faci
lidades que puedan dar otros. También 
es bueno que nuestras capacidades se 
muestren por ahí, como se lleva un poco 
tiempo haciendo, para ver de tentar al 
dinero foráneo, para que se venga por 
aquí. Seamos generosos en lo que ofre
cemos, al menos tan generosos como pue
dan ser otros, incluso de nuestra misma 
región. Así y sólo así podremos exigir 
que se juegue limpio y que a ningún 
nivel, ya sea político o administrativo, 
haya tratamientos injustos a la hora de 
receptar el dinero inmigrante.
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SÍ, que duranti 
meses aprendíj

cuartel.
Noté, eso, 

quince .largos

¡Vivía tan pegado a

Como diría Peter Berglar, 
soy de la primera promoción 
póstuma de Mons. Escrivá de 
Balaguer y, por tanto, conozco 
muy bien todos los ataques y 
calumnias que tuvo que sopor
tar en su vida el fundador del 
Opus Dei, ataques y caluminas 
que casi siempre procedían de 
los “buenos”.

Puso el mayor empeño en 
aquella empresa de Dios, que 
miraba al cielo; tan loco esta
ba... ¿Y qué?... ¿Qué escucha
ron sus oídos?... “Lenguas mal
dicientes y engañosas, semejan
tes a carbones de fuego voraz, 
como flechas agudas arrojadas 
por un brazo vigoroso”. (Salmo 
CXX, 4).

Soportó la cruz de la calum-

Dios!... Pero sonreía al pensar 
que son los niños enfermizos 
los más mimados del hogar, y 
sentía el orgullo de ser tratado 
como hijo fuerte.

Cuando sentía en su carne 
el latigazo de la calumnia, pen
saba como Tertuliano: “No hay 
culpa que con el martirio no 
se perdone; os damos gracias 
por vuestras sentencias. Cuan
do vosotros nos condenáis. 
Dios nos absuelve”.

Los que veían la vida autén
tica de este hombre de Dios, 
sufrían; y porque le amaban llo
raban. El jamás se excusó ni 
se quejó. Sus ojos se hume
decían al leer las cartas de los 
amigos buenos -siempre 
pocos-, que le escribían los “di- 

' chos” para que pusiese remedio 
- eficaz a las insidias. Pero no; 

sus labios no conocieron la 
excusa. Era el momento pro
picio para que la semilla hun
dida en la tierra, en el barro, 
se enraizara con Dios.

Y como entonces, también 
ahora, con motivo de su bea
tificación,-intentan impresionar 
con la crítica babosa y maligna 
de los envidiosos.

La beatificación de Mons. 
Escrivá de Balaguer está siendo

motivo de acción de gracias a 
Dios por miles de personas de 
todo el mundo, pero no podían 
faltar, sin embargo, las sombras 
en este maravilloso cuadro 
como signo de contradicción; 
contradicción que, como en los 
días de su vida, se produce muy 
particularmente en el país que 
Ip vió nacer, y es que... “a nin
gún profeta se le desprecia sino 
en su tierra”.

Hoy está bien visto el cri
ticar... ¡Qué giros inventamos 
los hombres! ¡Llamamos crítica 
a la murmuración y la calum
nia!

Que esas protestas insidiosas 
vengan de parte de los ene
migos de la Iglesia no debe 
extrañamos; siempre ha sido 
esa su misión. Pero que pro
cedan de sectores eclesiales con 
tanta o más fuerza y de un 
modo abierto, es bastante más 
grave... “Que me ataque mi. 
enemigo no es extraño; pero 
tú, que te sientas a mi mesa 
y comes ricos manjares...”.

Y es que estos sectores cris
tianos, por su doctrina errónea 
o su línea pastoral muy inse
gura, descubren en el Fundador 
del Opus Dei un obstáculo para 
sus pretensiones. No puede 
extrañamos, pues, que quiénes 
desafían a la Iglesia -al Santo 
Padre y los obispos en comu
nión con el Papa- se opongan 
también a la beatificación de 
Mons. Escrivá de Balaguer, 
como protestan contra algunos 
nombramientos de obispos, 
contra documentos pontificios 
o contra determinadas medidas 
de disciplina eclesiástica.

Estos ambientes hacen reso
nar su griterío con cierta fuerza 
ante la opinión pública, aunque 
su séquito entre los católicos 
sea cada vez menor, ya que 
están dejando tras de sí un 
desierto de aridez espiritual.

Pero... ¿quiénes son siempre 
los que calimnian?: Los infe
cundos, los impotentes, los fra
casados, los estrechos de cora
zón, los mezquinos, los amar
gados...

La beatificación de Mons. 
Escrivá de Balaguer se ha cele
brado -pese a sus detractores- 
porqué así lo ha querido la 
Iglesia.

La Obra fundada -por ins
piración divina- por un hombre 
de Dios, Continuará cabalgando 
a pesar de los ladridos, por
que... “Lo que hay qpe hacer, 
se hace... Sin vacilar... Sin mira
mientos... Sin esto, ni Cisrreros 
hubiera sido Cisneros; ni Tere
sa de Ahumada, Santa Tere
sa...; ni Iñigo de Loyola, San 
Ignacio. ¡Dios y audacia! (Ca
mino n® 11). ,

Antonio Muñoz Ortiz

Pentecostés, 
motivo de acción

Los cristianos creemos que 
Dios sigue actuando en la his
toria del hombre si nosotros no 
nos quedamos pasivos, que su 
palabra sigue resonando en 
todas las situaciones si nosotros 
ono no^ quedamos mudos. 
También creemos en el Espíritu 
Santo: a la escucha del Espíritu 
de Dios en la fiesta de Pen
tecostés, el día de la Acción 
Católica, los que formamos la 
J.E.C. (Juventud Estudiante 
Católica) manifestamos que:

-Es totalmente injusto que 
se condene a aquel que siguien
do su conciencia adopta una 
postura pacifista arriesgando su 
propia libertad. En el próximo 
1 de Junio se enfrentará a una 
ley injusta que le va a condenar 
a 2 años, 3 meses y 1 día.

-Consideramos que el paro 
general del pasado 28 de Mayo 
fue motivo de solidaridad de 
aquéllos que se sumaron a este 
paro. Lamentablemente bastan
tes trabajadores, que tienen su 
puesto de trabajo asegurado, no 
quisieron manifestar su solida
ridad con sus compañeros más 
desfavorecidos y que no gozan 
de trabajo estable, cosa que el 
famoso “decretazo” no lo 
garantiza ni lo soluciona.

-El V Centenario debería de 
ser un motivo de solidaridad 
con los pueblos de Latinoamé
rica y no una mera celebración 
triunfalista de un acontecimien
to histórico, proponemos un V 
Centenario soliario, un verda
dero encuentro con nuestros 
hermanos latinoamericanos. 
Una auténtica voluntad de coo
peración sería la condonación 
de la deuda externa, ya que 
son incapaces de saldaría y 
menos aún los intereses. De' 
hecho estrangula su pequeña 
economía.

-La degradación y la protec
ción del medio ambiente será 
el motivo de encuentro de los 
presidentes de todo el mundo 
en Río de Janeiro. Allí se dirá, 
sedebatirá y se darán soluciones 
que caerán en meras palabras, 
sin proponerse una verdadera 
concienciación. Deberíamos 
pensar en nuesta ciudad, en ese 
medio en que nos movemos y 
empezar por allí, y así llega
remos y conseguiremos una 
verdadera concienciación sobre 
la importancia de la ecología. 
Juventud Estudiante Católica

Hacerse 
un hombre

ntes, cuando nos íbj 
mos a la “mili”, se no 
decía que allí, en e 

ejército, nos haríamos uno 
hombres. La verdad es queyo 
a la vuelta, no noté una graj 
diferencia con respecto a 1 
hombría con la que llegué j

arter fue el último presidente que 
tuvo que enfrentarse al reto de 
un independiente, John Anderson. 

Ahora Bush tiene que lidiar con el inci
piente desafío independiente de Ross 
Perot, quién literalmente ha sacado al elec- 
tortado de sus casillas. Sus discursos irra
dian la energía de los predicadores cris
tianos fundamentalistas. Perot se enfrenta 
a preguntas difíciles con una combinación 
de humor y temperamento, mientras Bush 
tropieza con su propia sintaxis. Perot es 
un pequeño tejano con tremendo carisma 
que transformó un préstamo de 1.000 dóla
res en un imperio de computadoras de 
miles de millones de dólares. Las cam
pañas presidenciales duran meses, pero aV 
final de. cuentas se reducen a algunos 
momentos decisivos, algunas imágenes que 
queman la memoria y que tienen con
secuencias de vida o muerte para los can
didatos. Sin duda que una es el desorden 
de Los Angeles, una Tormenta del Desier
to doméstica en la que faltaba Norman 
de Arabia. Nosotros entrevistamos a Perot 
el día en que Los Angeles ardía como 
una vela romana, y no eludió criticar a 
Bush, por quién obviamente tiene poca 
estima. Al final de cuentas se trata de 
lo que tiene que ser el liderazgo. ¿Qué 
clase de general no iría al frente de la 
batalla en una situación como ésta?”, dijo 
Perot. El binomio Bush/Quayle debe andar 
con mucho miedo. Ya han recopilado más 
de 23 millones este año para las elecciones, 
y sin embargo sentían que era necesaria
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EI predicador 
Ross Perot

otra reunión para pedir dinero en medio 
de la peor crisis doméstica del siglo. Nue
vamente, el contraste es calamitoso para 
Bush. Perot está rechazando todas las con
tribuciones para la elección al mismo tiem
po que Bush prohíbe una ley de reforma 
de campañas políticas, aunque no era una 
ley muy buena. Si me presento, lo haré 
como el representante del pueblo”, pro
clamó Perot orgullosamente. “Y no voy 
a ser de nadie excepto de ellos”. Aunque 
los políticos han prometido no politizar 
el veredicto d& Rodney King, esas pro
mesas habían sido rotas aún antes que 
se secara la tinta. Bush y el demócrata 
Bill Clinton intercambiaron ataques sobre 
la ley y el orden, y luego Perot -posando 
como el más intelectual de los tres- con
tribuyó con su propia y original canción, 
aunque no- era muy específica. Así me 
lo explicó, “El primer paso es llegar allá 
lo antes posible y salir a la calle. Yo 
intentaría que todos se calmaran y que 
nos dieran tiempo para que la justicia 
siga su curso, porque destruir el propio 
vecindario es la cosa más triste del mundo. 
Es trágico. Se supone que somos una luz 
de esperanza para el mundo y eso no 
significa ciudades incendiándose”. Bush

llegó a Los Angeles después que se hubie
ran apagado los incendios. Recibió una 
fría recepción de una ciudad en brasas. 
La imagen triunfadora durante la Guerra 
del Golfo Pérsico parecía haberse perdido. 
Enun corto año la apreciación de un pre
sidente en ejercicio había caído en picada.- 
Perot le ha ganado la mano a Bush en 
cada oportunidad casi sin esfuerzo. “Pro
meto que no voy a hablar”, dijo. “No 
voy a dar conferencias de prensa al res
pecto. No voy a tener ceremonias en el 
Jardín de las Rosas. Voy a ser unpre- 
sidente muy diferente. Me van a encontrar 
encerrado en reuniones con los líderes 
del Congreso, los miembros del gabinete 
y los líderes del país que conocen los 
problemas y los pueden arreglar”. Algunos 
otros Perotismos: - “La manera en que 
escogemos nuestros presidentes no tiene 
relación con conseguir que la persona 
mejor cualificada del país llegue a la Casa 
blanca”. - “Nuestro país es probablemente 
la cosa más grande y compleja para admi
nistrar en el mundo. Nosotros, el pueblo, 
soos dueños de este país, por lo que debe
mos asumir que es un enorme y com
plicado negocio que debe ser administrado 
para beneficio de sus dueños, que es el 
pueblo”. - “La gente quiere que yo lo 
haga (corra para presidente) y este país 
ha sido bueno para mí... (si corro) le daré 
todo lo que tengo”. Mientras Perot se 
acerca a una entrada oficial en la carrera 
presidencial ya este mes, está destinado 
a producir más problemas que un tornado 
tejano.

hacer de todo menos a dispara 
algo que, sobre el papel, debei 
saber los soldados.

Traigo a colación esii 
recuerdo ¡personal ante el pas 
mo que me ha causado la sea 
tencia absolutoria dictada po 
un tribunal militar a favor di 
un cabo y cuatro soldados qui 
“ayudaron a hacerse un hora 
bre” a José Jiménez. Un recia 
ta, un novato, al que rociara 
con un líquido inflamable y li 
prendieron fuego.

La “hazaña”, como otras 
muchas que se viven durank 
el servicio militar, no ha sidt 
considerada delito por el tri
bunal. ¡Pues qué bien! A parta 
de ahora las novatadas se pon
drán de nuevo de moda, pero 
con más fuerza.

A José Jiménez lo mandaror 
a casa después de recibir h 
“lección” de sus valerosos ; 
aguerridos compañeros, lo qui 
significa que la broma en cues
tión, la novatada, se habii 
pasado de castaño oscuro.

Pues nada, para los jueces 
militares, menos para dos qus 
han emitido votos particulares 
lo ocurrido no tiene la merlo- 
importancia.

Pelillos a la mar. Pelillos 
quemados, los de José Jiméner 
que afortunadamente ha supe
rado su ración de “hacers
hombre” y trabaja con tods 
normalidad, como pudo coni’ 
probar este cronista poco deS' 
pués de que el juicio quedasf 
visto para sentencia. Sentencia 
que debe ser revisada por el 
bien de todos.

Por el bien de los mozos que 
tienen en el horizonte próximo 
su incorporación a filas. Poi 
la institución militar, y el de 
toda la sociedad que, según 
dicen, camina a pasos de gigan
te hacia la modernidad defín- 
tiiva y total.

La “mili” no es precisamente 
algo que ilusione locamente a 
nuestros jóvenes que, con sen
tencias como ésta, sentirán aún 
menos aprecio por ella.

Si yo fuera ministro de 
Defensa me pondría sin ningún 
género de dudas al frente de 
la manifestación para erradica! 
de una vez por todas esa estú
pida y nada “viril” costumbre 
de las novatadas.

Un ejército moderno y euro
peo no permite a los “vete
ranos” prender fuego a los “pe- 
lusos” recién llegados, y cuan
do éstas cosas ocurren en I® 
llamados países de nuestra 
entorno se toman medida’ 
severas para castigarías.

La sentencia del caso de José 
Jiménez va a agitar de nuera 
las aguas de una polémica qüe 
en nuestro país no está cerrada 
como es la del servicio milita''
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El arquitecto del Ayuntamiento respondió a las acusaciones de Izquierda Unida. El arquitecto de la Diputación cuenta con el beneplácito “moral” de IU.
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Los concejales de la coalición afirman que su apoyo ai PSOE permite la gobernabilidad del Ayuntamiento

Humbert denuncia una operación para llevar 
al Ayuntamiento urbanistas afines al poder

IU hizo pública una presunta investigación colegial contra el arquitecto municipal

Los concejales de IU manifestaron ayer su rotunda negativaJaro
sque la revisión del PGOU la haga ^‘el actual responsable

sos;
3 qui 
cueS' 
habá

arbanístico del Ayuntamiento” (el arquitecto Rafael Hum-
bert), ya que “incluso está cuestionado deontológicamente 
por su propio colegio”.

Carlos MUÑOZ DE LUNA
ueces 
s que 
lares 
reno:

El arquitecto municipal, 
Rafael Humbert, negó todas las 
acusaciones vertidas ayer por 
los concejales de Izquierda Uni-

dilloi ida respecto a los problemas 
iéne¡ deontológicos que tiene plan-
supe- heados con el colegio profesio-
cerse 
toda

coin- 
des-

;dase 
encií
Dr el

nal, al tiempo que exclamaba 
(|ue “ya está bien de las men
tiras de IU”.

Tras negar cualquier posible 
Nuda sobre su “moralidad”.
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Humbert defendió su capacidad 
para afrontar una nueva revi
sión del Plan General de Orde
nación Urbana (PGOU): “Yo 
he hecho ya dos revisiones del 
Plan y no tengo que demostrar 
nada. Los que deben hacerlo 
son otros”.

Para el arquitecto, lo que 
subyace detrás de todo esto y 
<te las supuestas “dificultades 
técnicas” que reviste la revisión, 
aducidas para trasvasar a los 
dos técnicos de la Diputación, 

“una operación para traer 
ai Ayuntamiento técnicos afines 
ai poder”.

Las manifestaciones de 
Izquierda Unida sobre el arqui- 
iceto municipal, al que aludie
ron sin nombrarlo, se referían 
a las dudas deontológicas que 

actuación ha suscitado en el 
Colegio de Arquitectos. El con- 
’rcjal Juan Barreda expresó la 
rotunda negativa de su grupo 
a aceptar que la revisión del 
i^OU la haga “esta persona”, 
ana de las razones fundamen- 
’ales para aceptar que el geren- 
’o de Urbanismo sea el arqui- 
'ooto Alejandro Moyano, pro- 
aodente de la Diputación mer- 
aod al convenio acordado entre 
ambas administraciones. Para el 
LfUpo de IU, Moyano “nos 
irrorece una total confianza

moral” para llevar a cabo el 
proyecto. Asimismo señaló que 
éste es el “fondo del problema” 
y no los reparos que el PP y 
el CDS han puesto al convenio 
que, según Barreda, se reducen 
a una “falta de cortesía” del 
equipo de gobierno por no 
haber consultado con la opo
sición los detalles del acuerdo. 
Sobre este punto, y para inten
tar explicar la actitud de ambos 
grupos, el concejal dijo que “de
trás de una determinada ideo
logía puede no haber ideas, sino 
sólo intereses”. La portavoz, 
por su parte, recordó que “en 
Ciudad Real ha habido gente 
que se ha enriquecido gracias 
a las revisiones del Plan Gene
ral de Ordenación Urbana”.

Rafael Humbert, por otro 
lado, se refirió a las investiga
ciones que Izquierda Unida ha 
llevado a cabo en los archivos 
municipales en busca de alguna 
irregularidad, “igual que han 
hecho en Alcázar”, pero “aquí 
no han encontrado nada”.

Además subrayó “lo que ha 
cambiado Elena González des
de que denunció públicamente 
el tema de la cooperativa “José 
Maestro”, que era algo insig
nificante; pero ahora se ha con
vertido en una colaboracionista 
absoluta del PSOE”.

La gobernabilidad del 
Ayuntamiento

Durante la rueda de prensa 
ofrecida ayer por los dos con
cejales de Izquierda Unida, la 
portavoz, Elena González, 
declaró que la actitud de ambos, 
favorable al PSOE en los temás 
más relevantes, “hace posible la 
gobernabilidad del Ayunta
miento”.

La portavoz aseguró qüe el

Los concejales de la coalición durante la rueda de prensa de ayer. RUEDA VILLAVERDE

La portavoz, de Izquierda Unida en el Ayun
tamiento, Elena González, recordó que “en 
Ciudad Real ha habido gente que se ha enri
quecido gracias a las revisiones del Plan Gene
ral de Ordenación Urbana”

apoyo al PSOE, además de per
mitir que el Ayuntamiento sea 
gobernable, “no supone ningu
na dejación programática ni 
ideológica”, sino que revela una 
posición de “responsabilidad”. 
Por eso afirmó que “no somos 
comparsas” y añadió que “si 
somos oposición no es sólo para 
gritar”. En este sentido dijo que 
su apoyo al equipo de 'gobierno 
se debe a “coincidencias de 
nuestros programas electora
les”. En este sentido, Juan 
Barreda dijo que “sería una 
irresponsabilidad si no apoyá
ramos lo que llevábamos en

nuestro programa”.
Respecto a las características 

de la Gerencia, cuyos rasgos 
principales quedaron fijados en 
la reunión de portavoces cele
brada el lunes y a la que sólo 
acudieron los representantes 
del PSOE y de IU, Elena Gon
zález explicó que “hemos opta
do por una Gerencia supeditada 
a los órganos de gobierno del 
Ayuntamiento y con competen
cias en medio ambiente y para 
realizar convenios con otros 
ayuntamientos para coordinar 
la actuación urbanística”.

Comisión sin 
importancia

Los concejales de IU 
restaron importancia a la 
decisión del CDS de 
renunciar a su presencia 
en la comisión de gobier
no, ya que se trata de un 
órgano “testimonial, no 
decisorio”. Además, 
recordaron que lo verda
deramente importante es 
tener presencia en las 
comisiones informativas, 
en algunas de las cuales 
“tenemos mayoría la opo
sición”. Como prueba de 
la diferencia de ambas: 
“una comisión informati
va eon 4 puntos puede 
durar 3 o 4 horas, y una 
de gobierno con 50 pun
tos se resuelve en 10 
minutos”. ■
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—- La Gerencia de la discordia
La Gerencia de Urbanismo se ha convertido en 
la protagonista de la política municipal, y prueba 
de ello es la actividad que todos los partidos 
han desarrollado para dejar clara su postura 
al respecto. Tras hacerse pública la actitud hostil

del PP y el CDS hacia las conversaciones que 
tienen como objeto la creación de la Gerencia, 
IU y PSOE explicaron ayer sus respectivas pos
turas. El alcalde de Ciudad Real, Lorenzo Selas, 
el portavoz del Grupo Socialista, Diego Peris,

el primer teniente alcalde, Nicolás Clavero, i 
el concejal delegado de Urbanismo, José Cotu 
de Mateo, comparecieron ante los medios J 
comunicación para reiterar la necesidad que tiej^ 
la ciudad de contar con este instrumento técnioi,

El Grupo Socialista considera libre de sospecha al arquitecto municipal mientras no se demuestre nada en su contra

El PSOE quiere coordinar la política
urbanística en el área de la capital

Carlos MUÑOZ DE LUNA

EI Grupo Socialista en el 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
quiere coordinar la política 
urbanística municipal con la del 
resto de los ayuntamientos de 
su área de influencia, lo que 
Diego Peris denominó “área 
metropolitana”, tal y como se 
llama en las grandes ciudades, 
donde las actuaciones en este 
campo responden a un único 
criterio. Este es uno de los pun
tos sobre los que la Gerencia 
de Urbanismo tendrá competen
cias: firmar convenios con estos 
municipios para lograr una polí
tica coordinada.

Los responsables del Grupo 
Socialista explicaron ayer las 
pautas seguidas para la confi
guración de la Gerencia, cuyas 
línéas maestras quedaron per
filadas tras la última reunión de 
los portavoces del PSOE y de 
IU, únicos que permanecen en 
la mesa de negociación, tras la 
retirada del PP y el CDS.

Diego Peris enumeró los tres 
factores que han aconsejado la 
creación de la Gerencia: el gran 
desarrollo urbanístico de la ciu
dad; la modificación de la legis
lación, y el aumento de la ges
tión urbanística municipal. “To
dos estos elementos, dijo Diego 
Peris, hacen que deba replan
tearse la infraestructura técni
ca”.

Según el portavoz socialista, 
“el tema está lo suficientemente 
avanzado como para darlo por 
cerrado muy pronto”. En este 
sentido señaló que ya se ha fina
lizado el borrador de los esta
tutos y muy avanzado el per
sonal que lo compondrá. Asi
mismo indicó que “la creación 
de la Gerencia pasa por la defi
nición de sus características” y

Cano de Mateo afirma que es normal buscar ^^un gerente en la calle’’

oñi

El alcalde y varios miembros del equipo de gobierno explican los pormenores de la Gerencia de Urbanismo. RUEDA VILLAVES?.
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por la delimitación de las cola
boraciones con otras adminis
traciones, entre las que citó el 
convenio suscrito con Política 
Territorial, mediante el cual la 
Consejería se comprometió a 
aportar el 50 por ciento del cos
te total de la revisión del 
PGOU. También citó el con
venio con la Diputación, aunque 
este supone la aportación de 
personal, no de dinero.

Por su parte, el concejal de

f

Urbanismo, José Cano de 
Mateo, hizo especial hincapié en 
algunas de las actuaciones que 
es necesario lleva a cabo para 
mejorar la gestión urbanística, 
como la informatización de 
todos los datos referidos a licen
cias, etc. Asimismo recordó que 
la Gerencia no supone partir de 
cero, sino “mejorar nuestros 
propios servicios”, unos servi
cios que “han trabajado siempre 
profesionalmente”. En este sen-

Las eh

tido destacó que la Gerencia no 
viene para corregir nada.

Acerca de las acusaciones de 
Izquierda Unida sobre el cues
tionamiento deontológico al 
que, según la coalición, está 
sometido el arquitecto munici
pal, Rafael Humbert, en el cole
gio profesional, los miembros 
del equipo de gobierno dijeron 
que si existen realmente las 
investigaciones, éstas se refieren 
sólo a cuestiones deontológicas 

P
que no afectan a la calidad A 
su trabajo y que, en cualquie. 
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caso, “mientras no haya prueba ’f^sej 
hay que presumir su inocencia'

Por último. Cano de Matei 
se refirió al futuro gerente, pro 
cedente de la Diputación,;

Mnsti 
lode^ 
ros ( 
íue c 
citadapuntó que “en las gerencias ¿

todo el país es normal busca.ff'''8^ 
a pe:en la calle al responsable”, c 

decir que no tiene por qué salí
de entre los funcionarios dw^^ ' 

laAyuntamiento. ilabo

Ruptura en la comisión de gobierno

Ramón Alén califica de '‘farsa” la comisión de gobierno

El Comité Local del CDS
aprueba la actitud de Gallego

C.M.L.

El Comité Local del Centro 
Democrático Social dio el visto 
bueno anoche a la retirada del 
portavoz del partido en el 
Ayuntamiento, Vicente Galle
go, de la comisión de gobierno 
municipal.

El presidente local y provin
cial del CDS, Ramón Alén, 
manifestó a LA TRIBUNA 
que, en realidad, “son los pro
pios concejales los que mejor

saben si cumplen adecuadamen
te su función dentro o fuera 
de la comisión”, aunque se mos
tró de acuerdo con la actitud 
anunciada por Gallego.

Ramón Alén explicó que el 
Comité Local, al aprobar la 
renuncia a tener presencia en 
la comisión, se ha hecho eco 
del “desaliento de los conce
jales, que se enteran de las 
cosas por la prensa”. A su juicio 
se ha adoptado una postura de 
“dignidad” ante lo que el cali-

ficó como una “farsa” montada 
alrededor del PSOE en la comi
sión de gobierno.

El presidente centrista dijo 
que la postura adoptada es la 
respuesta al desarrollo de los 
últimos acontecimientos, los 
cuales “vienen dados sin contar 
con nadie; es como las lentejas: 
si las quieres las tomas y si no 
las dejas”. Por último, anunció 
que la oposición del CDS al 
PSOE “va a arreciar”. Ramón Alén anuncia un endurecimiento de la oposición al PSOE.
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selecciones a vocales para el CRDO “Valdepeñas”, con gran trascendencia dado el importante papel que tienen en el marco de la economía regional, se preparan en estos días

^

Estas son la independiente Cencibel, la Asociación de Empresarios Viticultores y la Asociación de Viticultores Elaboradores de Vino

1 La JEDO “Valdepeñas” estudiara esta tarde las
reclamaciones de las candidaturas no proclamadas

Todas ellas presentaban defectos de forma, pero no de fondo, según señaló Carmen Delgado, secretaria de la JEDO

^|¿a Junta Electoral de la Denominación de Origen ‘^Val- 
(peñas^^ se reúne esta tarde para estudiar las reclamaciones 
üehan presentado las candidaturas para vocales del Consejo 

^(guiador de la Denominación de Origen “Valdepeñas” que 
m fueron proclamadas el pasado sábado.

Marisa GARCIA Reclamaciones

.VERR

Las candidaturas que no fue- 
on proclamadas por la JEDO 

’ ^Valdepeñas” y que serán estu- 
iadas esta tarde son la inde- 
ndiente Cencibel, que se pre- 
nlaba para el censo B, cons- 

iluido por viticultores titulares 
eviñedos inscritos en el Regis- 
rade Viñas del Consejo Regu- 
adory no incluidos en el censo 
V el sábado tampoco fue pro- 
tomada la candidatura de la 

id dt Asociación de Empresarios 
omarcal de viticultores, que seIquift

uebail"'ssentaba para el censo D, 
ada' 
zíatet

USCi

: salí

:onsiituido por titulares de 
Adegas inscritas en los Regis- 
ros del Consejo Regulador y 
pe comercialicen vino embo

125 ()( ellado con Denominación de
Origen, independientemente de 
í personalidad jurídica de las 
Jiismas; y la tercera candidatura 

s de 1“^ '10 fue proclamada es la 
felá Asociación de Viticultores 
-toboradores de Vino, que se 
’rosentaba al censo C, consti- 

^ Juido por titulares de bodegas 
"scritas en los registros de ela- 
'oradores y que comercialicen 
'roo, no embotellado, con 
^finominación de Origen, 
fodas estas candidaturas pre- 
^ntaban defectos de forma, 
Í^TO no de fondo, según señaló 
-trinen Delgado Manzano, 
«cretaria de la JEDO “Valde- 
¡^das” que preside el delegado 

Agricultura de la Junta de 
-oniunidades, Antonio Mom
io.
Ayer habían presentado 

^^<;lamación las tres candidatu- 
^5 que no fueron proclamadas, 
[Opugnaciones que serán estu- 
'odas esta tarde y mañana 
^oan proclamadas las que se 
droitan, en caso de que hubie- 
. alguna que no fuese admi- 
¡d", podrá reclamar en el plazo 
[dos días a la Junta Regional 
Odoral de Toledo.

Por todo ello, el secretario 
general de la Unión de Peque
ños Agricultores se dirigió ayer 
al ministro de Agricultura, Pes
ca y Alimentación, Pedro Sol-

C
N

La JEDO “Valdepeñas" llegó 
el lunes una reclamación de 
CNJA, en la que impugna el 
nombre de otra organización ya 
proclamada. Esta organización 
presentó otra reclamación, aun
que en el seno de la JEDO 
no tenían conocimiento ayer, 
está reclamación se presenta 
contra la proclamación de la 
candidatura denominada “Inde
pendientes de Viticultores”, ya 
que considera que no se ha pre
sentado con los documentos 
acreditativos y las firmas que 
se adjuntan a la mencionada 
candidatura sean realmente las 
de los avalistas que exige la 
Orden del 23 de marzo de 1992.

Las candidaturas admitidas 
para las elecciones a vocales de 
este CRDO son la de UCA- 
MAN, que se presenta para el 
censo A, con los candidatos, 
Eugenio Ruiz, Bernardo Torres, 
Benjamín Cutillas y Camilo 
Gutiérrez; y para el censo B 
se presenta UPA, representada 
por Ramón Astasio, Manuel 
Villalta, León Ruiz Peinado, 
Cristóbal Torres, Félix Lara y 
Pedro Torres; la Asociación 
Agraria Jóvenes Agricultores 
C.L.M., que presenta como can
didatos a Mateo Maroto, 
Engracia Tomás Segovia, José 
Jaime Romero de Avila, Fran
cisco Nieto, Félix Gómez y 
Roque Fernández; Indepen
diente de Viticultura, candida
tura representada por Ramón 
Sánchez, Francisco Alhambra, 
Clemente Sánchez, Ramón Fer
nández, Antonio García Mateo 
y Bautista Fernández; y el Cen
tro Nacional de Jóvenes Agri
cultores (CNJA), que presenta 
como candidatos a Víctor Sán
chez, Vicente Sánchez, Juan 
Antonio Sánchez, José Torres 
e Ignacio Serrano.

1

Femando Moraleda cree que la apertura de fronteras dificultaría los procesos de reordenación pendientes en algunos sectores

UPA: la supresión del periodo 
transitorio perjudica al campo

LT

La supresión del periodo 
transitorio recogido en el Tra
tado de Adhesión de España 
a la Comunidad Europea sería 
extremadamente grave para 
algunos sectores agrarios del 
campo español, tales como la 
remolacha, que está todavía 
pendiente de un Plan de Reor
denación del cultivo, el lácteo, 
que tiene un programa de 
reconversión en marcha, y el 
de vacuno y carne, sometido a 
una crisis profunda, según seña
ló el secretario general de la 
Unión de Pequeños Agriculto
res, Fernando Moraleda.

En opinión de Moraleda, la 
apertura de fronteras del Mer
cado Unico y la regulación 

I

automática de intercambios a 
partir de enero del próximo 
año, no sólo desviaría el con
sumo de estos sectores hacia 
productos de importación, sino 
que dificultaría los procesos de 
reordenación pendientes y, lo 
que es más grave, haría impo
sible que dichos sectores nacio
nales acortaran las diferencias 
estructurales que hoy mantie
nen con sus competidores del 
resto de países de la Comu
nidad Europea.

Reunión con Solbes 

bes, solicitándole una reunión 
específica para abordar estas 
cuestiones. Fernando Moraleda 
demandó también a Pedro Sol- 
bes una información más pre
cisa sobre las informaciones 
aparecidas estos días en torno 
a dicho problema.

La Unión de Pequeños Agri
cultores considera ineludible 
conocer cuáles serían los sec
tores de nuestra agricultura que 
se excepcionen en caso de acor
tarse el periodo transitorio 
recogido en el Tratado de 
Adhesión de España a la Comu
nidad Europea, y cual sería el 
desglose exacto de las compen
saciones concedidas a nuestro 
país por la Comisión de la 
Comunidad Europea y su repar
to detallado.
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El Campo de Calatrava tendrá más posibilidades de promoción
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Dentro del

La Comisión de Turismo prepara la 
creación de cinco rutas patrimoniales

También abordó la configuración de cursos de hostelería para atender estos servicios

A fínales de mes estarán definidas las rutas turísticas 
en base al patrimonio histórico-artístico de la zona del 
Campo de Calatrava y al medio anibiente. Las rutas que 
se perfílaron en la Comisión de Turismo y Hostelería 
del programa “Leader” fueron la de los volcanes, de los 
castillos, de las ermitas, de las motillas y del ecosistema.

LT

La Comisión de Turismo y 
Hostelería, encuadrada dentro 
del programa “Leader” para 
el Campo de Calatrava, se 
reunió ayer para abordar dife
rentes temas relacionados con 
el proceso de elaboración de 
las distintas rutas turísticas 
que promocionarán la zona 
del Campo de Calatrava, com
prendida por los municipios 
de Aldea del Rey, Almagro, 
Ballesteros, Calzada, Cañada 
de Calatrava, Caracuel, 
Carrión, Ciudad Real, Graná- 
tula, Miguelturra, Poblete, 
Pozuelo, Torralba, Valenzuela

Angel Pintado, ganador del I Certamen 
de Artes Plásticas ‘^Angel Andrade”

LT

El pintor tomellosero Angel 
Pintado fue el ganador del I 
Certamen de Artes Plásticas 
“Angel Andrade” en su moda
lidad de pintura, dotado con 
800.000 pesetas, con un óleo 
hiperrealista de la “Escuela de 
Tomelloso”, el accésit, dotado 
con 250.000 pesetas, fue para 
el ciudarrealeño Enrique Barón. 
El jurado recomendó también 
a la Diputación de Ciudad Real

“Leader”

y Villar del Pozo.
De los acuerdos alcanzados 

en estas reunión, primera que 
se celebra tras la constitución 
de las cuatro comisiones for
madas para el desarrollo del 
llamado Programa “Leader”, 
cabe destacar el compromiso 
que para finales del presente 
mes de junio queden definidas 
plenamente las rutas turísticas 
en base al rico parimonio his
tórico-artístico de la zona y 
al medio ambiente. En este 
sentido, se perfilaron cinco 
rutas, la ruta de los volcanes, 
la de los castillos, de las ermi
tas, de las motillas y del 
ecosistema.

la adquisición de una cuadro de 
Kiriko y otro de Alfredo Agui
lera por la calidad de los mis
mos. El jurado calificador de 
este certamen se reunió ayer en 
el Museo López Villaseñor de 
la capital. Este certamen, con
vocado por la Diputación Pro
vincial de Ciudad Real, tiene 
como objetivo apoyar la crea
ción artística más actual de la 
provincia y transformaría en 
patrimonio de todos, mediante 
la incorporación de las obras 

la zona del

También se abordó en la 
reunión la necesidad de con
figurar los diferentes cursos de 
hostelería para la formación 
del personal que habrá de 
atender los servicios que en 
este sector sea preciso crear.

En la reunión para elaborar 
las distintas rutas turísticas 
que promocionarán el Campo 
de Calatrava estuvieron pre
sentes prácticamente la tota
lidad de los componentes de 
esta comisión, que son Fer
nando Acebrón y Alberto Sán
chez Carrazón por la Conse
jería de Industria de la Junta 
de Comunidades, José Luis 
Sobrino por el Ayuntamiento, 
Manoli Ciudad por la Aso
ciación Agraria Jóvenes Agri
cultores, José García Casano
va por la Cámara de Comercio 
de Ciudad Real, Anselmo 
Acosta por la Universidad de 
Castilla-La Mancha, Francisco 
García Manzanares por el Ins

que resulten premiadas a la 
colección artística de esta ins
titución provincial, para su con
servación y difusión. El certa
men, en esta primera convoca
toria, está dedicado exclusiva- 
mente a la modalidad de pin
tura. Reducido al ámbito de la 
provincia de Ciudad Real, ya 
sea de artistas que hayan nacido 
en ella o que desarrollen su acti
vidad artística en la misma de 
forma habitual, han concurrido 
al certamen un total de ciento 

de Calatrava

tituto Nacional de Empleo, 
Pedro Fábregas por el IRY- 
DA, José Pinaglia por el 
Ayuntamiento de Aldea del 
Rey, Luis López Condés por 
la Federación de Municipios 
y Provincias de Castilla-La 
Mancha, Daniel Almansa 
como diputado provincial, 
Alberto Lillo por el Servicio 
de Aguas y Medio Ambiente 
de la Diputación Provincial de 
Ciudad Real y Alfonso Martín 
Grande como coordinador del 
programa “Leader” y gerente 
del Patronato de Intereses 
Provinciales (PIP), asistidos 
por Juan Nieva como secre
tario de actas. Hay que recor
dar que para el desarrollo del 
programa “Leader” en el 
Campo de Calatrava, además 
de esta comisión de turismo 
y hostelería, se formaron otras 
dos comisiones, una sobre 
desarrollo local y otra sobre 
agricultura.

diez obras, de gran calidad a 
juicio de los organizadores. El 
jurado estuvo integrado por 
Alfonso Caballero Klink, direc
tor del Museo Provincial, Mon 
Montoya, pintor y profesor de 
la Escuela de Artes y Oficios 
de Segovia, Manuel López 
Villaseñor, pintor y profesor 
emérito de la Facultad de Bellas 
Artes de la Complutense y Ele
na Sáinz Magaña, directora del 
departamento de Historia del 
Arte de la UCLM.

Calzada de Calatrava

100 millones 
para el edificio 
de servicios 
múltiples de 
Calzada

a 
o 
a 
C

La Comisión de Gobiernoi c 
la Diputación de Ciudad Re a 
reunida en su sesión habin h 
de los martes, aprobó adju d 
caciones directas de obras p n 
un importe global de cien mili [ 
nes de pesetas, así como la aá 
dicación, mediante subasta,! ^ 
obras de edificio de servid j, 
múltiples en la localidad de G „ 
zada de Calatrava, por la cu- J 
tía de ciento cuatro millonesi 
pesetas.

Asimismo, por la cantid 
próxima a los doscientos mili 
nes de pesetas, se han adju = 
cado mediante concurso, disii 
tas adquisiciones de vehícui 
maquinaria y equipamiento ps 
el Consorcio de Residuos So 

* dos Urbanos (RSU) con desti 
principalmente al vertede 
controlado del Campo de Cal 
trava y a la estación de tm 
ferencia de los Montes Ni 
te-Cigüela.

Pavimento y acerado de 
Villamanrique

Se han aprobado tambi 
certificaciones de obras p 
importe de veinte millones- 
pesetas, destacando obras i 
pavimentación y acerado en 
localidad de Villamanriqü 
potabilizadora de agua en Ab 
nójar, la carretera de Fuen 
llano a Mestanza, la presa sol 
el río Valdehornos y la estad 
de transferencia de Residu 
Sólidos Urbanos en El Robleo 
así como la nueva conduce 
de abastecimiento en 1 
Pozuelos. Como justificación 
obras ha sido aprobado 
correspondiente pavimentan: 
y acerado en Anchuras pof 
cuantía de dos millones 
pesetas.

Refuerzo del firme de ¡a 
carretera de Pozuelo

Finalmente, cabe destae 
dentro del apartado de pro« 
tos de obras la aprobación 
ensanche y refuerzo del fif 
en la carretera de Pozuelo 
Calatrava a Valenzuela de Ü 
trava con una inversión de <« 
millones de pesetas y el a^^ 
dicionamiento del acerado 
pavimentación en el Cainf 
Universitario de Ciudad 1® 
por una cantidad que Hegí 
los treinta y cinco millones 
pesetas.
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El eoncci¿il de Urbíuiismo se reunirá con e! responsable de la Dirección provincial de Comunicaciones

El Ayuntamiento buscará un resquicio 
legal para ofrecer las autonómicas

Este servicio se daría si la señal no interfíriera a otros canales
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¿7 Ayuntamiento de la capi- 
0)1 buscará un resquicio 
le^al para que las televisio
nes autonómicas de Anda
lucía y de Madrid (Canal 
Sur y Telemadrid) puedan 
ser vistas por los ciudarrea
leños. Cabe recordar que 
hasta ahora, estos canales 
se veían a través de la tele
visión local, Teleonda.

Pelayo MARTIN

Teleonda, que ahora pasará 
a emitir por cable, era la que 
ofrecía a los ciudarrealeños 
algunas transmisiones de los 
canales autonómicos. Canal Sur 
yTelemadrid.

José Tomás Cano de Mateo, 
concejal de Urbanismo declaró 
a este diario que va a pedir 
la información necesaria a la 
dirección provincial de Comu
nicaciones y al Ministerio de 
Obras Públicas y Trasportes, 
ante la nueva ley que saldrá 
a finales de este año, “para yer 
si así hay un resquicio legal para 
que los habitantes de Ciudad 
Real no se queden sin contem
plar estos canales autonómicos, 
que en teoría no pueden ofrecer 
imágenes fuera de su ámbito

EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISIS

Tno. 50 33 31

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

José Tomás Cano de Mateo pedirá información a la Dirección de Comunicaciones

regional”. También señaló que 
intentará buscar un nuevo canal 
que cubra el vacío en la fre
cuencia de onda que existe al 
dejar de emitir la televisión 
local. Así, el concejal de Urba
nismo se reunirá la semana 
próxima con el director provin-

cial de Comunicaciones, Ramón 
Gallego, para tratar este asunto 
y ver las posibles soluciones.

Cabe recordar que la implan 
tación de las televisiones locales 
y la captación de las autonó
micas fue llevada a cabo tras 
un acuerdo de la Junta caste-

llano-manchega con los ayun
tamientos de diferentes locali
dades de la provincia hace unos 
años; aunque este acuerdo era 
en principio, para recoger la 
señal de las televisiones priva
das, después la cobertura se 
amplió.

P. MARTIN

La compañía de auto
buses AISA ha desmen
tido que la empresa 
valenciana de supermer
cados, Mercadona, haya 
comenzado a reformar la 
antigua estación de auto
buses, situada en la calle 
Inmaculada Concepción, 
para establecer allí un 
nuevo centro, como indi
có hace breves fechas, 
fuentes de la sociedad 
levantina a este diario.

El gerente de AISA 
declaró a LA TRIBUNA, 
que no es cierta esta 
información, “ya que ni 
siquiera hemos entablado 
conversación alguna con 
Mercadona al respecto de 
este asunto, con lo cual 
es muy difícil que hayan 
comenzado a reformar
lo”.

Indicó, asimismo, que 
este supuesto interés 
había llegado a él, “pero 
no ha dejado de pasar un 
rumor de la calle”.

Por su parte, fuentes 
de Mercadona han seña
lado que, en la actuali
dad, están viendo locales 
en Ciudad Real.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.N.G.

DESTILERIAS 
RALLYE, S.A.

+La Sociedad indicada, por 
acuerdo de Junta Universal de 
12 de Diciembre de 1991, ha 
decidido transformarse en 
Sociedad Limitada.
Miguelturra, 13 de Diciembre 

de 1991

EL ADMINISTRADOR UNICO

Que en la Junta General Universal Extraordinaria 
de la Entidad Mercantil “DISTRIBUCIONES J.R.C., 
S.A.” en su reunión de 20 de Marzo de 1992, 
entre otros se acordó por unanimidad el acuerdo 
de modificar el objeto social, que en adelante que
dará redactado:
ARTICULIO 3-.- La Sociedad tendrá por objeto 
la venta, distribución y comercialización de todo 
tipo de prendas de Vestido y Calzado al por mayor 
y al por menor, así como toda clase de com
plementos de los mismos.

EL ADMINISTRADOR
Isabel M.P. Olivares Arteaga

esta son<^'^^

Nadie puede ponerle precio a la 
felicidad, pero tú puedes cambiar el 

hambre por sonrisas.
Apadrinando a un niño, contribuyes a 
mejorar sus condiciones de vida y las 

de su comunidad 
Por sólo 70 Pts./día.

Ponte en acción.
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Los trabajadores 
de Banca 
reanudan las 
movilizaciones 
por su convenio

LT

Los trabajadores del Sindi
cato Provincial de Banca y 
Ahorró de CCOO han reanu
dado las movilizaciones por la 
falta de acuerdo en la nego
ciación de su convenio colectivo 
con la Asociación Española de 
Banca (AEB). Según manifies
tan en un comunicado, están 
tratando de negociar el conve
nio desde el pasado mes de ene
ro, y “lamentablemente la AEB, 
lejos de sentarse a negociar y 
mucho más de entablar un diá
logo, se aferra a su postura de 
intransigencia, ofreciendo sólo 
una miserable subida salarial y 
negándose a tratar cualquier 
otra cuestión”. Las reivindica
ciones de los trabajadores con
sisten en una recuperación y 
mejora del poder adquisitivo, la 
reducción de la jornada laboral, 
la reclasificación de categorías 
profesionales, la consolidación 
de temporales en fijos, el mcre- 
mento de la formación profe
sional, y la modernización del 
sector. El sindicato de Banca 
de CCOO señala que por esta 
intransigencia patronal se ven 
obligados a hacer ocupaciones 
de los patios de operaciones, 
huelgas parciales, y otras movi
lizaciones con el fin de “mover 
la postura de esa patronal mul
timillonaria que tan solo está 
dispuesta a hacer aquello que 
es su voluntad, es decir, seguir 
obteniendo más y más benefi
cios con cargo a los altos tipos 
de interés que sus clientes 
pagan, y a sus trabajadores”.

La Sanidad 
provincial, 
preocupación 
prioritaria del 
ministro

LT

El ministro de Sanidad y 
Consumo, José Antonio Gri
ñán, manifestó a los responsa
bles provinciales del PSOE, en 
una entrevista que mantuvieron 
en días pasados, que Castilla-La 
Mancha y en particular Ciudad 
Real están entre las preocupa
ciones prioritarias de su Minis
terio. En la entrevista, los 
miembros de la Dirección Pro
vincial del PSOE y parlamen
tarios de este partido por la 
provincia expusieron al ministro 
la situación sanitaria de la pro
vincia y las conclusiones de las 
Jornadas de Sanidad celebradas 
recientemente en la capital.

El titular de Sanidad mostró, 
gran interés por los problemas 
que le fueron presentados, com
prometiéndose a trabajar en la 
búsqueda de soluciones para 
temas relacionados con el mapa 
sanitario de la provincia. José 
Grinán les emplazó a seguir tra
tando el tema en la visita que 
el próximo día 15 de junio rea
lizará a Toledo, para conocer 
más directamente la situación 
sanitaria de Castilla-La Man
cha.

EI día 23 partirá la peregrinación diocesana a Lourdes

El ^^Tren de la Esperanza” 
está casi completo
EI sábado finaliza el plazo para la inscripción

Esta semana es la última 
para concretar la inscrip
ción en el ^^Tren de la 
Esperanza” o peregrina
ción diocesana con enfer
mos al Santuario de Lour
des (Francia), que partirá 
de Ciudad Real el próximo 
día 23. El cupo de enfer
mos, 152, está ya cubierto.

LT

La oficina de la Hospita
lidad de Lourdes de la capital 
trabaja a gran ritmo para ulti
mar los detalles de lo que 
será la decimoquinta peregri
nación diocesana con enfer
mos al famoso santuario de 
Lourdes, en el Pirineo fran
cés.

Esta semana es la última 
para concretar la inscripción 
mediante la presentación de 
documentos y el pago del 
importe de cuantos están 
decididos a participar en la 
misma. Una vez pasada esta 
semana, serán consideradas 
como bajas todas aquellas 
personas que no hayan cum
plimentado estos datos.

El obispo estará al frente

La presencia del obispo de 
la diócesis de Ciudad Real, 
Rafael Torija de la Fuente, 
parece ya confirmada. Partirá 
al frente de esta peregrina
ción para presidir en Lourdes 
todos los actos especiales en 
los que participarán los pere
grinos de Ciudad Real.

Los 152 enfermos inscritos

El programa comenzará el día 4, con diferentes celebraciones religiosas

Aprobadas las actividades de la 
Romería de Alarcos

LT

Alrededor de un milFón y 
medio de pesetas es el gasto 
aprobado por la Comisión de 
Gobierno del Ayuntamiento de 
Ciudad Real para la celebración 
de la Romería de Santa María 
de Alarcos, cuyo programa 
comenzará el próximo día 4 con 
distintas celebraciones de tipo 
religioso.

El domingo, día 7, se efec
tuará el traslado de la Virgen 
desde la parroquia de San 
Pedro hasta la Ermita de Alar
cos, a las once menos cuarto 
de la mañana. A la una y media 
se hará la ofrenda de flores ante 
la Virgen y ya por la tarde se 
celebrará el concurso de “limo- 
ná”, la carrera de cintas a caba
llo y la exhibición de doma 
vaquera y alta escuela.

Por la noche, a las diez y 
media, comenzará la gran ver
bena popular que estatá ame
nizada por la orquesta Bahía 
Blanca. En la media noche se 
procederá a la quema de fuegos

EI obispo encabezará, un año más, la peregrinación.

serán atendidos por un equi
po de cuatro médicos, 115 
enfermeras y 65 camilleros. El 
Hospital de Santa Bernardita, 
situado justamente al otro 
lado del río, frente a la Gruta 
de las Apariciones, será el 
que ocuparán estos enfermos, 
junto a los de Cuenca, La 
peregrinación de dicha dió
cesis compartirá en las mis
mas fechas todos los actos del 
denso programa.

Las horas de salida de cada 
uno de los dos trenes, el 
“blanco” con los enfermos y 
personal asistencial de los 
mismos, y el “azul” con el 
resto de los peregrinos, toda
vía no está confirmada. Sólo

El Ayuntamiento aprobó el programa.

artificiales.
A lo largo de toda la mañana 

del lunes tendrán lugar los actos 
religiosos del Rosario de la 
Aurora, celebración de la Santa 
Misa y la procesión alrededor 
de la Ermita. A la una habrá 
una nueva invitación a “limo- 
ná”.

En otros puntos del orden 

se conoce, de momento, que 
partirán el día 23 y volverán 
en la mañana del día 29. Los 
participantes serán 750.

Fin del plazo

El próximo sábado es el 
último día en el que los inte
resados en realizar la pere
grinación pueden inscribirse, 
en la oficina de la Hospita
lidad de Lourdes de la calle 
Caballeros. Allí, además de 
aportar los datos necesarios, 
deberán abonar el importe 
del viaje. El cupo de enfer
mos, así como el de enfer
meras, están ya cubiertos des
de hace varios días.

del día de la Comisión Muni
cipal de Gobierno celebrada en 
la tarde del lunes, fueron apro
badas facturas por más de dos 
millones de pesetas y una cer
tificación de obra referente a 
la repoblación y complementa
ción de la zona del Vicario, por 
966.000 pesetas.

Facturas, diversos expedien
tes, propuestas de compra y 
escritos relacionados con 
impuestos y tasas fueron puntos 
de debate. Asimismo, fue apro
bada la cesión de la Carta Pue
bla de Ciudad Real a la Dipu
tación Provincial, para su exhi
bición en el Pabellón de Cas
tilla-La Mancha de la Exposi
ción Universal, que se inaugu
rará el próximo día 9 del pre
sente mes.

Por último, fueron analizados 
dos expedientes, uno sobre soli
citud de titularidad de un bar 
situado en el Parqu|;( Residen
cial én Ronda, 16, yrOtro • 'Sobre 
solicitud de licencia para la ins- - 
lalación de un supermercado en 
la calle Estación Vía Crucis, 7.

Los Amigos del 
Teatro 
representaron el 
lunes “Camas 
separadas”
________________________ U

La Asociación “Amigos de 
teatro” representó en la nochí 
del lunes, en el Teatro Muni 
cipal Quijano, la obra de Enri 
que Bariego “Camas separa 
das”, una desenfadada pieza er 
clave de vodevil que el ^utoi 
entrega para el divertimento 
sin más ambición, de la gente 
que acude al teatro, y el jugue 
te, claro, no tiene más pre 
tensiones.

Esta es una obrilla en la que 
el equívoco, el juego de situa
ción, sirve a un tema que se 
lleva utilizando bastante tiempc 
por el ingenio de los creadores

Estas situaciones jocoso-pica- 
rescas arrancan del asunto, ya 
añejo, de la circunstancia en 
que se cree encontrar la mujei 
casada con un marido dema
siado ocupado, en este caso, en 
las tareas municipales. Pintipa
rado pues para el vodevil, y de 
paso, se permite introducir 
igualmente la crítica a esa 
circunstancia.

Toda la trama de la obra está 
elaborada de una manera abso
lutamente intrascendente e ino
cua, de ahí que la gente, no 
dio excesiva importancia a algu
nas situaciones episódicas de la 
obra, aparentemente “atrevidi- 
llas”.

La Asociación “Amigos del 
Teatro”, tras la densidad de su 
oferta anterior con “Los verdes 
campos del Edén”, ha querido 
obsequiamos con estas ligeras 
“Camas separadas”, destinadas 
a divertir a la gente, en un 
momento determinado de ago
bio mental en el que es fre
cuente caer hoy en día. Está 
bien que el grupo ciudarrealeño 
nos proponga alternativamente 
el divertimento y la transcen
dencia, ya que posiblemente 
esto establezca un baremo de 
posibilidades del mismo.

El grupo ha situado en esta 
obra a chicos y chicas que están 
en un periodo de meritoriaje; 
la intensa preparación, de cara 
a sucesivas actividades, hace 
que muchos de sus integrantes 
tengan que duplicar actuacio
nes, por lo que en esta ocasión 
se reservó a los más veteranos 
e introdujo en la obra a los 
que acaban de empezar en la 
tarea de hacer teatro. Estos 
jóvenes valores estuvieron acor
des con los personajes y supie
ron obtener partido de las situa
ciones jocosas de la obra y, 
sobre todo, algunos de ellos 
apuntaron posibilidades, algu
nas espléndidas para trabajos de 
mayor responsabilidad, aunque 
deben evitarse los riesgos de 
enojosos encasillamientos.

La escenografía de la obra 
era funcional, práctica y agra
dable, pero habría ido mejor 
un mobiliario más moderno, 
pero entendemos que los 
medios con los que cuentan 
estas agrupaciones no suelen ser 
los más adecuados. La ilumi
nación en escena fue perfecta, 
así como los efectos sonoros y 
ambientales, que cooperaron 
bien con el juego vodevilesco.

El propósito de divertir al 
..público se cumplió con creces, 
pues aplaudió puesto en pie 2 
los actores, lo que rubrica algo 
bien hecho.
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Durante toda la noche se cocinará la carne con patatas

La vaca del Voto recorrerá
esta tarde las calles

Con ello se recupera una tradición perdida hace años

Mañana se celebra el día del Voto, una festividad 
que se cumple 8 días después del día de la Ascensión. 
Vna tradición que nació en el siglo XIV como un 
voto a la Virgen después de la peste del año 1348 
que dejó reducida la población a 13 familias.

Los sancionados deberán reparar el deterioro

Los residuos tóxicos se 
van, al fín, de Puertollano

Ana BARCENILLA

Los actos del día del Voto 
comienzan hoy y este año recu
peran una tradición perdida: 
pasear a la vaca del Voto por 
las calles de la ciudad. La vaca 
comenzará su recorrido a las 
5 de la tarde desde la Glorieta 
de la Virgen de Gracia donde 
regresará 3 horas y media des
pués. También a las 5 de la 
tarde tendrá lugar la bendición 
de los panecillos. A las 8 y 
media las autoridades visitarán 
las instalaciones de la calle 
Copa y a las 9 comenzará el

Festival Musical, que contará 
con las actuaciones de la Ron
dalla y el Grupo del Hogar 
del Pensionista, el Grupo Vir
gen de Gracia que bailará y 
cantará las Coplas del Voto 
y Mayos. En el Festival tam
bién actuará la Escuela Muni
cipal de Danza en la moda
lidad de baile español. A las 
22,30 tendrá lugar el encen
dido de las calderas y a las 
23 horas un concierto de la 
Banda Municipal de Música. 
Durante toda la noche se coci
nará la carne con patatas, el 
Voto, que mañana se repartirá 
a la 1 de la tarde.

A.B.

El Voto, protagonista
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Durante el día de hoy está 
previsto que se lleven de la 
Tejera del Cura los últimos resi
duos tóxicos que quedan en la 
finca, poniendo con ello fin a 
una lucha que empezó en marzo 
del año 1990 al descubrirse la 
instalación ilegal de alrededor 
de 4.000 toneladas de residuos 
tóxicos y peligrosos en el tér
mino municipal de Puertollano.

Resolución de la Consejería de 
Industria

La retirada de los residuos 
se hace en cumplimiento de una 
resolución de la Consejería de 
Industria de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
fechada el 17 de octubre del 
año 1991, en la que se sancionó 
con multas de sesenta millones 
de pesetas a las empresas 
MPRISA, CEPSA y Rhone'

Poulenc como responsables del 
almacenamiento ilegal de los 
bidones tóxicos en la Tejera y 
ordenaba su retirada en un pla
zo de tres meses.

En febrero de este año, al 
comprobar que los bidones con
tinuaban en la Tejera del Cura, 
LA TRIBUNA preguntó aí 
delegado de la Consejería de 
Industria, Domingo Sánchez 
Miras, quien explicó que la 
demora obedecía a razones de 
seguridad para el transporte.

La Consejería de Industria 
inició el expediente sancionador 
después de que la denuncia for
mulada por el Ayuntamiento de 
Puertollano fuera sobreseída 
por el juez, por considerar que 
no existían pruebas de delito.

Después de cumplir con la 
retirada de los bidones, las tres 
empresas sancionadas tendrán 
que restaurar y reparar el dete
rioro ambiental que hayan oca
sionado en el paisaje.
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— En fase de construcción
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Las obras pueden estar concluidas en dos años. En la visita a las obras fueron explicados todos los detalles.
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El Ayuntamiento busca ayudas para financiar los mil millones de pesetas que faltan para concluir las obras del auditorio 

El auditorio-teatro, con capacidad para 1.200 
personas, puede estar concluido en 1994

Este ¡ocal permitirá la celebración de conciertos^ teatro, festivales, cine y congresos

Puertollano contará con un auditorio-teatro con capacidad 
para 1.200 personas a fínales del 94, si todo avanza según 
lo previsto. Este auditorio reunirá las características ade
cuadas no sólo para el teatro sino también para conciertos, 
conferé^ncias, festivales, cine o congresos.

Ana BARCENILLA

El arquitecto Magister Les- 
covik, encargado del proyecto 
del Centro Cultural, explicó 
ayer el estado de las obras a 
los medios de comunicación y 
representantes de distintos 
colectivos ciudadanos.

El auditorio-teatro del futuro 
Centro Cultural de Puertollano 
estará terminado a finales de 
1994. Las obras comenzaron con 
una primera fase de cimenta
ción, que ya ha sido ejecutada 
con una inversión de 231 millo
nes, de los que 100 fueron apor
tados por el Ministerio de Cul
tura, 51 millones por la Junta 
y 62 millones por el Ayunta
miento. En la actualidad se está 
construyendo la estructura del 
edificio, fase que cuenta con un 
presupuesto de 237 millones 
que- han sido financiados con 
80 millones de la Junta, 50 a 
cargo de la Diputación Provin
cial y 107 millones aportados 
por el Ayuntamiento de Puer
tollano.

La segunda fase del proyecto, 
que corresponde a los acabados 
e instalaciones del teatro-audi
torio, tiene un presupuesto ini
cial superior a los mil millones 
de pesetas que tendrá que ser 
aportado por las distintas admi
nistraciones. Según dijo el alcal

de, para esta nueva fase la Junta 
de Castilla-La Mancha por el 
momento se ha comprometido 
a aportar 150 millones y el 
Ministerio de Cultura 25 millo
nes.

El auditorio tendrá acceso 
desde la calle Numancia y desde 
la plaza peatonal, junto al Paseo 
del Bosque. La fachada prin
cipal del edificio dará a esta 
plaza peatonal y aunque la altu
ra total del auditorio tendrá 21 
metros, el auditorio no sobre
pasará las alturas establecidas 
en la calle Numancia.

La sala principal del audi
torio tendrá una capacidad para 
1.200 espectadores, distribuidos 
en el patio de butacas y en el 
graderío.

Los espectadores estarán dis
puestos en un ángulo de 180- 
en torno al escenario. El patio 
de butacas es de forma lige
ramente rectangular y ocupa 
una superficie de 390 metros 
cuadrados, cuenta con un total 
de 568 asientos en 20 filas dis
tribuyéndose en el espacio cen
tral 336 butacas y en cada uno 
de los laterales 116 butacas.

El espectador de lá primera 
fila de butacas está alejado 10 
metros aproximadamente de la 
pantalla de proyección, y el 
espectador de la última fila se 
encuentra situado a unos 20

El escenario del auditorio podrá adaptarse 
según el espectáculo o actividad que se 
desarrolle; cuenta con una plataforma única, 
y para aumentar su superficie se emplea una 
plataforma elevadora

metros del escenario.
El anfiteatro cuenta con una 

capacidad de 622 butacas, 480 
de ellas en la parte central y 
en las gradas laterales otras 142 
butacas. La sala del auditorio 
estará pavimentada con parquet 
flotante de madera y las paredes 
se pintarán sobre una base textil 
ignífuga. Las superficies del 
techo colgado estarán formadas 
a base de tableros aglomerados 
ignífugos fijados a unos costi
llares de madera para conseguir 
las formas acústicamente más 
idóneas.

Cabina de proyección

La cabina de proyección esta
rá situada en el fondo trasero 
del patio de butacas. Al lado 
de esta cabina habrá dos salas 
de control de escenografía y 
luminotecnia, con posibilidad 
de sistemas de traducción 
simultánea. Cuando el público 
asistente a un espectáculo no 
supere las 650 o 750 personas, 
está previsto colocar una cor
tina de amianto que, colgada 
desde el techo de la sala, aísle 
el sector del graderío dando 
mayor intimidad y una acústica 

más apropiada.
El escenario p( 

según el espectác 
que se desarrolló 

irá adaptarse 
o o actividad
Para repre-

sentaciones teatrales dispone de 
entre 10 y 12 meros de ancho, 
que pueden llegar a 15 metros 
si se trata de Vi- concierto u 
otra actividad qir necesite este 
espacio.

Características del escenario

El escenario cuenta con una 
plataforma única de 10 metros 
de ancho por 4,40 de fondo y 
para aumentar su superficie se 
emplea una plataforma eleva
dora. En el primer sótano habrá 
ocho camerinos individuales, y 
en el segundo sótano varias 
salas para albergar talleres de 
decorados o de vestuario, ade
más de una sala polivalente de 
doble altura de 17 metros de 
largo por 20 de ancho, que 
podrá utilizarse para montaje 
de decorados, ensayos de teatro 
o ballet.

El edificio contará con un sis
tema de vigilancia y control por 
televisión, detectores de alarma 
automática y otro de detección 
y extinción de incendios según 
ordena la legislación vigente.

Instalaciones 
adicionales

El nuevo auditorio de 
Puertollano, que estará 
en el Centro Cultural, 
contará además de estos 
elementos ya citados con 
una serie de instalaciones 
adicionales, como un 
estudio de televisión en 
color para la grabación 
de los acontecimientos 
importantes, que permi
tirá después la posibili
dad de ser retransmitidos 
por las cadenas televi
sivas.

Este centro de graba
ción de TV permitirá 

servicio com-ofrecer un
pleto a las grandes 
empresas que puedan 
estar interesadas en 
alquilar el auditorio para 
celebrar congresos o con
venciones.

Otra fase de construc
ción, bastante más lejana 
en el tiempo, será la edi
ficación del Centro Cul
tural propiamente dicho, 
que estará anexo al audi
torio.

Este centro permitirá 
la ampliación de la oferta 
cultural de la localidad de 
Puertollano, ya que será 
una sede importante para 
su desarrollo.

.2022
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Servicio social
Una pérdida progresiva de rentabilidad ha obligado a suspender la recogida de cartón, papel, plástico, vidrio y ropa 

La Cooperativa COVALCOR pide apoyo económico 
al Ayuntamiento para continuar su actividad

La empresa valdepeñera fue fundada por el Fondo de Solidaridad Contra ef Paro

l^ Cooperativa valdepeñera del corcho (COVALCOR), que 
fue creada por la asociación fondo de solidaridad contra el 
paro, ha visto como en sus cuatro años de actividad bajaba 
progresivamente el precio que cobraba por su producto. Hace 
an mes, aproximadamente, cuando suspendió su servicio, 
COVALCOR podía emplear tan sólo a tres personas.

LT

Llegaron a ser ocho los tra
bajadores en paro empleados en 
la recogida de vidrio, cartón, 
papel, plástico y ropa por los 
domicilios valdepeñeros. Estos 
materiales eran vendidos a otras 
empresas para su reciclaje.

Cuando COVALCOR sus
pendió su actividad, hace 
aproximadamene un mes, eran 
ya tan sólo tres los trabajadores 
que podía emplear. Si al prin
cipio recibía en torno a nueve 
pesetas por cada kilogramo de 
papel para reciclaje, en los últi
mos tiempos se veía obligada 
a cobrar hasta cuatro pesetas 
por la misma cantidad de 
material.

La “solidaridad” que los ciu
dadanos han demostrado a lo 
largo de los años que la coo
perativa ha funcionado, facili- 
lándole gratuitamente la mate
ria prima que demandaba, no 
estaba exenta de cierta contra- 
prestación. El camión de la coo
perativa que semanalmente 
recorría todas las calles de la 
ciudad, se hacía cargo de todo 
aquello que en los domicilios 
estaba de sobra.

Si el cese de esa actividad 
es definitivo, deberá asumir tal 
cometido el servicio municipal 
de recogida de residuos sólidos 
urbanos y los materiales reco
gidos ya no serán reciclados 
sino que irán a parar, junto con 
la demás basura, al vertedero 
de la localidad. El plástico, 
otrora aprovechado, volverá a 
ser un factor más de contami
nación del medio ambiente en 
la comarca.

COVALCOR hizo pública su 
decisión de no continuar la 
recogida hace varias semanas y 
sus responsables ven ahora con
traída la responsabilidad de 
“dar una explicación fehaciente 
ante la opinión pública del por
qué del cese de este servicio 
al pueblo”. Afirman que si esa 
tarea se ha podido llevar a cabo, 
ha sido por el interés demos
trado por los ciudadanos de 
Valdepeñas durante cuatro 
3ños, sobre la conservación de 
un medio ambiente “limpio y 
respirable”. La materia que la 
cooperativa recogía no es bio
degradable, especialmente el 
vidrio y el plástico.

Llaman además la atención 
sobre “el derroche de muchas 
cuaterias primas -papel, cartón 
® ropa usada-, que hace que 
empiecen a escasear los recur
sos naturales de que dispone 
la tierra, que son limitados”. 
Como ejeniplo para destacar la 
*mportancia del reciclaje del 
papel usado, citan el hecho de 
que en España se talan anual

mente veinte millones de árbo
les para fabricar el papel y el 
cartón que se demanda.

Pero si el aprovechamiento 
del papel y el cartón usados 
reporta interés económico eco
lógico, la realización de esa acti
vidad industrial no es rentable 
para el que la desarrolla. Por 
este motivo, en noviembre del 
año pasado el Fondo de Soli
daridad contra el Paro de Val
depeñas presentó al Ayunta
miento un informe mediante el 
cual proponía que se conside
rase al trabajo de COVALCOR 
como un servicio de interés 
para la comunidad. La Asocia
ción superó su petición en el 
artículo 45 de la Constitución 
Española, en la Ley de Régimen 
Local 7/1985, en la Ley de reco
gida y tratamiento de residuos 
sólidos urbanos 42/1976 y en el 
Real Decreto Legislativo que 
modifica la anterior ley adap
tándola a las directrices euro
peas.

Todas estas normativas pro
ponen la competencia de las 
administraciones locales para 
garantizar una utilización racio
nal de todos los recursos natu
rales, con el fin de proteger y 
mejorar la calidad de vida y 
de defender y restaurar el 
medio ambiente. Los responsa
bles del Fondo de Solidaridad 
ven entonces al Ayuntamiento 
como única vía de gestión y 
canalización de los recursos 
económicos necesarios, para 
que COVALCOR siga llevando 
a cabo su actividad.

Pero llegó el mes de mayo 
de este año sin que la Aso
ciación obtuviese respuesta 
alguna por parte del Consistorio 
sobre las soluciones económicas 
que había solicitado, ante lo 
cual, la Cooperativa optó por 
paralizar momentáneamente su 
funcionamiento. Sus responsa
bles saben que la ayuda, si llega.

LT

Y lo que son las cosas. 
Otro debate similar tendrá 
lugar en Valdepeñas el mar
tes. Sobre el tema aludido de 
las Jornadas de Sensibiliza
ción y Compromiso organi
zadas por la Asociación del 
Fondo de Solidaridad Contra 
el Paro, pero visto desde la 
vertiente política, económica 
y laboral, tendrá lugar otro 
debate al día siguiente en el 
salón de actos de la Casa de

Suspendida, hasta el momento, la recogida de cartón, papel, plástico, vidrio y ropa en Valdepeñas.

debe proceder de la adminis
tración regional, ante la cual 
tiene que interceder la Conce
jalía de Medio Ambiente del 
Ayuntamiento, al frente de la 
cual se encuentra María Luisa 
Carceller.

La concejala socialista ase
gura que nunca se ha desen
tendido del problema, sobre el 
cual afirma que no es tan simple 
como se ha planteado. La Con
sejería de Política Territorial, a 
través de su responsable de ver
tederos, Jerónimo Martínez, 
mantiene negociaciones con el 
consorcio de recogida de resi
duos sólidos urbanos de varias 
localidades, entre ellas Valde
peñas, para acometer en breve 
plazo una labor de recogida 
selectiva, de forma que los resi
duos aprovechables, pueden ser 
sometidos a reaciclaje. Mientras 
que la iniciativa se pone en mar
cha, Política Territorial podría 
viabilizar la continuación de la 
actividad de COVALCOR, 
como si se tratase de la empresa 
adjudicataria de un servicio 
público.

EI PSOE no asistirá
Cultura de Valdepeñas y a 
la misma hora que el acto 
anteriormente mencionado, 
es decir, a las ocho y media 
de la tarde. Los ponentes que 
se sentarán a la misma mesa 
serán Julián Aguirre, director 
provincial del Instituto Nacio
nal de Empleo (INEM), Mar
celino Félix, secretario gene
ral provincial del sindicato 
Comisiones Obreras, así 
como su homónimo en el sin
dicato ugetista, Juan Antonio 
Marín. A esta mesa redonda

Al menos en este sentido van 
orientados los esfuerzos de ges
tión que el área municipal de 
Medio Ambiente está realizan
do. María Luisa Carceller ha 
comentado además su interés 
por intentar conseguir los cua
tro millones de pesetas que la 
cooperativa necesita, como 
mucho antes de septiembre, 
para solventar el problema de 
liquidez que de momento le 
impide seguir funcionando.

El Fondo de solidaridad con
tra el paro es también fundador 
e impulsor de otra cooperativa 
de trabajadores rescatados del 
paro. Se trata de CENCIBEL, 
que realiza trabajos de limpieza 
pra diversas empresas valdepe- 
ñeras. El número de empleados 
supera los treinta en este caso. 
Si definitivamente COVAL
COR deja de existir, CENCI- 
BEL podría absorver la mano 
de obra que quedase sin ocu
pación. Si por el contrario. Polí
tica Territorial a través del 
Ayuntamiento se hace cargo de 
la empresa, esto debería asumir 
determinadas condiciones. 

estaba también invitado a 
intervenir un miembro de la 
ejecutiva provincial del Par
tido Socialista, a designar por 
este partido.

Recibida la invitación for
mal, la ejecutiva socialista ciu- 
darrealeña excusó su asisten
cia, por tener, al parecer, otro 
compromiso coincidente que 
atañe a todos sus integrantes, 
por lo que el debate tendrá 
la ausencia, a priori, de un 
representante del Partido 
Socialista.

La concejala de Medio 
Ambiente aclara que el motivo 
de que el Ayuntamiento se deci
da a tomar cartas en el asunto, 
obedece a que COVALCOR no 
se rige por los fines lucrativos 
que cualquier empresa privada. 
Tras de ella hay objetivos de 
lucha contra el desempleo y sus 
características genéricas poseen 
trasfondos de índole social, ade
más de económica. El apoyo 
institucional a la cooperativa 
consistiría fundamentalmente 
en dotación de infraestructura.

COVALCOR insiste en que 
su interés estriba en que el pue
blo de Valdepeñas no se olvide 
de la importancia del reciclaje, 
“para garantizar un medio 
ambiente sano y el ahorro de 
materias primas para evitar en 
un futuro no lejano su agota
miento”.

Por otro lado, la Asociación 
que desde hace años viene tra
bajando contra el desempleo en 
Valdepeñas, fundando e impul
sando iniciativas laborales que 
han llegado a suponer la ocu
pación de cincuenta desemplea
dos, ha convocado para la sema
na que viene las Jornadas de 
Sensibilización y Compromiso, 
celebración que alcanza este 
año su sexta edición. El tema 
genérico de las mismas es el 
de “las perspectivas ante las 
nuevas medidas de protección 
por desempleo”.

Tendrán su fecha de celebra
ción durante los tres primeros 
días de la semana y el patro
cinio de los diferentes actos 
corre a cargo de la Concejalía 
de Participación Ciudadana del 
Ayuntamiento de Valdepeñas. 
A las ocho y media de la tarde 
del lunes, en el salón de actos 
de la Casa de Cultura habrá 
una mesa redonda para hablar 
de los aspectos social, cultural 
y religioso de las nuevas medi
das de protección por desem
pleo.
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— Protesta sindical

Los sindicatos no están dispuestos “a legitimar políticas fraudulentas de contratación”

UGT y CCOO abandonan la Comisión 
Municipal de Empleo de Alcázar

Fernando Sánchez Bódalo no encuentra motivos que justifiquen el abandono

UGT y Comisiones Obre
ras han abandonado la 
Comisión Municipal de 
Empleo de Alcázar. Las 
razones aducidas por los 
sindicatos van encamina
das a no legitimar políticas 
fraudulentas de contrata
ción que potencien la pre
cariedad en el empleo.

Domin VILLAREJO

Los representates sindicales 
de UGT y Comisiones Obre
ras abandonaron la Comisión 
Municipal de Empleo de Alcá
zar de San Juan en el trans
curso de la última reunión 
celebrada por este organismo, 
la tarde del pasado lunes. Las 
alegaciones sindicales para la 
retirada de la citada comisión 
se dice quemo están dispues
tos a legitimar políticas frau
dulentas de contratación que 
potencian la precariedad en el 
empleo, ni están dispuestos a 
permanecer en un órgano sólo 
de tapadera de actuaciones 
“cuanto menos irregulares” 
que sólo tiene funciones en 
materia de contratación del 
personal que no decida con
tratar antes el alcalde u otros. 
Los responsables de UGT y 
Comisiones Obreras agrega
ron que no volverán a la 
Comisión Municipal de 
Empleo hasta que no se cons
tituya el Consejo Económico 
y Social de la localidad y se 
implique con ello, a los 
empresarios, en el proceso de 
contratación y planes de 
empleo. Todo ello con el fin 
de que esta política de empleo 
no se quede en un mero esca
parate, donde se mantienen 
las Casas de Oficio sin pro
yectos de viabilidad de reco
locación de los jóvenes que 
se forman en ellas.

El abandono de esta comi
sión no supondrá, a juicio de 
los responsables sindicales, un 
empeoramiento en la política 
de contratación municipal, 
puesto que ya “antes tenían 
las manos libres”, según dijo 
el responsable ugetista, Angel 
Ramos, refiriendose a los 
miembros de equipo de 
gobierno en la comisión.

Legitimar con ¡a propia 
presencia

El secretario local del sin
dicato ugetista agregó que “lo 
único que hacíamos los sin
dicatos era legitimar con nues
tra presencia, algo que venía
mos denunciando, porque en 
las reuniones sólo se daba una 
política de hechos consuma
dos”.

Por su parte el secretario 
comarcal de Comisiones 
Obreras, Rafael Montealegre, 
ratificó las palabras de Ramos 
y agregó que “la Comisión de

Los sindicatos alegan para su abandono, la precariedad y la duración de los contratos.

Empleo, vale únicamente para 
colocar a quien ellos quieren”.

Por su parte el presidente 
de la Comisión y primer 
teniente de alcalde de Alcázar 
de San Juan, José Fernando 
Sánchez, en un extenso comu
nicado, asegura que dicho 
organismo tiene competencias 
únicamente en las contratacio
nes , eventuales de carácter 
social y asistencial, dirigidas 
a trabajadores sin cualificar y 
que no pertenezcan a la plan
tilla municipal. Por ello, con
tinúa, aquellas contrataciones 
que no reúnen estos requisitos 
son gestionadas por los órga
nos de gobierno, comisiones 
o tribunales de sección nom
bradas al efecto y que cuentan, 
en tales casos, con alguna 
representación sindical.

En otro párrafo, Sánchez 
Bódalo asegura que el Ayun
tamiento alcazareño realiza 
pruebas selectivas incluso para 
cubrir puestos de trabajo con 
una duración inferior a un 
año, para evitar cualquier tipo 
de arbitrariedad. Y agrega que 
todos los contratos competen
cia de la Comisión han pasado 
por la misma, sin excepción, 
por lo que “el que diga lo 
contrario miente o nunca supo 
cuáles eran las funciones que 
el pleno de la corporación le 
asignó”. No tiene justificación, 
dice el primer teniente de 
alcalde, que los sindicatos ale
guen como motivo del aban
dono la precariedad y la dura
ción de los contratos. En prin
cipio explica, porque no hay 
propuesta por su parte en otro 
sentido; porque “estamos de 
acuerdo” en que el contrato 
en el Ayuntamiento debe ser
vir para superar una situación 
difícil, no un vehículo para 
instalarse en el circuito: con-

I

Este abandono no supondrá un empeoramiento de la polít. de contratación municipal.

trato-prestación, desempleo 
contrato, porque no se puede 
mantener un contrato de tra
bajo a quienes no superan un 
mínimo de rendimiento labo
ral y, por último porque un 
número importante de contra
tos están condicionados a pro
gramas muy cortos de inser
ción social y laboral.

Las contradicciones 
sindicales

También sorprende a Sán
chez Bódalo que se alegue 
como motivo de abandono la 
no presencia de los empresa
rios, cuando los sindicatos se 
opusieron a la misma e incluso 
amenazaron con no participar 
si la representación empresa
rial era igual a la sindical.

El primer teniente de alcal
de del Ayuntamiento alcaza
reño no se explica cómo las 
organizaciones sindicales apo
yaron hace tan sólo dos meses 
un ambicioso plan de empleo 

local que incluye todo un pro
grama de intervención social 
y económica y que justo cuan
do va a comenzar a desarro
llarse se abandone la comisión 
encargada de ejecutarlo. 
Comisión de la que afirma, 
tiene cien veces más compe
tencias, poder y capacidad de 
actuación y ejecuación respec
to de la política local de 
empleo que el Consejo Eco
nómico y Social.

Por último y entre otras 
consideraciones, el presidente 
de la Comisión Local de 
Empleo duda que con la huida 
de las isntituciones y el recha
zo al debate y la confrontación 
de ideas, propuestas e inte
reses en los órganos de par
ticipación, los sindicatos, 
logren implicar a los empre
sarios en el proceso de pro
moción económica y descubrir 
un modelo de concertación 
por el que se creen cientos 
de oportunidades para el 
empleo de los alcazareños.

La Asociación d 
Coros y Danzas 
de Alcázar actud 
en Almería y 
Sigüenza

La Asociación de Coros 
Danzas de Alcázar de San JuJ 
ha realizado varias actuación 
el pasado fin de semana ení 
ciudades de Almería y SigüeJ 
za. La actuación en tierJ 
andaluzas, el día 29, de la aJ 
ciación hizo vibrar a cuaniJ 
aficionados se dieron cita en| 
1 Festival Nacional de Folkloj 
de La Cañada de San UrbaJ 
organizado con motivo dell 
Centenario de la muerte J 
Antonio Torres, creador dej 
guitarra española contempoij 
nea. Antonio Torres creó J 
actual forma. Actuaron junto! 
grupo alcazareño, el de Si 
Basilio el grande Asociación 
Parra de Murcia y la AgruJ 
ción “Antonio de Torres” J 
La Cañada (Almería). El espej 
táculo comenzó con la aetJ 
ción del grupo anfitrión, J 
una variable muestra de fol 
lore de Andalucía, que enJ 
siasmó a todos sus seguidora 
Continuaba la noche con el gJ 
po San Basilio el grande J 
Murcia que interpretara 
parrandas malagueñas, jotas! 
seguidillas. Por último, actuara 
los alcazareños, con la JotaJ 
Alcázar, Rondeña, seguidillas! 
todo el habitual repertorio i 
folklore manchego. Tambil 
cabe reseñar su actuación I 
Sigüenza, dentro de los acil 
del X Día de Castilla-La Ma 
cha. Por la noche del misil 
día, se actuaba en la tradicioJ 
despedida de mayo en la IgleJ 
de Santa María. |

Los 
minusválidos 
podrán visitar I 
Expo en los 
próximos días

La junta directiva de la As^ 
ciación de Padres de Dismin 
dos Físicos, Psíquicos y Seal 
riales y el Centro Ocupación 
“Fray Pedro Ponce” de Alcas 
informaron, en rueda de preM 
de las últimas gestiones que N 
sido realizadas con éxito.

Por un lado, la Asociad 
ha conseguido la concesión j 
una furgoneta Nissan Tral 
tras fructificar las gestiones cj 
la Organización ONCE, conn 
taforma adaptada para pol 
trasladar a todos los minusj 
lidos al Centro Ocupacioj 
“Fray Pedro Ponce” y a oí 
instalaciones de ocio. I

La Asociación también til 
previsto un viaje-excursión pl 
los días 9, 10 y 11 de junio j 
destino a Sevilla y así poder j 
tar la Expo. El precio total! 
viaje será de 3.000 pesetas j 
persona y plaza, é incluye 
de ida y vuelta, pernoctación! 
dos noches en apartamento! 
entrada gratuita para poder'1 
tar la Expo el día 10 de jnl
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El próximo 13 de junio se entregará al poeta su título de '‘hijo predilecto”

‘^E1 Cardo de Bronce” dedica
as un número a Eladio Cabañero
tu»

La revista también le dará una estatuilla que representa un cardo
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El próximo sábado día 13 de junio, a las 12 horas se presentará 
en el Auditorio Municipal ‘López Torres” el número 18 
de la revista “El cardo de bronce” dedicado a Eladio Caba
ñero, y se le entregará a éste el título acreditativo de su 
nombramiento como “hqo predilecto^ de la ciudad.

Araceli OLMEDO

El acto consistirá en tres par
tes diferenciadas. En primer 
lugar se realizará la presenta
ción, a cargo del director de 
la revista, Valentín Arteaga, del 
número 18 de “El cardo de 
bronce" que esta vez está dedi
cado a Eladio Cabañero. Acto 
seguido se entregará a Eladio 
el símbolo de la revista, con
sistente en una estatuilla que 
representa un cardo y que está 
realizada en metal y es obra 
de José Treviño. Posteriormen
te, el alcalde de la localidad, 
Javier Lozano, entregará a Ela
dio Cabañero un pergamino, 
obra de Leopoldo Lozano, 
mediante el que se acreditará 
el nombramiento de “hijo pre
dilecto” acordado por el Ayun
tamiento en Pleno en sesión 
ordinaria de 28 de febrero pasa
do. Finalmente, se cerrará el 
acto con la lectura de varios 
poemas de la obra de Cabañero 
a cargo de José María Arcos, 
acompañado a la guitarra por 
el artista local José Moreno.

El Ayuntamiento decidió 
nombrar “hijo predilecto” a 
Eladio Cabañero, poeta tome- 
llosero, que entre los muchos 
méritos que acompañan a su 
figura, están el ser Premio 
Nacional de Literatura y estar 
volcado generosa y desintere
sadamente en la labor cultural 
de Tomelloso.

La moción institucional dice: 
“Teniendo presente que, sobre
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“Vinícola de 
Tomelloso” ha 
interpuesto 
recurso ante la 
J.E.D.O.

A.O.

La Cooperativa “Vinícola de 
Tomelloso” presentó ayer mar- 
ics, un recurso ante la Junta 
Electoral de la Denominación 
úe Origen en La Mancha (JE- 
1)0) contra su decisión de no 
proclamar su lista, considerando 
<|ue había defectos de forma en 
los suplentes de la candidatura. 
"Vinícola de Tomelloso” se pre- 
''^nta, auspiciada por ASAJA, 
^1 Censo “D“ (embotellado- 
rcs-exporladores).

Según el abogado de Viní- 
^ola, la decisión de la, JEDO 
^íirece de fundamento jurídico, 
y’< que el defecto de forma ale- 
g‘*d(> consiste en que los cer- 
blicados de los suplentes van 
tlirectamenle firmados por los 
presidentes de las entidades a 
1‘ts que representan.

Ea JEDO resolverá sobre el 
recurso planteado por la Coo
perativa en la reunión que cele
brará el jueves, día 4.

las muchas y poderosas razones 
que se hacen valr en la solicitud 
-presentada por la publicación 
literaria “El cardo de bronce“-,

aún destaca a juicio de esta 
Corporación la permanente 
gala que Eladio Cabañero ha 
hecho durante toda su vida de 
sus orígenes y cultura tomello- 
seros, preservando celosamente 
nuestras raíces históricas y cons
tituyéndose en singular .emba
jador de esta ciudad en cuantos 
lugares y destacados foros ha 
frecuentado.

1

"¿Sabía usted que en su Delegación o Administración de la Agencicr- 
Tributaria, podemos hacerle la Declaración Simplificada de formo 
anónimo y gratuita?. Nuestro trabajo es facililarle los cosas".

fEBNANOO OE LA TORRE ALONSO 
Me de Sección Rento

RECUERDE
• Si deseo utilizar este servicio, adquiera un sobre de 

decloración.con la denorfiinación "Programo P A.D.R.E.'
• También están o la vento los diskettes 

informáticos, que le facilitarán la 
cumplimentación de la Declaración Simplificado 
en su propio ordenador personal compatible.

• Este mismo progroma puede ulilizarse a través de¡
, Sistemo VIDEOTEX. Teléfonos; D.I.T.. 2 15.02 03.20 
y2.l5.04.01.20;ISTEL:2.17.02.13.11y 
2.17.02.03.29.

• Paro cualquier consulta, acuda a su Delegación. Administtot ión 
de lo Agencia Tributaria.

HASTA EL 22 DE JUNIO
Con devolución, hasta el 30 de Junio.

^^i Uavienda Pública

El acuarelista Saura Mira, 
inaugura hoy en Tomelloso

A.O. frecuentes sus salidas a los rin
cones de la huerta, de donde

El Area Municipal de Cul
tura ha organizado una expo
sición del pintor acuarelista Ful
gencio Saura Mira, que se inau
gura hoy hasta el 16 de junio, 
en la sala “Francisco Carretero” 
de la Posada de Los Portales.

El pintor nació en Murcia en 
1938 y comenzó a dibujar a los 
siete años, recibiendo las ense
ñanzas de su padre, el mag
nífico acuarelista Saura Pache
co. Es un gran amante del dibu
jo al natural por lo que son 

Agencia Tributaria
MEJOR PARA USTED

ha captado perfectamente la luz 
y el colorido. Conoció a los 
escultores y pintores de la época
-recuerda el pintor-, como 
Garrigós iba con ellos a escu
char a los Auroros, a impreg
narse del ambiente de la huerta. 
Saura Mira compaginó la pin
tura con el estudio de Derecho, 
profesión que ejerce sin aban
donar su oficio de pintor. Ha 
publicado varios libros, en los 
que ha dejado patente la unión 
entre la literatura y la pintura.

I to
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Un hotel con seis meses de uso y cuatro años de abandono ^

El empresario al que le fue adjudicado el hotel 
'^La Almazara del Marqués”, Luis Bravo, afírma 
que el alcalde de Viso del Marqués, Manuel 
Angel Alcaide, aún no ha cumplido con la sen
tencia del Tribunal Supremo que ratifica que

El empresario Luis Bravo, que consiguió su explotación en 1987, pide se ejecute una sentencia del Supremo que fallaba a su favor

la adjudicación del hotel por parte del Ayun
tamiento, en 1987, fue correcta. Según Luis Bravo, 
el alcalde le manifestó que la sentencia del Supre
mo “se la pasaba por los cataplines”, palabras 
desmentidas por el propio Manuel Angel Alcaide.

Bravo ha remitido un escrito a la Audiencia 
Territorial de Albacete en el que comunica /o 
que considera un incumplimiento de lo dispuesto 
por la sentencia. El alcalde, por su parte, afírma 
que la sentencia ya fue ejecutada.

La polémica sobre la adjudicación del hotel 
“La Almazara” continúa después de 5 años

El alcalde afirma que ya fue ejecutada la sentencia, por lo que saldrá nuevamente a concurso la adjudicación

Francisco J. PEÑA

Luis Bravo pide en el escrito 
enviado a la Audiencia Terri
torial de Albacete que sea eje
cutada la sentencia de esta mis
ma Audiencia, ratificada por el 
Supremo, y en caso de que el 
Ayuntamiento no acceda a su 
cumplimiento, “se proceda a 
deducir testimonio contra el 
alcalde por un delito de desa
cato y desobediencia punible”. 
Según Luis Bravo, además de 
no cumplir con esta sentencia 
judicial que reafirma que la 
adjudicación de La Almazara 
del Marqués fue correcta, y por 
lo tanto, le corresponde a él 
la explotación comercial del 
hotel, el Ayuntamiento de la 
localidad ha decidido hacer un 
nuevo concurso para poner en 
funcionamiento este estableci
miento hotelero, cerrado desde 
1988. Según manifestó a este 
diario el alcalde de Viso del 
Marqués, Manuel Angel Alcai
de, la sentencia del la Audiencia 
de Albacete sí fue ejecutada, “ya 
que se le dio un plazo de un 
mes a este señor, pasado el cual 
no abrió de nuevo el hotel”. 
Con estas razones explica el 
alcalde de Viso del Marqués la 
vuelta del hotel al Ayuntamien
to, que tiene prevista una 
ampliación y reforma del esta
blecimiento hotelero para pos
teriormente sacarlo a concurso 
de nuevo.

Luis Bravo considera que es el legítimo adjudicatario del hotel, mientras que el Ayuntamiento considera que perdió ese derecho al no abrir el hotel en el plazo que le dio.

>Í
e,

T

Casi cinco años de polémica

Este conflicto entre el Ayun
tamiento de Viso del Marqués 
y el empresario Luis Bravo se 
remonta a 1987, cuando la Cor
poración presidida por Leopol
do Morales adjudicó la explo
tación del hotel recién construi
do a Bravo, único licitador en 
el concurso que se convocó para 
ello. Este Ayuntamiento conce
dió una licencia de apertura 
provisional para seis meses y el 
hotel comenzó a funcionar, aun
que no a pleno rendimiento por 
no estar completamente equi
pado.

Esta fue una de las últimas 
decisiones de Leopoldo Morales 
como alcalde. Tras el cambio 
en la Corporación municipal, 
resultado de las elecciones de 
1987, el Ayuntamiento de Viso 
del Marqués acordó en una 
Comisión de Gobierno la no 
adjudicación del hotel. Esto 
motivó que Luis Bravo presen
tara un recurso contencioso-ad- 
ministrativo en la Audiencia 
Territorial de Albacete, la cual 
resolvió que este acuerdo muni
cipal era nulo. Fue entonces el 
Ayuntamiento el que recurrió al 
Supremo, que ha vuelto a dar 
la razón al adjudicatario del 
hotel.

A la vez que se desarrollaban

El Ayuntamiento denegó la concesión del hotel, por lo que Luis Bravo 
presentó un recurso, que fue resuelto a su favor; la Corporación apeló 
al Supremo esta sentencia, aunque antes de saber la solución dio 
un plazo a Bravo para que abriera el hotel, cosa que éste no hizo

todos estos procesos en los tri
bunales, han ocurrido diversos 
hechos que han complicado 
mucho más esta historia. Luis 
Bravo se vio obligado a cerrar 
el hotel, varios meses después 
de su apertura, según afirma, 
porque el Ayuntamiento le hizo 
la vida imposible. En este sen
tido, cita como ejemplos la no 
concesión de 4a licencia defini
tiva de apertura, la falta de la 
mitad .del mobiliario y equipo 
que correspondía según el plie
go de condiciones al Ayunta
miento, etc. Además, una vez 
cerrado e iniciados los proce
dimientos judiciales, el Ayunta
miento le envió un escrito en 
diciembre del 90 indicándole 
que tenía 30 días para abrir el 
hotel, como forma de ejecutar 
la sentencia de la Audiencia 
Territorial de Albacete. Luis 
Bravo no abrió, según manifies
ta, porque el asunto estaba 
sometido a los tribunales (en 
ese momento estaba pendiente 

la sentencia del Tribunal Supre
mo). Pasado el plazo, el alcalde 
entró en el hotel, acompañado 
de un notario, forzando los 
cerrojos. Al entrar en el hotel 
y comprobar que faltaba parte 
del mobiliario, el Ayuntamiento 
puso una denuncia contra el 
empresario, por hurto. Luis Bra
vo explica la falta de estos mue
bles “porque yo, al considerar
me responsable de estos mue
bles por ser el adjudicatario del 
hotel, me los llevé para pro
tegerlos de una ola de robos. 
Para ello, una semana antes de 
que el alcalde entrara en el 
hotel, comuniqué este traslado 
de muebles a la Guardia Civil”. 
Bravo añade que “serta absurdo 
que si pretendiera robar unos 
muebles lo avisara antes a la 
Guardia Civil”. Por su parte, el 
alcalde de Viso del Marqués, 
Manuel Angel Alcaide, señaló 
que además de este pleito tienen 
otros pendientes con Luis Bra
vo, por impago de los recibos 

de la luz, teléfono, mobiliario, 
y el dinero correspondiente a 
la adjudicación del hotel.

“El hotel se cae^^

Luis Bravo manifestó a este 
diario que el cierre del hotel 
ha causado graves daños a la 
economía del pueblo, y grandes 
pérdidas para él, que invirtió 
mucho dinero en este proyecto. 
Además, señaló que el edificio 
del hotel, por su abandono, “es
tá que se cae”. El empresario 
señala que la única solución 
para la nueva puesta en fun
cionamiento del hotel tiene que 
pasar por una negociación con 
él, ya que afirma que es el legí
timo adjudicatario según han 
reconocido la Audiencia Terri
torial de Albacete y el Tribunal 
Supremo. Por su parte, el alcal
de afirma que lo único que 
desea Luis Bravo es sacar algo 
del Ayuntamiento, '*y no tiene 
ninguna intención de abrir el 
hotel”.

¿Fue ejecutada 
la sentencia?

La clave de esta polé
mica, y en lo que funda
mentalmente difieren las 
versiones de las dos partes 
implicadas, es la relativa 
a la ejecución de la sen
tencia de la Audiencia 
Territorial de Albacete. 
El Ayuntamiento afirma 
que ya fue cumplida, al 
requerir a Luis Bravo 
para que reabriera el 
hotel en el plazo de un 
mes, y no hacerlo éste. 
Por su parte, Bravo afir
ma que no lo hizo por 
estar todavía el asunto 
pendiente de la solución 
del Tribunal Supremo, ya 
que el Ayuntamiento 
recurrió ante dicho Tri
bunal la sentencia de la 
Audiencia de Albacete.

Una vez resuelto el 
recurso, ratificando la 
sentencia de Albacete que 
fallaba a favor de Luis 
Bravo y qué indica que 
la adjudicación fue 
correcta, éste empresario 
pide volver a explotar el 
hotel, ahora en poder del 
Ayuntamiento.
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Albacete participa en un proyecto de la ONU sobre cocaína

nda 
a Io 
iesta 
^rma

profesores y alumnos del master en Criminología 
que se desarrolla en la Facultad de Derecho 
del campus de Albacete, van a participar en 
un proyecto de investigación internacional del 
Instituto Interregional de las Naciones Unidas

para Investigaciones sobre la Delincuencia y la 
Justicia (UNICRI). En el marco de este proyecto 
que además de en España será llevado a cabo 
en Holanda, Alemania, Inglaterra e Italia, el 
equipo de trabajo de Albacete analizará al igual

que los otros grupos en sus respectivos países, 
el ^‘modus operandU del mercado de cocaína 
y de las estrategias policiales para combatirlo. 
Este estudio se hace necesario ante el incremento 
de decomisos y consumo de cocaína en Europa.

Profesores y alumnos del master en Criminología van a participar en un proyecto de investigación internacional de Naciones Unidas 

La Facultad de Derecho investiga el mercado 
de cocaína en el país y la estrategia policial

Se pretende extender a toda la región un estudio sobre delincuencia juvenil y uso de drogas que se realiza en Albacete

F. IZAGUIRRE

‘ El Instituto de justicia penal 
UNICRI, que realiza activida
des de investigación para la for
mulación de políticas interna
cionales y regionales, entre 
otros objetivos, y participa 
directamente en la preparación 
de los congresos quinquenales 
de las Naciones Unidas sobre 
prevención del delito y trata
miento del delincuente, ha ofre
cido una subvención ‘ de dos 
millones de pesetas a un equipo 
de trabajo de la Facultad de 
Derecho del campus universi
tario de Albacete, para desarro
llar un proyecto de investiga
ción sobre la cocaína con un 
planteamiento moderno y dis
tinto al de la óptica policial.

Además de en España, este 
estudio se va a realizar en Ale
mania, Holanda, Inglaterra e 
Italia, y las conclusiones que 
obtengan los distintos grupos de 
investigación en sus respectivos 
países serán elevadas al UNI- 
CRl, en 1993.

Tal proyecto se hace nece
sario ante el incremento de 
decomisos y consumo de cocaí- 
pa en Europa, y la importancia 
de prevenir lo que podría llegar 
a crearse: una ola enorme de 
violencia en torno al mercado 
de esta droga.

Explicaron ayer dos profeso
ras de la Facultad de Derecho 
y del master en Criminología 
que van a dirigir la investiga
ción, Rosa Barberet y Cristina 
Rechea, que entre los objetivos 
del proyecto se encuentra ana
lizar cómo funcionan los mer
cados de cocaína . en Europa, 
en comparación con los de 
Estados Unidos, donde estos 
mercados generan violencias y 
muertes, lo que en Europa no 
se ha producido.

Los objetivos que van a guiar 
la investigación son los siguien
tes: por una parte, observar el 
“modus operandi” del mercado 
de cocaína; por otra, el de las 
estrategias policiales, y final
mente, la influencia mutua 
entre ambos campos de acción 
(droga y policial).

Entrevistas a trafícantes

^ | Para ello, los equipos de tra- 
1 bajo harán al menos 60 entre- 
| vistas en profundidad con poli- 
; cías, consumidores de cocaína 

j ^ y traficantes ya arrestados y 
i | también con los que continúan 
j | su actividad.

5 1 ^^ estudio del grupo albace- 
’ ^^^^^ (integrado por profesores 
' B y alumnos del master en Cri- 
' ; minología) se realizará en 
1 Madrid y en la costa de Galicia, 
1 para explorar el doble fenóme- 

; tío que se da en España de 
: entrada de cocaína: el urbano

El equipo de investigación de Albacete realizará el estudio en Madrid y la costa de Galicia, para explorar la entrada de cocaína en el país.

&

Vi

El proyecto del Instituto' de la ONU sobre Delincuencia y Justicia 
se hace necesario ante el aumento de decomisos y consumo de cocaína 
en Europa, y la importancia de prevenir lo que podría llegar a 
crearse: una ola enorme de violencia en torno al mercado de coca

y el costero. En estas dos zonas 
del país se han aprehendido en 
los últimos meses grandes alijos 
de coca.

Este proyecto del UNICRI, 
que cuenta con el apoyo del 
Rectorado de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, conlleva un 
estudio muy novedoso de inte
racción de mercados de cocaína 
y estrategias policiales para 
combatirlos.

Si bien en Inglaterra se ha 
hecho recientemente un estudio 
similar en la metodología, “es 
la primera vez que profesiona
les que no pertenecen a la Poli
cía van a hacer una investiga
ción de este tipo. Nuestra situa
ción es emocionante a la vez 
que complicada y vamos a nece
sitar la cooperación de la policía 
para hacer este trabajo”, señaló 
Rosa Barberet.

Delincuencia juvenil

Por otra parte, profesores y 

alumnos del master en Crimi
nología siguen adelante con el 
estudio internacional sobre 
delincuencia y uso de drogas 
iniciado el año pasado, y que 
fue promovido por el Ministerio 
de Justicia de Holanda.

Para este estudio que se está 
llevando a cabo en Albacete, 
la Facultad de Derecho recibió 
ayuda económica del Ayunta
miento de esta ciudad, y recien
temente ha recibido una cuantía 
de ocho millones de pesetas del 
Ministerio de Justicia español. 
Consiste en hacer una encuesta 
a la población juvenil entre 14 
y 21 años de edad sobre su con
ducta desviada, antisocial y 
delictiva,y el uso de drogas, y 
el objetivo es tratar de com
plementar la estadística oficial 
sobre hechos delictivos, que no 
contempla una cierta cantidad 
de delitos que se cometen, por 
no haber sido denunciados.

“Se intenta con este estudio 
tener la cifra real de delincuen

cia y una mayor información 
sobre el tipo de delitos y las 
personas que los cometen”, 
explicó Cristina Rechea.

Sobre esta investigación, que 
se va a hacer en toda España 
en el marco de un proyecto de 
ámbito internacional, los pro
fesores del Departamento de 
Penal de la Facultad de Dere
cho han contactado con la Con
sejería de Bienestar Social de 
la Junta de Comunidades con 
el objetivo de que se amplíe 
la muestra del estudio a las ciu
dades con mayor volumen de 
población de Castilla-La Man
cha, y obtenerse de este modo 
unos datos suficientemente sig
nificativos al respecto de la 
región.

Con todas estas actividades, 
se demuestra que el master en 
Criminología de la Facultad de 
Derecho tiene entidad propia 
no sólo como lugar de docencia 
sino también de investigación.

Master en 
Criminología

A las 7,30 de la tarde 
del próximo día 9, se cele
brará en la Facultad de 
Derecho con la presencia 
del rector de la Univer
sidad de Castilla-La Man
cha, Luis Arroyo Zapa
tero, la clausura del pri
mer curso del master en 
Criminología, en cuya 
sesión intervendrá el pro
fesor James McGuire, de 
la Universidad de Liver
pool con una conferencia 
sobre programas más úti
les para la rehabilitación 
de los drogodependien
tes.

Para la segunda pro
moción del master se ha 
abierto un plazo de ins
cripción del día 15 de este 
mes al 15 de julio.

El master en Crimino
logía va dirigido a juristas, 
psicólogos, sociólogos y 
trabajadores sociales, y es 
de utilidad para el ejer
cicio profesional libre o 
en las instituciones asis
tenciales y educativas.
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Aprobado el 
proyecto técnico 
del nuevo mercado 
de ganado de 
Talavera

TALAVERA DE LA REI
NA-, (Efe).- El Pleno del Ayun
tamiento de Talavera aprobó 
anteanoche el proyecto técnico 
para la construcción del nuevo 
Mercado Nacional de Ganados 
en la ciudad, presentado por 
el grupo socialista, pero rechazó 
el plan de financiación propues
to por éstos.

En este Pleno, que comenzó 
a las 20.00 horas del lunes y 
se prolongó hasta la 1.00 de la 
madrugada de ayer, se aceptó 
una propuesta del PP en la Jun
ta de Portavoces de votar por 
separado el proyecto técnico del 
nuevo Mercado y por otro lado 
el plan de financiación de los 
1.114 millones que costará este 
centro. Esta proposición del PP 
estuvo motivada por la posibi
lidad, según el PSOE, de que 
se perdiera la ayuda del FEO
GA en este momento si no «e 
aprobaba el plan técnico y no 
pudiera solicitarse hasta 199.4.

En la correspondiente vota
ción, el proyecto técnico fue 
aprobado, con los votos del 
PSOE y PP, mientras que él 
segundo, el referido a la finan
ciación, fue rechazado tan sólo 
con los votos a favor de los 
socialistas.

En la ronda de intervencio
nes de los tres grupos de la 
oposición, IU, ACTAL y PP 
todos se mostraron contrarios 
a la aprobación de dicho pro
yecto alegando que no se 
habían realizado los estudios de 
impacto ambiental y comercial 
que podría representar el tras
ladar el nuevo mercado al Polí
gono de Torrehierro.

El Ayuntamiento 
de Toledo inicia 
una campaña 
sobre el búho-bus 
y el carnet joven

TOLEDO. (Efe).- Las con
cejalías de Juventud y Trans
portes del Ayuntamiento de 
Toledo han iniciado una.cam
paña para informar a la pobla
ción sobre el carnet joven de 
transporte y el buho-bus, nue
vos servicios que la corporación 
municipal pondrá en marcha en 
los autobuses urbanos.

Para realizar esta campaña se 
han editado carteles informa
tivos que han sido distribuidos 
en los centros de enseñanza, 
asociaciones de vecinos, cultu
rales y juveniles de la ciudad, 
así como en las dependencias 
municipales y en los autobuses 
urbanos.

Durante estos días ha comen
zado también la entrega de soli
citudes en el Ayuntamiento, 
centros cívicos y en la concejalía 
de la Juventud, para la solicitud 
del carnet joven de transportes, 
destinado a personas con eda
des comprendidas entre 14 y 23 
años que estén empadronados 
en Toledo. El carnet que facilita 
el Ayuntamiento será gratuito 
y sirve como acreditación para 
adquirir, en los lugares aún por 
determinar, la taqeta mensual 
a un precio de 1.800 pesetas.

Aglutinará a 109 parlamentarios de Castilla y León, Madrid y Castilla-La Mancha

I Encuentro Autonómico del 
PP el próximo día 9 en Toledo
La vivienda, la agricultura y la drogodependencia, principales temas a tratar

La drogodependencia, la 
vivienda y la agricultura 
serán los asuntos que cen
trarán el I Encuentro 
Autonómico que celebrará 
el PP en Toledo el próximo 
día 9 y que aglutinará a 
109 parlamentarios de 
Castilla y León, Madrid 
y Castilla-La Mancha.

TOLEDO. (Efe).- El 
encuentro, que será clausura
do por el presidente nacional 
del Partido Popular, José 
María Aznar, “nace con voca
ción de continuidad y tiene 
como objetivo el diseño de 
estrategias para afrontar pro
blemas comunes en las tres 
regiones”, según informó ayer 
el presidente del PP en Cas
tilla-La Mancha, José Manuel 
Molina.

En la jornada, a la que 
seguirán otras en Madrid y 
Valladolid, estarán represen-’ 
tadas un total de 15 provin
cias,; que suponen el 36 por 
ciento del territorio nacional, 
con una extensión total de 
181.418 kilómetros cuadrados, 
y que aglutinan a 9.150.000 
habitantes, según los datos 
ofrecidos por Molina.

Según explicó el dirigente 
regional del Partido Popular,, 
el lema del encuentro, “Uni
dos en el centro”, tiene dos 
mensajes, “que son, por un 
lado, reclamar el desarrollo 
que le corresponde a estas 
comunidades para afrontar 
dignamente los retos de la 
Europa del 93 y, por otro, 
entrar en concordancia con el

Incluye las actuaciones musicales de A. Sanz, Sergio Dalma o “Imaculate fools”'

El alcalde toledano presentó ayer 
el programa de festejos del Corpus

TOLEDO. (Efe).- La actua
ción de los cantantes Alejandro 
Sanz y Sergio Dalma y del gru
po “Imaculate Pools”, así como 
la celebración de dos festejos 
taurinos, son las principales 
novedades del programa de la 
Semana Grande del Corpus 
Christi en Toledo, que se cele
brará del 10 al 21 de junio.

El programa de actos, pre
sentado ayer por el alcalde de 
Toledo y el concejal delegado 
de Festejos, Joaquín Sánchez 
Garrido y Emiliano García 
Page, respectivamente, incluye 
siete conciertos pop-rock y des
taca en especial la actuación de 
“Imculate Fools”, ya que será 
la primera vez que un grupo 
extranjero actúa en Toledo con 
motivo del Corpus.

Concierto audiovisual del 
Ballet Lírico Nacional

Además y patrocinado por el 
Cultural Toledo se celebrará un 
concierto audiovisual (luz y 
sonido) del grupo OMN y 
actuarán el Ballet Lírico Nacio-

José María Aznar asistirá al acto de clausura.

. proyecto político que nuestra 
formación está defendiendo a 
nivel nacional”.

En el Encuentro Autonó
mico del PP, se debatirán ün 
total de cinco ponencias, '‘to
das ell^ sobre asuntos en los 
que se pueden establecer bas
tantes n^xos dCjfunión entre 
las .tres regiones presentes, 
como drogodependencia, 
vi^vienda, agricultura, 
rqédioambiente y desarrollo 
autonómico”, destacó (José 

^Manuél Molina.

’ Petición del Pleno " 
extraordinario

Por otra parte, la Mesa de

Sergio Dalma cantará en Toledo.

nal, dirigido por Nacho Duato, 
y “El Cabrero”, este último den
tro del VII Festival Flamenco 
de la ciudad.

Un recital de ópera y zar
zuela, un encuentro internacio
nal folklórico, una revista musi
cal con Zori, Santos y Codeso, 
un concierto por la tolerancia 
y la actuación de castillos huma

las Cortes regionales se reu
nirá hoy para estudiar la peti
ción del Grupo Parlamentario 
Popular de que se convoque 
un Pleno extraordinario, para 
debatir los asuntos pendientes 
del pasado período de sesio
nes.

La solicitud de convocato
ria del pleno fue presentada 
en el Registro de las Cortes 
el pasado día 21, fecha en que 
el presidente del grupo par
lamentario^ del Partido Popu
lar, José' Manuel Molina, 
anúnció ,que si la Mesa se 
oponía a la celebración de 
esta sesión, su grupo seguiría 
pidiendo la celebración de 
plenos cada jueves. 

nos son algunos de los actos 
que completan el programa.

Lás fiestas de la Semana 
Grande del Corpus se iniciarán 
el miércoles 10 de junio con 
el pregón anunciador a cargo 
del rector de la Universidad 
Complutense de Madrid, Gus
tavo Villapalos, y a .continua
ción actuará el pianista José 
Antonio Barroso.

Según informó el concejal de 
Festejos el precio para las 
entradas de los conciertos de 
Sergio Dalma, Alejandro Sanz 
e “Imaculate Fools” será de 800 
pesetas con la posibilidad de 
comprar un abono para las tres 
actuaciones por un precio de 
2.000 pesetas.

García Page señaló que se 
estaban cumpliendo los dos 
objetivos que se habían mar
cado hace diez meses con res
pecto a la fiesta del Corpus, 
la recuperación del patrimonio 
local y la promoción de la fiesta 
mayor de Toledo desde el punto 
de vista del contenido y de la 
imagen.

Herido un 
transeúnte cuandi 
intentaba detener j 
a dos atracadores 
en Guadalajara ;

GUADALAJARA. (Efe)..{ 1 
joven José San Andrés, de: ¡ 
años, resultó ayer herido ¿ j 
bala en Guadalajara por dg j 
atracadores cuando este trí í 
seúnte intentaba impedir lahn 
da de los asaltantes, quiénes; i 
apoderaron de más de dij ¡ 
millones de pesetas de la sec i 
central de Ibercaja en esta cap ’ 
tal. '

Según informaron a Efe fuei; • 
tes del Hospital General j 
Guadalajara donde está inte ' i 
nado el herido, éste recibió 2 i j 
impacto de bala de pistola e । 
el hombro izquierdo con 01 \ 
ficio de salida en la región lúa । 
bar, aunque su estado no revis , 
gravedad. ¡ j

El atraco tuvo lugar cercan i 
las once de la mañana en 1 ¡ ( 
oficinas que Ibercaja tiene t 
la calle Miguel Fluiters dei ( 
capital alcarreña cuando di { 
individuds a cara déscubiec 1 
uno de ellos de. tez morerí s 
y de edades comprendidas em 1 
los 25 y 30 años, penetrare < 
en el establecimiento despu 
de que uno de ellos desarniíc r 
e-’intimidara al guardia jurai 
de la puerta. s

Según informó a Efe el diré \ 
tor de "esta oficina bancar 
Antonio Barreu, mientras, ^ 
otro de los asaltantes aeced; 
a la zona blindada del estabi 
cimiento donde tras amenaz 
con el arma a cada uno de i ^ 
empleados se apoderó del din 
ro que había en las distini । 
cajas, preparadas para abon 
las nóminas de primeros i 
mes. . |¿

Los atracadores huyeron i ^ 
una motocicleta de gran cili ti 
drada sin que hasta primer d 
horas de la "tarde de ayer q 
les hubiera detenido a pesar; 
los controles policiales dispuc p 
tos en la capital. A

& 
Huelga j 
indefínida de lo « 
conductores de p 

autobuses en la 
capital alcarreñ

GUADALAJARA. (Efe 
Los trabajadores de la empre 
concesionaria del servicio ' 
autobúses urbanos de Guaii 
lajara, TRAPSA, iniciaron a) 
una nueva jornada de huel 
indefinida para los lunes, mí 
tes y viernes, como medida' 
presión ante la negativa de 
dirección a negociar el conven 
colectivo.

El total de los 70 empleáis 
de TRAPSA solicitan una sat 
da salarial del 12 por ciento p^ 
este año, de dos puntos so; 
el IPC para 1993, de 2,5 pj 
1984 y de 3 puntos para 1^ 
mientras que la empresa ofr 
un incremento salarial de' 
por ciento.

El sueldo de estos empleaii 
se sitúa en las 90.000 pe^" 
cantidad que consideran im 
ficiente.
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28-M
UGT y CC.OO. pidieron ayer al Gobierno que 
precise si abrirá una negociación con los sin
dicatos y en qué términos, al tiempo que el 
¡ainistro Solchaga afirmó que para el Ejecutivo 
el proceso de concertación está abierto y no

es necesaria una convocatoria “particular”. 
Mientras, la Junta Directiva de la CEOE, que 
minimizó el seguimiento de la huelga del 28 
de mayo, se mostró partidaria de no apresurar 
la convocatoria de las mesas. Solchaga aseguró

que el Gobierno mantendrá abiertas las mesas 
de negociación sobre modalidades de contra
tación y reparto del trabajo, pero en cuestiones 
como la reforma del INEM y formación pro
fesional el Ejecutivo sólo “oirá y dialogará”.

^fe).-í
■ de; 
idoG 
•or (!• 
e trai^ 
■ la ha 
énesí 
le dif 
la sed 
ta cap

La CEOE minimizó el seguimiento de la huelga y se mostró partidaria de recomponer el diálogo con los sindicatos sin apresuramientos

Solchaga dice que está abierto el proceso
para “oír y dialogar” con los agentes sociales
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UGTy CC,OO. piden al Gobierno que precise si abrirá una negociación con los sindicatos y en qué términos
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MADRID. (Efe).- Carlos 
Solchaga, quien ayer inauguró 
la XXII Asamblea General de 
la Asociación Latinoamericana 
de Instituciones Financieras de 
Desarrollo, declaró que habrá 
un proceso de diálogo social 
fluido si los sindicatos están tan 
interesados como el Gobierno 
en que así sea.

La Comisión Ejecutiva de 
CCOO pidió al Gobierno que 
precise las cuestiones suscepti
bles de negociación, quienes 
serán los interlocutores y fije 
un plazo para el hipotético pro
ceso de concertación.

Este sindicato reiteró en una 
nota su disposición a la nego
ciación y al consenso social, y 
solicitó al Gobierno que aclare 
si quiere una verdadera nego
ciación o simplemente "prolon
gar la ambigüedad”.

UGT coincide en demandar 
una mayor claridad en las ape
laciones a la negociación ya 
que, según una nota difundida 
por la Ejecutiva de esta central, 
el Gobierno no puede eludir 
la negociación a cambio de una 
genérica oferta de diálogo.

El sindicato que dirige Nico
lás Redondo criticó la ”intran- 
sigencia autoritaria” del Ejecu
tivo, y el hecho de que trate 
de “convertir en virtud el blo
queo social más absoluto”.

El secretario general de la 
patronal CEOE, Juan Jiménez 
Aguilar, se refirió también ayer 
al diálogo social tras la huelga 
general del 28 de mayo y dijo 
que “no es necesario echarse 
a correr a las mesas de nego
ciación, sino que éstas deberán 
abrirse, en su momento, con 
propuestas concretas”.

Juan Jiménez Aguilar, secretario general de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE).

Solchaga declaró que habrá un proceso de diálogo social fluido si 
los sindicatos están tan interesados como el Gobierno en que así 
sea, durante la inauguración de la XXII Asamblea General de la 
Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras de Desarrollo

Un año muy 
conflictivo

Pérdidas millonarías
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La Junta Directiva de la 
patronal cifró, durante su reu
nión de ayer el seguimiento del 
paro en menos del 23 por cien
to, lo que ha supuesto, según 
sus datos, unas pérdidas infe
riores a los 30.000 millones de 
pesetas, lejos de los cálculos 
previos de la propia CEOE, que 
las situaban en 135.000 millones.

Los empresarios insistieron 
en que el clima de tensión social 
y la conflictividad laboral -a 
finales de mayo se habrá supe
rado el total de horas perdidas 
por huelgas en todo el año pasa
do, según los datos de la patro
nal- imposibilitarán la consecu
ción de los objetivos marcados 
en la cumbre europea de Maas
tricht.

Por otra parte, el primer 
secretario del PSC, Raimon 
Obiols, afirmó ayer que el resul
tado de la huelga del 28-M obli
ga al Gobierno y a los sindicatos 
3 reflexionar, a abandonar la 
confrontación y abrir un diálogo

sobre el Plan de Convergencia.
En una entrevista concedida 

a la agencia Efe, Obiols dijo 
que el PSC “da un apoyo total 
y sin fisuras” al plan del Gobier
no, aunque puntualizó que el 
Ejecutivo socialista, “que ha 
reaccionado bien después de la 
huelga, debe reforzar los ele
mentos de diálogo social”.

”No es un programa de aus
teridad, ni neoliberal, ni antio
brero, ni antipopular”, enfatizó, 
“por lo que no hay obstáculos 
ni contradicciones insalvables 
para los sindicatos”.

país”.
En su opinión, las partes 

sociales deberían quedar impli
cadas en el seguimiento y veri
ficación de los objetivos eco
nómicos y sociales contenidos 
en el plan de convergencia, aun
que reconoció que “el diálogo 
no será fácil, ni se resolverán 
las discrepancias de un día para 
otro ni en una sola reunión”.

El PSOE, intermediario

El camino del diálogo

El dirigente socialista cree 
que “con pocos cambios de acti
tud y planteamiento” se podría 
abrir el camino a un diálogo 
que permitiera, hacer más fácil 
para España el proceso de con
vergencia económica con Euro
pa, al tiempo que permitiera 
aumentar “la calidad social del

Según Obiols, es necesario 
un cierto cambio de “escenario” 
y no descarta que el acerca
miento entre Gobierno y sin
dicatos sea propiciado por el 
propio partido socialista, aun
que dijo que “ya hay canales 
de diálogo abiertos, pero existe 
la sensación frustrante de que 
ha faltado voluntad de alcanzar 
acuerdos”.

Respecto a las cúpulas sin
dicales, Obiols consideró que 
“no se pueden desligar de la

mayoría de la opinión pública” 
y les pidió ”una orientación más 
flexible y dialogante” frente a 
la situación actual, que define 
como “exceso de radicaliza
ción”. Señaló el riesgo de que 
la postura de los sindicatos pro
voque un proceso que cuestione 
el sindicalismo por parte de sec
tores de la opinión pública, 
similar al surgido en Gran Bre
taña a finales de los años seten
ta y que culminó con la victoria 
de los conservadores.

Raimon Obiols consideró 
“una superficialidad e irrespon
sabilidad enorme” la tesis de 
que los sindicatos son “una 
rémora del pasado” y defendió 
el papel del movimiento sindical 
en la sociedad actual. Las cen
trales, añadió, deben afrontar 
“una profunda renovación, 
similar a la que debemos plan
teamos los partidos políticos 
para superar los intentos de 
deslegitimación de las formas 
tradicionales de hacer política”.

La Junta Directiva de 
la CEOE, reunida para 
valorar el paro del 28-M 
así como la negociación 
colectiva y la conflictivi
dad laboral, se mostró 
dispuesta a recomponer 
las relaciones laborales en 
nuestro país a fin de que 
se puedan conseguir los 
objetivos de Maastricht. 
Juan Jiménez Aguilar 
urgió al Gobierno para 
que adopte todas las 
medidas necesarias para 
converger con Europa, 
incluida la polémica Ley 
de Huelga, al mismo 
tiempo que advirtió que 
con la conflictividad 
social que vive el país “es 
imposible alcanzar los 
objetivos de convergencia 
con Europa”. La cúpula 
empresarial presentó un 
informe sobre la conflic
tividad registrada hasta 
abril de este año, que 
depara unos datos preo
cupantes al superar los 31 
millones de horas perdi
das por huelga.
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Uno de ellos está ingresado en un hospital ya que es diabético y debe inyectarse insulina

Los etarras detenidos el domingo en 
Bayona fueron trasladados a París

El tribunal de Pau examina una demanda de extradición contra el etarra José Luis Arrieta, ‘^AzkoitP^

Dos de los tres etarras cap
turados el domingo en 
Bayona, Ilaki Bilbao y el 
chileno Bernardo Mella, 
fueron trasladados ayer a 
París. Antes de su trasla
do, la juez Levert, encar
gada de asuntos de terro
rismo, tomó declaración a 
los detenidos.

MADRID. (Efe).- La juez 
acusará a Bilbao y Pikabea, 
también detenido el pasado 
domingo, de asociación de 
malhechores y de tenencia ilí
cita de armas. Rosario Picabea 
está ingresado en el hospital 
de Bayona, ya que es diabético 
y debe inyectarse insulina.

Según ha podido saber la 
Policía, tras las declaraciones 
de los dos presuntos etarras, 
éstos ordenaron el atentado 
del pasado día 24 de mayo 
en Madrid, dirigido contra seis 
policías nacionales cerca del 
estadio Vicente Calderón.

La decisión fue adoptada 
por ñaki Bilbao y Rosario 
Pikabea, supuestos nuevos 
dirigentes de la banda asesina. 
A esta conclusión han llegado 
los servicios españoles de 
lucha antiterrorista, que cuen
ta ya con mumerosas fotogra
fías de otros supuestos etarras.

Al parecer, 40 guardias civi
les colaboran con la policía 
francesa.

Por otra parte, los siete pre
sos de ETA que mantenían 
una huelga de hambre en el 
centro penitenciario provincial 
del Salto del Negro abando
naron anteanoche esta medi
da, confirmaron fuentes de la 
prisión.

Los presos iniciaron a fina
les del pasado abril esta huel-

Ramallo pregunta sobre la designación de 
Valverde como consejero de una embajada
MADRID. (Efe).- El porta

voz adjunto del grupo popular, 
Luis Ramallo, ha pedido al 
Gobierno una serie de datos 
que avalen que la designación 
del ex ministro de Sanidad 
Julián García Valverde como 
consejero comercial de la 
Embajada de España en el Rei
no Unido se realizó ateniéndose 
a los requisitos legales.

En una de las iniciativas pre
sentadas al Ejecutivo, el dipu
tado del PP asegura que la 
Secretaría de Estado de Comer
cio convocó varias plazas de 
consejeros y agregados en diver
sas embajadas españolas sin res
petar la legalidad vigente exi
gida para este tipo de con
vocatorias.

Añade Ramallo que con esta 
convocatoria se conculcaron las 
garantías jurídicas a que obliga 
la propia Constitución, ya que 
no se dio publicidad de la mis
ma en los boletines oficiales 
correspondientes.

El etarra José Luis Arrieta Zubimendi, “Azkoiti” a su llegada al Palacio de Justicia de Pau.

ga de hambre, la cuarta que 
llevan a cabo en los últimos 
meses, en protesta por las con
diciones en que se encontra
ban en el centro penitenciario 
y por el trato recibido en éste, 
pese a que fuentes del mismo 
relacionaron estas acciones 
con los últimos "varapalos” 
recibidos por ETA.

Dichas fuentes calificaron 
de “asunto publicitario” las 
afirmaciones de las Gestoras 
Pro Amnistía, que indicaron 
en varias ocasiones que algu
nos de los huelguistas presen
taban un delicado estado de 
salud.

Mientras, el Tribunal de 
Apelación de Pau examinó

En declaraciones, a Efe, el 
portavoz adjunto del grupo 
popular recuerda que el nom
bramiento de García Valverde 
“de alguna forma ha sido cues
tionado”, por lo que añadió que 
desea saber si no se ha mar
ginado a otras personas que 
podían haber accedido al puesto 
de consejero comercial en la 
Embajada española.

Ramallo subrayó que no 
quiere prejuzgar si la designa
ción se ajustó o no a la norma 
legal, al tiempo que otorgó a 
García Valverde “la presunción 
de inocencia” a la espera de 
que se pueda determinar que 
no hubo trato de favor hacia 
su persona. Entre las preguntas 
que el diputado del PP realiza 
se interesa por saber por qué 
no publicó la convocatoria de 
las plazas de agregados y soli
cita la relación nominal de los 
concursantes para consejero 
comercial en la embajada de 
España en el Reino Unido. 

ayer una demanda de extra
dición formulada por la Jus
ticia española contra el pre
sunto dirigente de ETA José 
Luis Arrieta Zubimendi, alias 
“Azcoiti”, sobre la que pro
nunciará un veredicto el 9 de 
junio.

”Azcoiti” está acusado por 
las autoridades españolas de 
organizar el secuestro, el 30 
de diciembre de 1985, en Bil
bao, del industrial español 
Juan Pedro Guzmán Úribe, 
vicepresidente del club de fút
bol Atlético de Bilbao.

El empresario fue liberado 
el 9 de enero de 1986 en 
Basauri tras el pago de un 
rescate de 200 millones de 

«
1

Julián García Valverde, ex ministro de Sanidad.

pesetas a la banda terrorista 
ETA.

El fiscal solicitó un vere
dicto favorable a la extradi
ción de Arrieta, quien, según 
el sumario, ha sido reconocido 
por uno de los intermediarios 
encargados de negociar el 
pago del rescate.

La abogada defensora 
Christiane Fandó pidió, por su 
parte, la aplicación del artí
culo siete de la Convención 
de Ginebra que estipula que 
una persona no puede ser con
denada dos veces por los mis
mos hechos. Fando recordó 
que su cliente ha cumplido 
una pena de cinco años de 
prisión en Francia.

El Ayuntamiento 
de Burgos 
tratará hoy la 
dimisión de José 
María Peña

BURGOS. (Efe).- El Ayuj. 
tamiento de Burgos celebrará 
hoy un pleno extraordinario en 
el que se comunicará a la Cor
poración Municipal la dimisión 
del alcalde, José María Peña, 
que fue condenado a 12 años 
de inhabilitación en el caso de 
la Construcción.

En esta misma sesión plena
ria se dará conocimiento de la 
dimisión de los concejales 
Manuel Muñoz, Víctor Martí
nez, también condenados en el 
juicio de la construcción, y de 
Mariano Hervás, este último en 
solidaridad con José María 
Peña.

Tras este pleno, José María 
Peña dejará de ser “legalmente” 
el alcalde de Burgos, y quedará 
como alcalde en funciones el 
primer teniente de alcalde, 
Francisco Javier Quintanilla.

José María Peña no asistirá 
al pleno de hoy según confir
maron algunos concejales de su 
grupo, aunque previsiblemente 
sí que estarán presentes los con
cejales que han presentado la 
dimisión.

Además estarán ausentes 
otros dos concejales socialistas, 
que han alegado motivos per
sonales.

Tras el pleno de hoy y una 
vez que la Junta Electoral haya 
dado las acreditaciones a los 
futuros concejales que sustitui
rán a los cuatro dimitidos, debe
rá convocarse un nuevo pleno 
extraordinario donde tomaran 
posesión los nuevos concejales 
del Partió Popular y se elegirá 
un nuevo alcalde.

Fernando 
Castedo 
formaliza su 
ingreso en el 
PSOE

MADRID. (Fax-Press).- Fer
nando Castedo, ex-director 
general de RTVE y ex-dirigente 
del CDS, se reunirá hoy miér
coles, con el secretario de Orga
nización del Partido Socialista 
Obrero Español, José María 
Benegas, para formalizar su 
ingreso en este partido.

Castedo renuncio en abril de 
1990 a su escaño en el Congreso 
de los Diputados y se dió de 
baja como militante del CDS, 
poniendo punto final a su larga 
vinculación política con Adolfo 
Suárez con quien mantenía 
serias discrepancias por lo que 
consideraba monolitismo y 
escasa participación en la polí
tica interna del partido todavía 
liderado por Suárez, lo que le 
llevó a convertirse en uno de 
representantes más destacados 
del sector crítico y a un enfren
tamiento total con el entonces 
secretario general, José Ramón 
Caso.

Durante este paréntesis de 
militancia política, \3astedo se 
reincorporó a su puesto de abo
gado del Estado en el Tribunal 
Supremo.
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Ante la Cumbre de ¡a Tierra que comienza hoy en la ciudad de Rio de Janeiro

Borrell anuncia que España intentará 
frenar la desaparición de especies

También hizo referencia a la degradación climática motivada por emisiones de CO2

El ministro de Obras Publicas y Transporte, José Borrell 
dijo ayer que España defenderá en la cumbre de Río 
el tratado de biodiversidad que pretende frenar la desa
parición de especies animales y vegetales, así como 
el referente a la degradación climática motivada por

las emisiones de CO2^ El titular del MOPT, José Borrell, 
comentó que el resto de los países de la Comunidad 
Europea apoyarán estas posturas en la cumbre que 
comienza hoy en contra de otros países como Estados 
Unidos o Japón.

MADRID. (Fax-Press).- El 
titular del departamento de 
Obras Públicas y Transportes 
comentó que los países de la 
CE acudirán a la cumbre de 
Río con una propuesta de 
exenciones fiscales con cláu
sulas de condicionalidad, 
puesto que los países europeos 
producen el 13% de las eman- 
ciones de CO2 de la Tierra;

“Nuestro país en el marco 
comunitario está dispuesto a 
jugar un papel de liderazgo 
en los asuntos de medio 
ambiente, auque no conviene 
olvidar que la conferencia de 
Río no sólo se habla de medio 
ambiente sino también de 
desarrollo” y añadió que tra-' 
tarán de estabilizar las emi
siones de CO2 en el año 2.000 
a los mismos niveles de 1990.

José Borrell, criticó al 
Comisario Europeo de Medio 
Ambiente Carlo Ripa de Mea
na, quien aseguró que no acu
diría a la cumbre de Rio por 
estar ya todo decidido.

“Está por ver si se firma 
el convenio de biodiversidad, 
no es verdad que se vaya a 
Río con todo hecho, creo que 
el comisario se equivoca al 
decir que no irá porque ya 
está todo decidido”, dijo José 
Borrell.

Crecimiento demográfico

El ministro de Obras Públi
cas y Transportes hizo se mos
tró especialmente preocupado 
por el aumento demográfico 
que se está produciendo en 
el mundo. “Muchísimo más 
importante y trascendente 
para el equilibrio ecológico de 
la Tierra es la evolución 
demográfica. En cincuenta 
años somos el doble de gente, 
por lo que este problema 
adquiere mayor relevancia 
que otros como puedan ser

José Borrell, titular de la cartera de Obras Públicas y Transportes.

el cambio climático o el uso 
irracional de la energía”.

La delegación española via
jará a Río el próximo día 9 
y el presidente Felipe Gon
zález tiene previsto desplazar
se hasta la ciudad brasileña 
dos días después.

L400 millones

España participará con 
1.400 millones en tres años al 
fondo para el medio ambiente 
que será gestionado por el 
Banco Mundial. Batalla entre 
los países del norte ricos y 
los del sur devastación eco- 
loógica.

Por otra parte, el represen
tante del Gobierno aseguró 
con respecto al problema 
planteado con algunas Comu
nidades Autónomas que acu
saron al minsitro de “sortear” 
las cinco Comunidades que 
estarán representadas en Río, 
que “todos pueden asistir si 
lo desean al Foro Global que 
se desarrolla paralelamente a 

la Conferencia, pero tan sólo 
cinco podrán estar en la cum
bre. Yo hablé con ellos, y les 
propuse que estuvieran repre
sentados un tercio de las 
comunidades y nadie se opu
so, por lo que no sé de dónde 
sacan lo del sorteo”.

Con la reunión de Río cul
mina un proceso preparatorio 
iniciado en marzo de 1990 y 
articulado en base a cuatro 
grandes reuniones preparato
rias o PREPCOM, la última 
de las cuales se celebró en 
Nueva York en marzo-abril de 
este año.

Además, la Conferencia se 
ha preparado tanto en foros 
regionales (OCDE, CEPE, 
CEPAL ...) y, en particular, 
a nivel comunitario, como en 
otros foros organizados por 
grupos de países concretos, 
siendo el más conocido el 
Grupo de los 77 que lo 
promovieron.

Ahora, España firmará los 
acuerdos que se adopten en 
la Cumbre de Río.

La postura 
española

El ministro Borrell 
dio a conocer la postura 
que España defenderá 
en Ría y se mostró 
moderadamente opti
mista respecto a los 
posibles resultados de la 
Cumbre de Naciones 
Unidas sobre Medio 
Ambiente y Desarrollo, 
si bien admitió que la 
la negativa de los Esta
dos Unidos a suscribir 
el convenio de biodiver
sidad y las trabas que 
esta imponiendo en el 
del CO2 dificultará cual
quier tipo de acuerdo.

España defenderá en 
Río las propuestas 
adoptadas por la Comu
nidad Europea y apor
tará algunas cuestiones 
concretas sobre la pro
tección de los recursos 
hídricos del planeta y 
contra la desertización, 
para lo cual propondrá 
la creación de un centro 
de transferencia de tec
nología para el área 
mediterránea y un orga
nismo de gestión del 
agua para Iberoamérica.

Además, España, que 
ha sido acusada por 
algunas organizaciones 
ecologistas de mantener 
una postura ambigua 
respecto a la conferen
cia, acudirá a Brasil dis
puesta a Firmar la “De- , 
claración de Río” en la 
que se contemplan los 
derechos y obligaciones 
necesarios un desarrollo 
sostenido del planeta.

Condenan al ex 
alcalde socialista 
de Fuengirola 
por delito de 
malversación

MALAGA. (Efe).- La 
Audiencia Provincial de Málaga 
ha condenado al ex-alcalde 
socialista de Fuengirola, Sancho 
Adam, y al interventor del 
Ayuntamiento, Francisco Mar
tínez, a tres meses de suspen
sión de todo cargo público y 
a una multa de 25.000 pesetas 
por un delito de malversación 
de caudales públicos.

El fallo, hecho público ayer, 
considera probado que el ex-al
calde cobró en sus nóminas de 
junio, agosto y septiembre de 
1989 las cantidades de 14.000, 
6.000 y 22.000 pesetas corres
pondientes a asistencias médi
cas privadas, “pese a estar dado 
de alta en la Seguridad Social, 
a cargo del Ayuntamiento, des
de enero dé 1988”.

De igual modo, la Sala con
sidera este hecho como “una 
grave desviación de los fines 
propios de toda Administración 
local, que no es otro que servir 
con objetividad a los intereses 
generales, y nos los particulares, 
de quienes la integran”.

Falsedad documental

El relato judicial asegura que 
el interventor aceptó los pagos, 
aunque manifiesta que no que
da probado que los acusados 
incluyesen datos o hechos falsos 
en las facturas médicas que 
motivaron los pagos, por lo que 
les absuelve del delito de fal
sedad documental.

La acusación particular soli
citó para Sancho Adam durante 
el juicio una condena de seis 
años de prisión por los delitos 
de malversación de caudales 
públicos y falsedad, así como 
diez años de inhabilitación para 
desempeñar cargo público.

Según la acusación, el ex-al
calde cobró de las arcas muni
cipales las facturas de dos radio
grafías y un escáner realizados 
de manera privada por un 
importe de 42.000 pesetas, 
hechos que considera probados 
la sala.

Por su parte, la defensa de 
Sancho Adam pidió la libre 
absolución de su patrocinado, 
mientras que el fiscal del caso 
no solicitó pena alguna para el 
ex-alcalde.

Popular

El Partido Popular 
piensa como él. 
Como muchos españoles. 
¿Quizás como tú?
A lo mejores que tú 
eres PePé. Háblanos 
de tus ideas.
Llámanos al300 1992 93.

Cree en una sociedad 
liberal, de españoles 
con capacidad 
de iniciativa propia. 
Piensa que el paro 
tiene soluciones 
mejores que la limosna 
y la subvención a fondo 
perdido. Espera 
honradez, eficacia y 
diálogo en un gobierno.

Partido
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Rato insiste en la idea de que se trata de “la candidatura del consenso

Ningún grupo apoya la lista 
del PP al Constitucional

Han pasado más de 3 meses desde que acabo el mandato del alto tribunal

Ningún otro Grupo Par
lamentario apoya la lista 
de cinco magistrados pro
puestos por el Partido 
Popular para la renova
ción pendiente del Tribu
nal Constitucional, a 
pesar de que el portavoz 
del Grupo Popular, Rodri
go Rato, insistió ayer en 
la idea de que se trata de 
“la candidatura del con- 
senso^\

MADRID. (Efe).- No obs
tante, tanto los socialistas 
como el resto de la oposición 
consideran positivo que el 
Grupo Popular hiciera públi
ca ayer oficialmente dicha lis
ta, y subrayan que esta ini
ciativa puede contribuir a 
propiciar un acuerdo basado 
en la discusión de sus res
pectivos candidatos.

Cuando han transcurrido 
más de tres meses desde que 
finalizó el mandato de cinco 
de los doce vocales del alto 
tribunal, la Junta de Porta
voces del Congreso decidió 
incluir en el orden del día 
de la próxima semana la elec
ción de los nuevos magistra
dos, aunque esta previsión 
está pendiente de que las con
versaciones entre las fuerzas 
políticas hagan posible una 
lista conjunta para esa fecha.

El portavoz del Grupo 
Socialista, Eduardo Martín 
Toval, hizo hincapié a la sali
da de la reunión en que la 
lista presentada por el PP “es 
una candidatura como otra 
cualquiera, con magistrados 
que reúnen las condiciones 
formales exigidas por la ley 
y que tiene intención de ser 
de consenso, pero que no lo 
es .

”Es una candidatura del 
Grupo Popular”, insistió el 
portavoz socialista, quien 
expresó su deseo de que el 
Pleno de la próxima semana 
vote una lista conjunta, aun
que reconoció la posibilidad

El ministro Fernández 
Ordóñez se somete a un 

chequeo médico “rutinario”
MADRID.(Efe).- El ministro 

de Asuntos Exteriores, Francis
co Fernández Ordóñez, se 
sometió ayer a un chequeo 
médico ''rutinario” y continúa 
descansando en su domicilio, 
informaron ayer a Efe fuentes 
diplomáticas.

Fernández Ordóñez suspen
dió anteayer su agenda oficial 
tras regresar de su viaje a 
Argentina y Chile aquejado de 
un "profundo cansancio” que le 
obligó a guardar reposo en su 
domicilio, según las citadas 
fuentes.

Por esta razón, ayer se can
celaron las entrevistas previstas 
con sus colegas portugués, Joao 
de Deus Pinheiro, y búlgaro.

Tomás y Valiente, presidente del Tribunal Constitucional.

de que finalmente “no haya 
más remedio” que votar más 
de una.

El Grupo Socialista, según 
su portavoz, no presentará 
“por responsabilidad” ningu
na lista de magistrados hasta 
que no se haya asegurado un 
consenso sobre ella, y añadió 
que tanto la candidatura del 
PP como la presentada meses 
atrás por IU -en la que figu
ran José Antonio Martín 
Pallín, Miguel Angel Apari
cio, Enrique Gimbernat y 
Carlos Cabo Martín- respon
den al intento de lograr un 
acuerdo.

El dirigente del PP Rodrigo 
Rato reconoció tras la Junta 
de Portavoces que “ningún 
Grupo se ha comprometido 
a respaldar en su totalidad” 
la lista de magistrados pro
puesta por los populares, que 
incluye a Clemente Auger, 
Manuel Alonso, José Gabal
dón, Cándido Conde-Pumpi- 
do y Rafael Mendizabal.

Estos candidatos, subrayó 
Rato, “son profesionales de 
reconocido prestigio y con 
respaldo social” que no obe
decen a un reparto de cuotas 
entre las fuerzas políticas, for
mula ésta que rechazó por
que, a su juicio, “traslada una 
politización parlamentaria a

Stoyan Kanev, y el viaje a Oslo 
para asistir al Consejo Atlán
tico, el jueves y viernes próxi
mos, en el que será sustituido 
por el secretario general de 
Política Exterior, Francisco 
Villar. Fernández Ordóñez, a su 
regreso de Argentina y Chile 
este sábado, sc sintió “enfermo 
y aquejado de un gran cansan
cio” que le ha llevado a cancelar 
sus compromisos de trabajo. 
Fernández Ordóñez, durante la 
pasada semana, viajo a Buenos 
Aires para asistir a la reunión 
de la comisión mixta bilateral 
hispano-argentina, y tambien a 
Santiago de Chile, en donde 
participó en el encuentro entre 
la CE y el Grupo de Río. 

las instituciones que está 
demostrando ser muy nega
tiva”.

”Espero que en las próxi
mas horas podamos avanzar 
en una candidatura de con
senso que ya existe y que es 
la del PP”, insistió Rato, 
quien expresó su temor a que 
el resto de las formaciones 
parlamentarias lleguen a un 
acuerdo político para evitar 
que en el próximo Pleno se 
proceda a la renovación del 
Tribunal Constitucional.

Por su parte, Nicolás Sar
torius puntualizó que Izquier
da Unida “no apoya ninguna 
lista” que no sea la suya, e 
insistió en que el retraso en 
la elección de los cinco voca
les no es responsabilidad de 
su grupo, puesto que fue el 
único que aportó nombres 
antes de que finalizara el 
mandato, el pasado 22 de 
febrero. ”Es interesante que 
el Grupo Popular haya plan
teado unos candidatos, por
que llevaba tres meses sin 
hacer nada”, comentó el por
tavoz de IU, quien añadió que 
con la iniciativa del PP ”en- 
tramos en una fase, que yo 
espero que sea resolutiva, en 
la que todos los Grupos tene
mos que cambiar impresiones 
para encontrar un consenso”.

Fernández Ordóñez.

José Jiménez, en un hospital en octubre de 1988, tras sufrir las quemaduras.

Queniaroii a un compañero durante una novatada

García Vargas no comparte 
la absolución de 5 soldados
MADRID. (Efe).- El minis

tro de Defensa, Julián García 
Vargas, manifestó ayer a Efe 
que “no puedo compartir los 
criterios” de la sentencia dic
tada anteayer por un tribunal 
militar en Valencia que absuel
ve a cinco soldados que que
maron a un compañero en el 
transcurso de una novatada.

García Vargas subrayó, sin 
embargo, que dicha sentencia 
”debe ser acatada como toda 
decisión que emana de un órga
no del Poder Judicial del Esta
do”.

EI ministro de Defensa afir
mó que el fiscal togado recurri
rá esta resolución ya que “co
noce también mi decisión y la 
de todas las autoridades de este 
departamento y de los mandos 
de las Fuerzas Armadas de erra
dicar de los Ejércitos las nova
tadas, los abusos de autoridad 
o cualquier otro acto contrario 
a la dignidad de la persona”.

En declaraciones a Efe, Gar
cía Vargas consideró que “el 
hecho de que existan dos votos 
particulares de miembros del 
tribunal -el del presidente y otro 
vocal- contrarios a la absolución 
permitirá formalizar este recur
so con mayor firmeza”.

Recurso del físcal

Por otra parte, fuentes de 
Defensa confirmaron que el fis
cal togado había anunciado ante 
la Sala V la intención del de 
interponer un recurso en contra 
la sentencia absolutoria del Tri
bunal Militar Territorial de 
Valencia.

Este Tribunal decidió absol
ver a un cabo y cuatro soldados, 
que quemaron a un recluta oca
sionándole lesiones en la piel, 
por considerar que el cabo nun
ca hizo uso de su autoridad para 
cometer esta acción, y establece 
la posibilidad de que la víctima 
recurra a la jurisdicción ordi
naria.

En este sentido, también se 
pronunció ayer el director gene
ral del Servicio Militar, Laurea
no García, quien aseguró que 
esta sentencia “es una pésima 
noticia” aunque “no es un asun
to que esté acabado y la última 
palabra aún no la conocemos”.

Laureano García, en decla
raciones a la COPE, consideró 
que ”un hecho terrible como 
este no se puede utilizar para 
hacer un proceso al Ejército”, 
a la vez que aseguraba que “las 

novatadas están prácticamente 
erradicadas”.

El director general del Ser
vicio Militar añadió en decla
raciones a la Cadena COPE que 
“Es bueno que los ciudadanos 
mantengamos la cabeza fría, 
que mantengamos la serenidad 
porque yo creo que de un hecho 
terrible como éste, pero que no 
deja de ser un hecho aislado, 
no se puede deducir, ni se pue
de utilizar para hacer una espe
cie de proceso al Ejército o a 
las Fuerzas Armadas y ni siquie
ra a la justicia militar, primero 
porque la justicia militar no es 
una justicia independiente, es 
una jurisdicción especializada 
que termina en el Tribunal 
Supremo donde queda sumida 
en un sólo sistema nacional, en 
una sóla jurisdicción en la sala 
quinta del Supremo”.

Según Laureano García “No 
hay un sólo hecho de esta natu
raleza que no quede, cuando 
se conocen, sujeto a la sanción 
disciplinaria si es motivo de fal
ta y, por supuesto, se pone en 
manos del juez cuando hay 
motivos suficientes para pensar 
que se puede haber cometido 
un delito. Espero que triunfe 
la tesis del fiscal y que sea aten
dido el recurso que va a 
plantear”.

La novatada, un delito

Por su parte, el director de 
la Oficina del Defensor del Sol
dado de Valencia (ODS), Luis 
Gil-Orozco, ha pedido que las 
novatadas se “tipifiquen como 
delitos en el Código Penal Mili
tar para evitar que “muchos de 
estos casos se conviertan en 
auténticos actos delictivos”.

Para Luis Gil-Orozco, la sen
tencia del tribunal militar que 
ayer absolvió a un cabo y cuatro 
soldados de abuso de autoridad 
por haber quemado a un recluta 
durante una novatada en un 
cuartel de Valencia contiene 
“intenciones políticas”.

Según el director de la ODS, 
esta sentencia sienta un prece
dente, y puede provocar que los 
soldados sigan cometiendo este 
tipo de actos vejatorios.

Luis Gil-Orozco agregó que 
el contenido de la sentencia no 
le ha sorprendido porque en la 
actual legislación militar “la 
novatada no es delito”, aunque 
consideró que “no es normal” 
que se absuelva a quienes han 
llegado a quemar a un com
pañero del servicio militar.
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Cuando la tecnología de un automóvil 
alcanza el máximo nivel, solamente 
puede perfeccionarse con el instinto. 
El instinto de toda la tradición deportiva 
de ALFA ROMEO, y de la que el 
ALFA 155 es su último y más avanzado 
exponente.
Un instinto más seguro, más fuerte, gra
cias a los últimos avances tecnológicos: 
motores de 6 cilindros en V, Turbo 16Vy 
de doble encendido (Twin Spark), ges
tión electrónica, control electrónico de la 

suspensión, tracción integral permanen
te (Quadrifoglio 4), dirección asistida 
de dureza variable (HRS), ABS de 
última generación, climatizador auto
mático, carrocería de máxima rigidez 
flexional y torsional, habitáculo con alta 
capacidad de protección.
Unos avances tecnológicos que garanti
zan, también, el máximo respeto por el 
medio ambiente: motores con cataliza
dor de 3 vías y sonda lambda, filtro anti
polen, piezas en materiales reciclables. 

depósito de gasolina con absorción 
automática de los gases.
Así es el nuevo ALFA 155. La más avan
zada expresión tecnológica para disfru
tar de todo el placer de conducir.

155 Twin Spark 1.8 129 CV
155 Twin Spark 2.0 143 CV
155 2.5 V6166 CV
155 Q4 190 CV

Todas las versiones están catalizadas.

ALFA: LA PASION 
DE CONDUCIR.
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Aunque se excluyen las actas de inspección realizadas por el Banco de España

El Gobierno debe enviar al Congreso la 
documentación que posea sobre Ibercorp

Rato urge ai físcal general del Estado para que investigue supuestas escuchas telefónicas

La Mesa d^l Congreso 
admitió ayer a trámite la 
solicitud del PP para que 
el Gobierno remita a la 
Cámara la documentación 
de las operaciones del gru
po Ibercorp desde 1988 
aunque se excluyen las 
actas de inspección del 
Banco de España.

MADRID. (Efe).- Este 
acuerdo ha sido adoptado des
pués de que la diputada del 
PP Luisa Fernanda Rudi con
cretara anteayer su petición de 
documentación en relación 
con este asunto, en respuesta 
a una petición de la. Mesa de 
la Cámara.

El vicepresidente del Con^ 
greso y diputado socialista 
Joan Marcet explicó a la salida 
de la reunión que la decisión 
de ayer de la Mesa no está 
en contradicción con la adop
tada semanas atrás que recha
zaba la solicitud de las actas 
de inspección del Banco de 
España al grupo Ibercorp.

Según Marcet, ese acuerdo 
sigue vigente, ya que la deci
sión aprobada ayer hace men
ción expresa a que la admisión 
a trámite de la iniciativa del 
PP no implica revisar el acuer
do anterior de la Mesa, sino 
que detalla que se piden al 
Gobierno todos los documen
tos y material que tenga en 
relación con Ibercorp desde 
1988, “excluyendo por tanto, 
explícitamente, lo referente a 
las actas”.

El vicepresidente segundo 
de la Cámara y diputado del 
PP, Federico Trillo, expresó 
su satisfacción por la admisión 
de la propuesta de su grupo, 
aunque aseguró que el acuer

Solbes: “El reparto autonómico de las 
cuotas lácteas respetará la producción real”

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Agricultura, Pedro Sol- 
bes, aseguró ayer que el reparto 
de las cuotas lácteas respetará 
“sustancialmente” la produc
ción real de leche en 1985 y 
prácticamente la de los ejerci
cios 1991-92 de las comunidades 
autónomas.

Solbes se reunió ayer con los 
consejeros de Agricultura de las 
comunidades autónomas para 
debatir los criterios de reparto 
de la Reserva Nacional, forma
da por más de 625.000 tone
ladas de leche producto de los 
abandonos de la producción, y 
de la ampliación de cuota que 
la CE concedió a España en 
la última reforma de la Política 
Agraria Común (PAC), que 
asciende a 650.000 toneladas.

España produce en la actua
lidad 1,5 millones de toneladas 
de leche más de la cuota auto
rizada por la Comunidad Euro
pea, por lo que el gobierno 
aprobó en diciembre el plan de

La Mesa del Congreso admite a trámite la solicitud del Grupo Popular.

do de la Mesa ”no incluye ni 
excluye” las actas de inspec
ción, por lo que espera que 
el Ejecutivo las remita junto 
con el resto de documentación 
que posea sobre este asunto.

Escuchas telefónicas

Trillo añadió que no cree 
que el Gobierno “siga ocul
tando información sobre Iber- 
corp” después de que la Mesa 
del Congreso haya aprobado 
una resolución por la que en 
un próximo pleno se elegirán 
seis diputados (uno por cada 
grupo parlamentario a excep
ción del Mixto) que tendrán 
acceso a las materias consi

reordenación del sector a través 
del cual se creó una Reserva 
Nacional integrada por 625.000 
toneladas de producción aban
donada por los ganaderos a 
cambio de indemnizaciones.

Además el Ministerio solicitó 
a la CE una ampliación de la 
cuota que se tradujo en un 
aumento de la misma de 
650.000 toneladas. Una vez rea
signadas estas cantidades, la CE 
se comprometió, si fuera nece
sario, a subvencionar el aban
dono de otras 200.000 tonela
das.

El ministro explicó en rueda 
de prensa que todavía no se 
han decidido los criterios que 
se seguirán para llevar a cabo 
este reparto, ya que algunas 
comunidades autónomas, como 
Cataluña o Castilla y León, pro
ponen que la distribución se 
territorialice para que, de esta 
forma, reciban una cuota pro
porcional a lo que han aportado 
a la Reserva Nacional.

deradas clasificadas.
Por su parte, el portavoz 

del Grupo Popular, Rodrigo 
Rato, emplazó ayer al Fiscal 
General del Estado, Eligió 
Hernández, a que investigue 
los recientes casos de supues
tas escuchas telefónicas a 
periodistas y representantes 
políticos.

”Me parece imprescindible 
-dijo Rato- que la Fiscalía 
General del Estado intervenga 
en este asunto y que alguna 
vez el Fiscal General y la Poli
cía sean capaces de esclarecer 
algún caso de escuchas tele
fónicas”.

Por otra parte, el empre
sario catalán Javier de la Rosa

dijo ayer que el presidente de 
Ibercorp, Manuel de la Con
cha, le ofreció en enero de 
1990 el 33% del banco y negó 
haberle amenazado sobre el 
futuro de la entidad. Esta afir
mación la realizó De la Rosa 
tras las declaraciones de 
Manuel de la Concha, quien 
acusó al financiero catalán de 
estar detrás de una “sórdida 
conspiración” y de amenazarle 
en enero de 1990 sobre hechos 
que ocurrirían en Ibercorp.

De la Rosa indicó que “en 
ningún momento hubo ame- . 
naza, sino que después de la 
reunión de enero de 1990 
Manuel de la Concha me ofre
ció el 33% de Ibercorp”.

Pedro Soibes, ministro de Agricultura.
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Cubiertas y 
Mzov, embargada 
si no deposita 
900 millones de 
fíanza

BARCELONA. (Efe).- El 
juez que investiga el fraude del 
IVA de Barcelona, Emili Soler, 
ha reclamado el depósito de 
más de 900 millones de pesetas 
a la constructora Cubiertas y 
MZOV, adviertiéndo que, de lo * 
contrario, procederá al embargo 
de sus bienes por dicho importe 
en un plazo de diez días.

El pasado 11 de noviembre 
el juez requirió a diversas enti
dades bancarias que pusieran a 
disposición del Juzgado de Ins
trucción número 27 la cantidad 
de 754.517.000 pesetas pertene
cientes a Cubiertas, más los 
intereses generados desde octu
bre de 1990, procedente del 
dinero negro recaudado con la 
supuesta compra de facturas fal
sas de IVA.

El juez argumentaba que la 
intervención de este dinero no 
se debía considerar como una 
fianza preventiva para garanti
zar las responsabilidades pecu
niarias, sino como “un acto de 
recogida de un instrumento 
delictivo”.

No obstante, las entidades 
bancarias contestaron que no 
disponían del importe solicitado 
por el Juzgado.

El dinero se 
decide a entrar 
en la Bolsa tras 
la cautela de los 
últimos días

MADRID. (Fax-Press).- La 
Bolsa de Madrid ha registrado 
en la pasada jornada un mejor 
comportamiento, después de la 
cautela de los últimos días. El 
dinero se ha decidido, por fin, 
a tomar posiciones y las ventas 
se han retirado al menos de 
momento del parquet madrile
ño.

La carrera alcista de la bolsa 
neoyorquina, en la pasada jor
nada rompió la barrera del 
3.400, y ayer con una apertura 
también positiva ha creado cier
to optimismo entre unos inver
sores, que no parecen encontrar 
motivos para invertir en la renta 
variable.

Otra noticia a destacar es los 
rumores favorables del Indice ( 
de Precios al Consumo (IPC) ‘ 
del mes de mayo lo que podría ( 
indicar un descenso en los tipos § 
de interés, muy esperado desde f 
hace ya tiempo. f

El volumen de negocio ha s 
superado los 16.000 millones de c 
pesetas efectivas y en esta oca- f 
sión, las compañías eléctricas 
han registrado mayor actividad d 
junto con Telefónica que vuelve f 
a ser la más contratada con 1,8 n 
millones de acciones. ti

De nuevo, problemas infor- q 
máticos en la bolsa de Madrid 
ha retrasado indefinidamente el 
índice de ayer quedando en ^ 
pantalla el provisional con una t, 
subida de 1,96 puntos. y

■ Problemas informáticos j 
ajenos a LA TRIBUNA, nos 
impiden poder ofrecerles los o 
cambios de las cotizaciones de 
la Bolsa de Madrid. d
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Fujimori reafirmó, en un mensaje televisado, su decisión de no retroceder en su proyecto político

El presidente peruano convoca comicios 
constituyentes para el 18 de octubre

El ex presidente Alan García abandona la Embajada colombiana y deja el país

El presidente de Perú, Alberto Fujimori, reafirmó su 
decisión de no retroceder bajo ningún concepto en su 
proyecto político contra una democracia que considera 
“palabrera e ineficiente” al anunciar el pasado lunes 
la celebración de elecciones para el Congreso Cons
tituyente el 18 de octubre próximo.

■ LIMA. (Efe).- El Congreso 
Constituyente Democrático, 
como lo ha denominado Fuji
mori, reformará la Constitu
ción de 1980, incluyendo las 
enmiendas que propugna el 
régimen instaurado por el 
gobernante con el golpe de 
Estado del 5 de abril, entre 
ellas la reestructuración del 
Parlamento, y tendrá faculta
des legislativas y fiscalizado
ras.

El presidente peruano afir
mó en un mensaje al país 
difundido el domingo por la 
noche, por radio y televisión, 
que la Carta Magna que ela
bore el Congreso Constituyen
te será sometida a una con
sulta popular para su apro
bación, sin precisar la fecha 
en que ello se producirá.

“No retrocederé reabriendo 
el viejo Parlamento ni dando 
paso a un Poder Judicial 
corrupto”, subrayó el gober
nante.

Fujimori reiteró en su dis
curso sus duros ataques al 
Congreso, al que definió como 
“paquidérmico”, y a las “cú
pulas” de los partidos políti
cos, como’ sustento de su deci
sión de llevar a cabo el golpe 
de Estado del pasado abril.

Mediante el golpe, el man
datario disolvió el Parlamento, 
desmanteló el Poder Judicial 
y adquirió poderes totales.

Fujimori afirmó, asimismo, 
que la Organización de Esta
dos Americanos (OEA) había 
“comprendido” sus intencio
nes de implantar en Perú una 
“democracia auténtica”, en 
lugar de la “frívola, inoperante

Acuerdo entre Menem y el 
grupo guerrillero “Montoneros”

Clinton se queda sin dinero 
para fínanciar su campaña

BUENOS AIRES. (Efe).- La 
disuelta organización guerrillera 
“Montoneros” llegó a un acuer
do político con el actual pre
sidente argentino, Carlos 
Menem, ante la necesidad de 
pacificar el país, afirmó el lunes, 
su antiguo dirigente durante la 
década de los años 70, Mario 
Firmenich.

En declaraciones al canal 9 
de televisión de Buenos Aires 
Firmenich aseguró que su orga
nización “nunca” practicó el 
terrorismo, aunque reconoció 
que cometió “muchos errores”.

Agregó que no se sentía un 
“fanático” pero sí un conven
cido de que la causa de “Mon
toneros” era de “justicia social”, 
y eludió responder sobre el 
dinero obtenido por su orga
nización mediante secuestros y 
otras actividades delictivas.

“No tengo ni un peso de ese 
dinero”, subrayó tras negar que 

y corrupta” que dijo que exis
tía, después de que él se diri
giera a la asamblea de can
cilleres el pasado 18 de mayo 
en Nassau (Bahamas).

En virtud del compromiso 
que adquirió entonces con la 
OEA, donde anunció la con
vocatoria a elecciones para 
Congreso Constituyente 
Democrático, Fujimori fijó el 
lunes para el 18 de octubre 
dichos comicios.

Fujimori hizo la convoca
toria 24 horas después de los 
previsto, tras haber anunciado 
a la misión de la OEA, que 
por tercera vez estuvo en Perú 
para mediar en la crisis polí
tica peruana, que lo haría el 
domingo pasado.

El presidente peruano esta
bleció durante su discurso que 
se celebrará el diálogo con los 
portavoces de los partidos 
políticos, pero no sólo con 
ellos, sino que se hará pre
ferentemente escuchando al 
pueblo que “es el soberano”.

Observadores extranjeros

El gobernante afirmó que 
su Gobierno respeta todas las 
libertades y aseguró que la 
presencia de observadores 
extranjeros en Perú durante 
las elecciones constituyentes 
“garantizará la transparencia 
y limpieza” de dichos comi
cios.

No hizo referencia a algún 
plebiscito previo a las eleccio
nes como temía la oposición 
política, y dijo que el Con
greso Constituyente deberá 
estar integrado por 80 miem- 

tuviese dinero depositado por 
él o por terceros en el Banco 
Nacional de Cuba.

Expresó que en los años 
setenta hubo una “guerra civil” 
entre las Fuerzas Armadas y las 
organizaciones guerrilleras de 
su país que concluyó con “un 
empate pírrico”.

“Si hubiese habido una 
derrota (de los guerrilleros), a 
las juntas (de los comandantes 
militares) no las hubieran juz
gado”, afirmó.

Firmenich, indultado por 
Menem en diciembre de 1990 
tras haber sido condenado a 
cadena perpetua por la justicia, 
evitó mencionar a los autores 
de los crímenes atribuidos a su 
organización, aunque asumió su 
“responsabilidad política” de 
esos hechos. Dijo que su libro 
de cabecera es la Biblia y men
cionó también a la obra “Con
ducción política”, de Perón.
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Alberto Fujimori, presidente peruano.

bros como máximo, y comen
tó, asimismo, que el Parla
mento debería ser unicameral 
y no estar “superpoblado”.

Reiteró que los que inte
gren el Congreso Constituyen
te quedarán inhabilitados para 
presentarse a las elecciones 
legislativas en los dos períodos 
próximos, que se celebran en 
Perú cada cinco años.

Fujimori hizo una alusión, 
sin mencionarlo, al ex presi
dente de Perú Alan García, 
asilado desde el sábado pasa
do en la embajada de Colom
bia, y mencionó que su 
Gobierno no persigue a nadie.

“El Gobierno no es respon
sable de que a algunos ciu
dadanos les persiga su con
ciencia”, dijo el gobernante, 
quien no hizo referencia a la 
situación de García, que está 
a la espera de que el régimen 
de Fujimori le extienda el sal
voconducto para viajar a 
Colombia.

WASHINGTON. (Efe).- El 
aspirante a la candidatura 
demócrata a la Presidencia de 
EEUU, Bill Clinton, ha pedido 
más dinero a sus simpatizantes 
para poder continuar adelante 
con su campaña política duran
te las próximas seis semanas, 
reconocieron el lunes sus por
tavoces. La petición de Clinton 
se produce cuando fuentes 
próximas al posible candidato 
independiente Ross Perot ase
guraron que el multimillonario 
texano tiene previsto invertir 
100 millones de dólares de su 
fortuna personal en publicidad 
y otras actividades de su cam
paña.

Clinton, cuya candidatura por 
el Partido Demócrata está casi 
asegurada, terminó el mes de 
abril con una deuda de más de 
dos millones de dólares, lo que 
le ha obligado a enviar una car
ta a sus seguidores para que

A. García parte 
a Colombia

Por su parte, el ex 
presidente de Perú, 
Alan García Pérez 
abandonó ayer la Emba- 
jada de Colombia, 
acompañado del emba
jador colombiano, Jai
me Gutiérrez, donde se 
asiló el domingo.

A las ocho de la 
mañana hora peruana 
(13.00 GMT), García 
que justificó su asilo en 
el hecho de que no tiene 
seguridad para su vida 
y libertad si sigue en 
Perú, se dirigió al aero
puerto militar del 
Callao, puerto de Lima, 
donde le esperaba un 
avión de la Fuerza 
Aérea colombiana para 
trasladarle a Colombia. 

contribuyan con más fondos.
“Yo simplemente no tengo 

fondos para la campaña y nece
sito llevar adelante el mensaje 
de forma amplia y por el mayor 
tiempo posible”, señala Clinton.

El gobernador de Arkansas 
insiste en la necesidad de obte
ner más fondos para su publi
cidad, especialmente para divul
gar su mensaje en California, 
donde ayer, al igual que en 
Ohio, Nueva Jersey, Alabama, 
Nuevo México y Montana, se 
celebraron elecciones primarias.

La popularidad de Ross 
Perot sigue en aumento, según 
demuestra un sondeo conjunto 
de la cadena de televisión ABC 
y el diario “The Washington 
Post”. La encuesta, llevada a 
cabo por teléfono del 27 al 31 
de mayo pasado entre 1.003 nor
teamericanos, mostró que Perot 
tiene el 36 por ciento de votan
tes a su favor.

Ventaja del “no” 
en el referéndum 
danés sobre 
Maastricht, según 
primeros sondeos

COPENHAGUE. (Efe).- El 
primer pronóstico del referén
dum sobre la unión comunitaria 
en Dinamarca presenta tenden
cia negativa, según informó la 
televisión danesa.

Media hora después de cerra
dos los colegios electorales, y 
tras el recuento del 0,5 por cien
to de los votos, el 56,2 por cien
to de los daneses dicen no a 
los Tratado de Maastricht, que 
aprueba el 43,8 por ciento.

El resultado final del refé- 
rendum decisorio no se conocía 
a la hora de cerrar esta edición, 
aunque el no parecía ser el 
resultado provisional del plebis
cito, según las primeras estima
ciones. El votante danés demos
tró ayer un gran interés por el 
referéndum en el que se decide 
si Dinamarca se adhiere a los 
Tratados de Maastricht sobre 
la unión política y económica 
de la Comunidad Europea.

La afluencia de votantes a 
las dos horas de abrirse los dos 
mil colegios electorales era del 
17,6 por ciento de las 3.964.448 
personas con derecho a voto, 
tres puntos más que la regis
trada a la misma hora en el 
referéndum de 1986 sobre el 
Mercado Unico europeo.

Los observadores políticos 
esperaban que a las 18,00 horas 
(GMT) hora de cierre de los 
colegios, hubiera votado un por
centaje similar al 75,4 por cien
to de 1986 o que incluso se 
aproxime al resultado de 1972, 
cuando se decidió el ingreso de 
Dinamarca en la Comunidad 
Europea, y que fue del 90,4.

El temor a perder influencia 
en Europa y a reducir puestos 
de trabajo centraron los argu
mentos de los partidarios del 
sí, que incluyen al Gobierno 
liberal-conservador, la oposi
ción socialdemócrata y los par
tidos del centro, así como a 
empresarios y sindicatos.

La posibilidad de que Dina
marca pierda su identidad y se 
convierta en una provincia sin 
interés en una CE ampliada son 
los puntos que barajaron los 
detractores de la unión, el 
pequeño Partido Socialista y el 
derechista Partido del Progreso, 
así como la lista “No a la CE”, 
que cuenta con diputados en 
el Parlamento Europeo.

Sin embargo, una encuesta de 
Gallup indicaba que el 53 por 
ciento de los electores votaría 
sí, y el 47 por ciento no, una 
diferencia “mínima para poder 
prever” el resultado del plebis
cito, según los analistas.

Estallan nuevos 
combates en 
Kabul entre 
facciones rivales

NUEVA DELHI. (Efe).Des- 
pués de tres semanas de relativa 
tranquilidad, un nuevo brote de 
violencia estalló ayer en Kabul, 
donde se desarrollan combates 
entre grupos “muyahidín” riva
les, que han causado al menos 
seis muertos y 45 heridos.
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Los serbios lanzaron ayer violentos ataques desde los barrios de Sarajevo que controlan

Fracasa la última tregua pactada por 
serbios, croatas y musulmanes en Bosnia

Las sanciones internacionales decretadas contra Serbia parecen tener escasos efectos

Los enfrentamientos en 
Bosnia-Herzegovina no 
sólo no han cesado, sino 
que han ido en aumento 
desde las 16,00 horas GMT 
del Iunes, en que debía 
haber entrado en vigor una 
tregua entre las fuerzas 
serbo-yugosiavas y las 
musulmano-croatas.

SARAJEVO. (Efe).- Dicha 
tregua, la primera desde la 
adopción de sanciones inter
nacionales contra Serbia, es 
una más de las muchas acor
dadas en esa zona en conflicto 
con ayuda de mediadores de 
las Naciones Unidas, de la CE 
y del ministro ruso de Asuntos 
Exteriores, Andrei Kosiriev, y' 
luego inmediatamente viola-- 
das.

Durante la madrugada de 
ayer se libraron-violentos com
bates en varios barrios de 
Sarajevo, la capital de Bos
nia-Herzegovina, sobre la que 
siguieron cayendo granadas 
desde las colinas circundantes 
controladas por los serbios.

Ayer se escuchaban tiroteos 
y detonaciones en varias par- 
fes de la ciudad, pero por aho- 
ra no hay datos sobre víctimas.

Medios de prensa bosnios 
comentan que la continuación 
de la agresión, especialmente 

•^el bombardeo aéreo del lunes 
de los alrededores dé Tuzla, 
una de ila mayores ciudades 
bosnias, situada unos 120 kiló
metros ai norte de Sarajevo, 
confirma que las sanciones 
internacionales contra Serbia 
tendrán escasos efectos.

Nueve personas, entre ellas 
varios niños, resultaron heri
das -una de ellas murió más

El Gobierno alemán apoya la autodeterminación palestina y el derecho a la existencia de Israel

Faruk Kadumi dirigirá la OLP hasta que 
Arafat pueda reasumir sus funciones

AMAN. (Efe).- El líder de 
la Organización para la Libe
ración de Palestina, Yaser Ara
fat, salió el lunes por la noche 
de la Unidad de Cuidados 
Intensivos y se espera que rea
nude sus actividades dentro de 
unos días, según los doctores 
que le atienden.

Mientras tanto, fuentes pales
tinas indicaron a Efe que una 
dirección palestina colectiva 
dirige la OLP, en consultas con 
Arafat, que fue operado el lunes 

,para extirparle varios coágulos 
de sangre en el cerebro, con
secuencia del accidente de avia
ción que sufrió en el desierto 
libio el 7 de abril pasado.

Las decisiones en la Orga
nización para la Liberación de 
Palestina están a cargo de su 
“ministro de asuntos exterio
res”, Faruk Kadumi, afirmó 
ayer el portavoz oficioso de la 
OLP en los territorios ocupados 
por Israel, Faisal Huseini.

Numerosas ciudades se hallan sitiadas y atacadas en Bosnia Oriental.

i

tarde en el hospital- en los 
ataques que en los últimos 
días ha llevado a cabo la arti
llería serbia, la cual rodea esta 
ciudad de mayoría musulmana 
en la que hay importantes 
plantas químicas.

Tampoco ; se celebraron el 
lunes las negociaciones sobre 
la evacuación del cuartel 
yugoslavo “Mariscal Tito” de 
Sarajevo, que habían sido 
anunciadas para la tarde.

Autoridades legales bosnias, 
respaldadas sobre todo por los 
musulmanes y los croatas bos
nios, que juntos constituyen el 
61 por ciento de la población, 
acusan al Ejército serbo-yu

Kadumi estará a cargo de la 
OLP hasta que pueda reasumir 
sus funciones Yaser Arafat, su 
presidente, intervenido quirúr
gicamente de un coágulo san
guíneo ayer lunes en Amán, la 
capital de Jordania, informó 
Huseini a la prensa.

En Israel existe escepticisimo 
en torno a las noticias proce
dentes de Amán sobre el estado 
de salud de Arafat, de 62 años 
de edad, y se cree que “es más 
grave de lo que dicen sus médi
cos”, informó ayer el diario 
independiente Haaretz.

Por otra parte, el Gobierno 
alemán subrayó ayer su apoyo 
a la autodeterminación del pue
blo palestino y también al dere
cho de existencia de Israel.

El viceministro alemán de 
Exteriores, Helmut Schaefer, 
expuso esa postura al jefe de 
la delegación palestina en las 
negociaciones de paz, Haidar 
Abdel Shafi, y le subrayó que

goslavo de rechazar el acuerdo 
de evacuación a que se llegó 
semanas atrás.

Según dicho acuerdo, el 
Ejército yugoslavo tendría que 
dejar previamente a las tropas 
bosnias el armamento pesado 
del cuartel, que podría resul
tar decisivo para el desblo
queo de Sarajevo, sitiada y 
atacada por fuerzas serbo-yu
goslavas desde el 7 de abril.

Otra razón de dicho apla
zamiento, según fuentes ofi
ciales bosnias, es que algunas 
importantes posiciones de la 
artillería serbia resultarían , 
con la evacuación de dicho 
cuartel, vulnerables a contraa

Yaser Arafat ya ha abandonado la UCI, según fuentes palestinas.

ambos elementos son primor
diales para alcanzar una paz 
duradera en Oriente Medio. La 
conversación de Schaefer con 

taques de los defensores de 
la ciudad.

Radio Bosnia informó des
de Nueva York que los media
dores de las Naciones Unidas 
tendrían que entablar inme
diatamente negociaciones con 
las partes beligerantes en 
Sarajevo para desbloquear el 
aeropuerto, en manos ser
bo-yugoslavas, y hacer posible 
el suministro de ayuda huma
nitaria a la población. Otras 
ciudades sitiadas y atacadas, 
todas llenas de refugiados, son 
Gorazde, en Bosnia Oriental; 
Jajce, a unos 150 kilómetros 
al noroeste de Sarajevo, y Pri- 
jedor, en el oeste.

Shafi ha sido el primer contacto 
oficial que ha mantenido el 
Gobierno alemán con un miém- 
bro de la delegación palestina.

“Andreotti es 
garante de la 
Mafia”, según el 
ex alcalde de 
Palermo

BONN. (Efe).- Leoluca 
Orlando, antiguo alcalde de 
Palermo, ha acusado al jefe del 
Gobierno italiano, Giulio 
Andreotti, de ser “garante de 
la Mafia” y asegura que el ase
sinato del juez Giovanni Fal
cone se efectuó con el bene- 
pláctio del aparato estatal.

En declaraciones que el 
semanario alemán “Stern” 
publicará este jueves. Orlando 
dice que en Italia gobierna un 
régimen de poder que permite 
la libertad de asesinos como los 
de Falcone y que no puede 
actuar por estar personalmente 
implicado.

“En vista de su propio pasado 
los políticos no tiene opción 
alguna. ¿Quién va liderar la 
lucha? ¿Acaso Andreotti?” acu
sa el ex alcalde de Palermo, 
quien abandonó el Partido 
Demócrata Cristiano en señal 
de protesta por su política fren
te a la Mafia y se afilió al refor
mista “Rete”.

Por otra parte, ningún can
didato obtuvo ayer la mayoría 
necesaria de dos tercios de los 
votos en la tercera votación 
para designar al nuevo presi
dente de la Cámara de Dipu
tados italiana.

EI candidato más votado vol
vió a ser Stefano Rodota, del 
Partido Democrático de la 
Izquierda (PDS, ex comunista), 
con 79 de los 369 sufragios 
exigidos.

Negociaciones 
entre Rusia y 
Moldavia sobre 
el conflicto del 
Cisdniéster

MOSCÚ. (Efe).- Los minis
tros de Asuntos Exteriores de 
Rusia, Andréi Kózyrev, y de 
Moldavia, Nicolae Tsyu, inten
tan desbloquear el proceso de 
negociaciones para solucionar 
el conflicto de Cisdniéster, que 
enfrenta a moldavos y separa
tistas rusohablantes del Dniés
ter.

Tras el aplazamiento de 
varias reuniones, incluso de una 
que preveía la presencia de 
representantes de Moldavia, 
Rusia, Ucrania y Rumanía, los 
jefes de las diplomacias rusa y 
moldava acordaron finalmente 
reunirse ayer en Moscú.

Kozyrev y Tsyu se reunieron 
a puerta cerrada a las 13.30 hora 
local (09.00 gmt) y, según decla
ró a Efe un portavoz de la 
misión permanente de Molda
via en Moscú, también discu
tirán la evacuación del 14 Ejér
cito y la apertura de embajadas 
en las respectivas capitales de 
ambas repúblicas.

En opinión de los analistas, 
el retorno al cauce de las nego
ciaciones ha sido facilitado por 
la observancia por las partes 
beligerantes del acuerdo de alto 
el fuego alcanzado la semana 
pasada.

Sin embargo, la tensión entre 
Moldavia y Rusia continúa y se 
manifiesta en una guerra de 
declaraciones con inculpaciones 
mútuas.
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La muestra se ha organizado con motivo del cuarto centenario del nacimiento de “El Españoleta’'

La Reina inaugura la mayor exposición 
sobre Juan de Ribera en el Prado

Compuesta por 129 cuadros y 64 dibujos, descubre a un artista necesitado de una profunda revisión

La Reina Doña Sofía inau
guró ayer en el Salón Cen
tral del Museo del Prado 
la mayor exposición sobre 
Juan de Ribera, “el Espa- 
ñoleto”, (Játiva, 1591-Nápu
les, 1652), con motivo del 
cuarto centenario del naci
miento de uno de los máxi
mos representantes del 
tenebrismo, compuesta por 
129 cuadros y 64 dibujos.

MADRID. (Fax Press).- La 
muestra estuvo anteriormente 
en Nápoles, ciudad de adopción 
del pintor en la que era cono
cido como “el Españoleto”. 
Posteriormente, setenta obras 
escogidas viajarán al Museo 
Metropolitano de Nueva York.

En la presentación de la 
Exposición el director del Pra
do, Felipe Garín, afirmó que 
esta muestra “redescubre a un 
artista injustamente tratado y 
necesitado de una profunda 
revisión”. En este sentido se 
manifestó Alfonso Pérez Sán
chez, director de la exposición, 
quién aseguró que Ribera “fue 
el pintor más significativo en 
el Nápoles de su época”.

A pesar de ello es contem
plado en ambos países, España 
e Italia, bajo un prisma de tópi
cos; en Italia está considerado 
como un pintor violento y san
guinario, mientras que en Espa
ña se le incluye en la Escuela 
Valenciana, a pesar de que se 
estableció en Nápoles cuando 
contaba tan sólo con 16 años 
de edad y se formó en Italia.

Manuela Mena, subdirectora 
del Prado aseguró que Ribera 
“ahora es uno de los grandes, 
como Rembrandt o Velázquez”. 
Cuarenta de los cuadros de la
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“San Sebastián atendido por las santas mujeres”, una de las obras de Ribera que se exhiben en el Prado.

La Reina Doña Sofía.

exposición pertenecen a los fon
dos del Museo, algunas de los 
cuales no se habían expuesto 
nunca por falta de espacio, la 
enfermedad crónica del Prado. 
Estas obras del Prado han con
tribuido a crear una idea incom
pleta del pintor, ya que muchos 
de los cuadros que ahora se 
pueden contemplar en la pina
coteca madrileña, precisamente 
los que tratan temas mitológicos 
y paisajes, han pertenecido a 
otras colecciones.

Restauración

Previamente a la organiza
ción de la exposición, las pin
turas han sido limpiadas, y en 

algunos casos, restauradas en el 
taller de Restauración del 
Museo del Prado, lo que ha 
permitido, al retirar viejos bar
nices, descubrir firmas y fechas. 
Algunas de las obras se encon
traban en un estado de con
servación lamentable, como el 
lienzo “Inmaculada”, lleno de 
agujeros, y guardado en el con
vento de las Agustinas de Mon
terrey (Salamanca).

Entre los cuadros más des
tacables se encuentran “El Cal
vario”, primera y enorme obra 
con la que se encuentra el visi
tante de la Sala Central del Pra-, 
do y que estaba colgado en la 
colegiata de Osuna; “San Jeró
nimo”, “San Andrés”, “San

Sebastián atendido por las San
tas Mujeres”, del Museo de 
Bellas Artes de Bilbao, “La 
Inmaculada Concepción”, o “La 
Piedad”, de San Martino de 
Nápoles.

“El Españoleto” se instaló en 
Italia aún en su juventud, y fue 
contemporáneo de Rubens, 
Velázquez, Caravaggio o Rem
brandt. En Roma aprendió las 
técnicas de los maestros, y reci
bió una profunda influencia de 
Caravaggio. Se trasladó a Nápo
les en 1616, con 25 años, donde 
permanecería el resto de su 
vida. Su influencia en la corte 
española, a pesar de la distan
cia, se hizo notar al tener como 
mecenas al virrey de Nápoles.

Doña Sofía se 
interesó 
especialmente 
por la gran 
“‘Inmaculada''

Doña Sofía fue recibi
da por el director del cen
tro, Felipe Garín, el alcal
de de Madrid, José María 
Alvarez del Manzano, el 
subsecretario del Ministe
rio de Cultura, Santiago 
Torres y el presidente de 
la Fundación Banco Exte
rior, Francisco Luzón. La 
Reina recorrió detenida
mente la exposición y se 
detuvo especialmente 
ante la gran “Inmacula
da”, que se conserva en 
el Convento de las Agus
tinas de Salamanca y se 
exhibe en el Museo del 
Prado por primera vez.

La exposición también 
incluye sesenta dibujos 
procedentes de diversos 
museos, la mayoría per
tenecientes a la Academia 
de Bellas Artes de San 
Fernando, la Biblioteca 
Nacional y el Museo Bri
tánico. Con respecto a la 
exposición presentada en 
Nápoles se ha eliminado 
la obra gráfica del pintor.

PLAYA PARK S.A. 
(PARQUE ACUATICO)

NECESITA
Para sus instalaciones 

Médico y A.T.S. 
Llamar 22 33 53 Sr. Miguel

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar que nunca quiero separarme de Ti, por mayor que 
sea la ilusión material, deseo estar contigo y todos mis seres queridos, 
en la gloria perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo y los 
míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir 
el pedido: dentro de tres días será alcanzada la gracia por muy difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia). JULIA

EMPRESA PERIODISTICA 
NECESITA 

AGENTES DE PUBLICIDAD 
Y REPARTIDORES

INTERESADOS
Llamar al teléfono 2153 01 . Para concertar entrevista en 
hora de 10 a 14 y de 18 a 20 h.
Atenderá Srta. M® Carmen.
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Oliver Stone.

y europeas

La princesa Estefanía de Mónaco.

1

La noticia ha causado un auténtico revuelo en la prensa especializada en este tipo de asuntos

Estefanía y su ex-guardaespaldas
reconocen que esperan un hijo

La pareja recibió en su casa a los reporteros a quienes abrieron su corazón

Estefanía de Mónaco, la princesa díscola del principado 
de Mónaco ha vuelto a las primeras páginas de todas 
las revistas y periódicos con el sorprendente anuncio de 
su próxima maternidad. La noticia ha causado un auténtico 
revuelo en la prensa especializada en este tipo de asuntos

MADRID (Fax Press).- Las 
primeras noticias sobre el 
embarazo de la hermana 
pequeña de Carolina fueron 
hechas públicas por la revista 
italiana Oggi' aunque la exclu
siva había sido concedida tam
bién a una revista francesa y 
a la española ¡Hola!. En la 
portada de ¡Hola! aparece 
esta semana una imágen tier
na de Estefanía acompaña por 
Daniel Ducruet, el otro pro
tagonista de esta historia. La 
pareja recibió en su casa a 
los reporteros a quienes abrie
ron su corazón. “Estoy espe
rando un hijo” cuenta la prin

Lana Turner: La reina del 
“Glamour” lucha contra el cáncer
MADRID (Fax Press).Una 

vez más. Lana Turner está de 
actualidad por algo no estric
tamente cinematográfico. Tras 
competir duramente en número 
de bodas y divorcios con Eli
zabeth Taylor, e incluso verse 
envuelta en un caso de asesi
nato, la estrella del “glamour” 
es noticia dramática. A sus 72 
años, acaba de emprender la 
que será una de sus últimas 
batallas. Se le ha diagnosticado 
un cáncer de garganta, cuya 
importancia la propia estrella 

cesa, quien asegura que su 
familia está contenta de vería 
tan feliz y de saber que el 
número de miembros se incre
mentará próximamente. Por si 
esto no fuera suficiente prue
ba de la alegría que invade 
el palacio de Mónaco, la futu
ra madre cuenta a la revista 
que su hermana mayor le da 
consejos “y todos los libros 
necesarios”. Sin» duda, Este
fanía tiene mucho que leer 
para que al niño o a la niña 
no le falte de nada. En cuanto 
al sexo de la principesca cria
tura, la pareja está convencida 
de que será niño y ya han

minimiza.
Pocas figuras del Hollywood 

clásico ha gozado y sufrido de 
una auténtica vida de película. 
Fue una mujer fatal dentro y 
fuera de la pantalla. Su atrac
tivo natural, tal vez menos 
espectácular que el de Marilyn, 
pero más refinado que el de 
Rita Hayworth, estuvo mimado 
por maquilladores y modistos, 
que hicieron de ella una muñe
ca, de porcelana. Sin embargo, 
bajo esa capa de lujo, rugía una 
mujer apasionada de vida poco 

decidido que le pondrán el 
nombre de Jonathan. ¡Hola! 
cuenta que durante la entre
vista, la princesa y su ex guar
daespaldas se mantuvieron 
muy juntos y mirándose con 
la complicidad que da el amor. 
Ambos piensan seriamente en 
el matrimonio pero aún no 
saben cuándo se celebrará. En 
este sentido, Estefanía declara 
que si hace una boda religiosa 
“mi padre estará encantado, 
pero si decido otra cosa, no 
es algo grave”. Durante la 
entrevista, se fueron sucedien
do las confidencias y, en un 
momento determinado, 
Daniel se sincera y aprove
chando que “este es el 
momento para poner las cosas 
en claro,' cuenta que él ya sabe 
lo que significa ser padre por
que tiene un hijo de cuatro 
meses con otra mujer. Algo 

menos que licenciosa, una 
“femme fatale rompedora de 
hogares, ninfómana para las 
damas de alcurnia, bebedora, e 
incluso sospechosa de asesinato. 
Julia Jean Francés Mildred Tur
ner nació el 8 de febrero de 
1920 en la pequeña localidad 
de Wallace (Idaho). Hija del 
coreógrafo Virgil Turner, estu
dió en Hollywood y debutó para 
el cine a los 17 años, en “They 
wonf forget” y “Ha nacido una 
estrella”, junto a Fredric March 
y Janet Gaynor.

Los japoneses 
prefíeren las 
producciones 
norteamericanas

de lo que no se avergüenza. 
Este eficaz guardaesaldas ha 
sabido, según ¡Hola!, “prote
ger y conquistar a la princesa”. 
“Semana^ que también ha ade
lantado el día de su publica
ción, trae en la primera página 
la noticia del embarazo de 
Estefanía y unas declaraciones 
suyas en las que la joven ase
gura que “es una hijo desea
do”. Cuenta la revista que la 
relación entre la princesa y el 
ex gurdaespaldas de la familia 
se remonta a septiembre del 
año pasado, aunque se cono
cen desde hace cuatro años, 
cuando él entró a trabajar 
para los Grimaldi. “Semana” 
cree que con la próxima 
maternidad de la menor de 
la familia, es posible que “se 
ponga punto y final a diez 
años de escándalos, polémicas 
y amores fracasados”.

Lana Turner.

TOKIO (Fax Press)J. Ken
nedy”, película norteamericana 
del director Oliver Stone galar
donada con varios “Oscar”, 
ocupa la cartelera de casi todos 
los cines de Tokio. El muscu
loso Arnold Schwarzenegger 
desafía con su mirada en los 
afiches que anuncian su “Ter- 
minator 11” en el barrio de 
diversiones de Shinjuku de la | 
capital japonesa. Ante tanta | 
producción extranjera cabe pre- | 
guntarse: ¿dónde están los suce- 1 
sores del gran director japonés | 
Akira Kurosawa? El cine japo- \ 
nés se encuentra en profunda 1 
crisis, opina Kei Nakagawa, jefe f 
de publicidad de la productora 1 
Toho, líder en el país. “Desde 1 
los años sesenta se buscan en 1 
vano directores de la talla de j 
Yasujiro Ozu o Akira kurosa- | 
wa”, agrega el ejecutivo. “Hoy 1 
ya no quedan grandes talentos”, 1 
comenta Nakagawa. Por el con- 1 
trario, las obras de directores | 
norteamericanos son muy popu- 1 
lares: la lista de las películas 1 
mas vistas en el país incluye 1 
nueve cintas estadounidenses y | 
sólo una japonesa. Durante 1991 | 
se exhibieron 467 producciones | 
norteamericanas o europeas y 1 
solo 74 japonesas. \

En el país donde se trabajan | 
más horas por día en todo el | 
mundo, el público es muy exi- 1 
gente con respecto al cine. “El 1 
espectador japonés quiere estar j 
seguro de que la película que 1 
va a ver no le robará dos horas 1 
de su precioso tiempo libre, y 1 
por eso se decide a modo de i 
precaución por las costosas pro- 1 
ducciones norteamericanas con 1 
fama de taquilleras”, observa 1 
Nakagawa. El público está com- \ 
puesto principalmente por | 
mujeres jóvenes que no tra- | 
bajan. j

El ejecutivo calcula que un | 
70 por ciento de ellas elige peli- | 
culas de Hollywood, en especial j 
historias de amor. Otro motivo \ " 
por el cual las butacas perma- 1 
necen vacías cuando se muestra j ^^ 
una película nacional es la gran 1 
fascinación que los japoneses | 
sienten por todo lo que pro- | “ 
venga de Estados Unidos. \ j^

Según el joven director Kozo 1 g| 
Hayashi existen en la actualidad 1 ^^^ 
directores con talento que | ^.i 
podrían medirse con los viejos | 
maestros, si bien él mismo reco- 1 ¡^ 
noce no ver películas japonesas. 1 g|¡
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El Corraleño marcó su gol n® 100

Manteo final para Rafadina al lograr su equipo el gol número 100

El Corraleño ha logrado la 
permanencia en Regional Ordinaria

En el último minuto de la temporada lograron el centenar de goles los de Corral

Costó trabajo, pero finalmente llegó el gol, número cien 
de una brillante temporada en la que, por la reestruc
turación de la Regional, lo difícil era poder mantenerse 
en la categoría. El Corraleño, a las órdenes de Rafadina, 
logró su objetivo y consiguió la cifra de cien goles, lo 
que le hace ser el más realizador de Castilla-La Mancha.

Romualdo AGENJO

6 Corraleño: Jose, Maxi. 
Zarcero, Ricardo, Reina (J. 
Mario), Bernalte, David M. 
(Pelota), Ailo, César, Quique 
y Casado.

1 Chillón: Luis, Tejero, 
Gorini, Adri, Gargán, Emilio, 
Segador, Chiqui, Paco, Adol
fo, Tomás.

Arbitro: Urda Plana ayuda
do en las bandas por Sánchez 
de la Nieta y Gordillo Lillo. 
Buena la actuación de los 
colegiados ayudados por la 
deportividad de los equipos.

Goles: 1-0, minuto 10: Maxi 
pasa sobre Casado que con

El Caserío Vigón lanza sus redes hacia 
jugadores de la selección española

Jesús FUENTES CABAÑAS

El Caserío Vigón ha lanzado 
sus redes hacia jugadores que 
actualmente están convocados 
para el equipo nacional abso
luto, en su preparación para los 
■luegos Olímpicos de Barcelona. 
El número concreto de jugado
res podría ser dos aunque la 
rlirectiva vinatera no suelta pren
día respecto a los nombres de 
los jugadores aunque alguno de 
®llo8 pudiera, muy bien tratarsc. 

trola se planta ante el portero 
y marca. 2-0, minuto 20; Cór
ner contra el Chillón que lan
za Bernalte y César de 
extraordinario cabezazo a la 
escuadra marca. 2-1, minuto 
31: Balón suelto en el área 
del Corraleño donde hay 
varios rechaces que finalmente 
Chiqui envia a la red. 3-1, 
minuto 40: Indecisión de la 
defensa del Chillón, Aito les 
roba el balón se lo pasa a 
Casado que marca. 4-1, minu
to 80: Tras varios rechaces en 
la portería del Chillón, Pelota 
que es el último en tocar envía 
el balón a la red. 5-1, minuto 
83: Pelota le envía un perfecto 

de algún hombre perteneciente 
a la disciplina del Atlético de 
Madrid, o lo que queda del equi
po rojiblanco. Fuentes de la 
directiva “amarilla” también 
confirmaron la existencia de 
conversaciones con jugadores de 
la selección nacional “B”. En 
este sentido, los ya apuntados 
de Rubén y Zafra, también col
choneros, podrían estar en el 
punto de mira del Caserío 
Vigón. Por otro lado, reseñar 
que Eduardo Pardo fue operado 

pase a Casado que este no 
desaprovecha y bate otra vez 
a Luis. 6-1, minuto 90: Un 
balón suelto en el área del 
Chillón lo aprovecha otra vez 
Casado para hacer el gol 
número 100.

Comentario: El último par
tido del Corraleño en casa 
ante el Chillón había poco o 
nada en juego pues el Corra
leño ya tenía todo hecho y 
el Chillón también pues uno 
se quedaba y el otro ya des
cendía pero había una circuns
tancia y era ver si el Corraleño 
era capaz de llegar a la cifra 
de cien goles y convertirse en 
el equipo más goleador de la 
región \ lo consiguió; aunque 
tuvo que sufrir mucho pues 
llegó este gol en el minuto 
noventa. El partido comenzó 
con dominio alterno durante 
los primeros minutos y antes 
de llegar el primer gol hubo 
ocasiones para marcr por par

el pasado lunes en Valencia de 
una pequeña fístula que le había 
traído por el camino de la amar
gura desde hacía unos meses. 
La dolencia, aunque molesta, no 
le impedirá comenzar la pretem
porada con sus compañeros a 
principios de agosto.

Respecto a la actualidad 
balonmanística en Ciudad Real, 
el equipo del Prado-Marianista, 
en categoría sénior, se ha pro
clamado campeón provincial, lo 
que le da derecho a ocupar una 

te de los dos equipos, una para 
el Chillón y dos por parte del 
Corraleño, a partir del primer 
gol el Corraleño tomó el man
do del partido y creó nuevas 
ocasiones de gol pero estaba 
Luis, portero del Chillón res
pondiendo con buenas para
das. A partir del minuto vein
ticinco el Corraleño se relajó 
y el Chillón llegaba aunque 
sin peligro a la puerta de 
Pepe, y en ése tiempo mar
caban su gol. En los últimos 
minutos del primer tiempo, de 
nuevo el Corraleño tomó el 
mando del partido y conseguía 
el tercer gol. El segundo tiem
po fue un dominio constante 
del Corraleño tres veces se 
aproximó el Chillón al área 
del Corraleño en esta segunda 
parte pero sin peligro. El 
Corraleño quería conseguir el 
gol cien pero Luis lo impedía, 
el tiempo pasaba y los goles 
no llegaban.

plaza en la 2- División, posi
bilidad que se ha barajado en 
años anteriores pero que en éste 
puede hacerse realidad merced 
al patrocinio de alguna casa 
comercial o bien al acercamien
to del Caserío hacia el club del 
colegio capitalino aunque esta 
hipótesis se torna, cada día, más 
irreal. Los Santi, Imedio y com
pañía, junto a otros jugadores 
de la provincia, podrían confi
gurar un potente equipo para 
la próxima temporada.

Julián Jiménez Bellón .MRM

Membrilla ha 
homenajeado a 
su campeón de 
Ciclismo, Julián 
Jiménez Bellón

Roberto MUÑOZ

El Club Ciclista de Mem
brilla ha rendido un merecido 
homenaje a un ciclista membri- 
llato de categoría nacional. 
Julián Jiménez Bellón, que así 
se llama, empezó su andadura 
ciclista allá por el año 77 en 
muestras de lo que más tarde 
sería, un campeón, quedando el 
primero en esta ocasión. Des
pués ingresó en la Policía Nacio
nal y se incorporó en el equipo 
ciclista del cuerpo, participando 
en el I Campeonato de España 
que se celebraba en Valladolid 
el año 1.988 haciendo 5® en esta 
prueba y de entre los 15 pri
meros clasificados tenían que 
hacer una eliminatoria para 
escoger a los 7 mejores que 
representaran a España en el 
Campeonato de Europa, y que
dó el 3- en esta eliminatoria. 
Cuatro meses más tarde el Cam
peonato Europeo se celebraba 
en Bélgica y quedaba entre los 
15 primeros. A partir de ese 
momento se fijaron el él sus 
mandos y le permitieron una 
mayor dedicación a la bicicleta 
participando en 34 pruebas al 
año siguiente haciendo 5 prime
ros puestos y el resto entre los 
10 primeros. El año 90 quedó 
otra vez clasificado para una 
prueba internacional que se 
celebró en Marruecos quedando 
el 3- por equipos y el 18 en 
la general. Ese mismo año par
ticipaba en diversas prueba 
como la Vuelta a Avila. Pero 
el año más importante para su 
carrera lo ha representado el 91 
en el que ha tomado parte en 
43 pruebas de un día y, 6 vueltas 
de renombre como Vuelta a 
Segovia, Vuelta a la Alcarria, 
Rutas del Vino, Vuelta a Cuen
ca, Vuelta a Guadalajara, Vuelta 
de Alcobendas, Vuelta a Alcázar 
de San Juan, quedandose el 5- 
en la última etapa y 10- en la 
general y, como culminación de 
esta dedicación y esfuerzo vino 
ganar ese Campeonato de Espa
ña que se celebraba en Córdoba 
el 15 de Septiembre pasado.

Nos cuenta que tenían que 
subir dos puertos de segunda y 
uno de primera, en este orden, 
y que a mitad de carrera dió 
un ataque al que se le colgaron 
dos más, uno de su equipo y 
otro del Yoplait y, observaba 
que cuando le hacía los relevos 
éstos mostraban su agotamiento.
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El lunes formalizó su ficha y es la primera baja del Manchego

Soto I: ^^Voy a Valladolid a ganarme 
el puesto en el equipo de Segunda B”

‘^EI Manchego debe aspirar al ascenso; la Tercera División es poco para él”

El Manchego va a registrar 
algunas bajas en su plantilla 
de cara a la próxima tem
porada porque tiene hombres 
muy apetecibles para otros 
conjuntos. Soto I ha sido el 
primero en decir adiós a los 
colores mancheguistas y 
fichar por los albivioletas del 
Valladolid Promesas.

Diego del MORAL

El portero titular del 
Deportivo Manchego en la 
presente temporada ha sido 
Soto L Soto pertenece a una 
familia de deportistas que han 
estado siempre enraizados con 
el fútbol de la capital y con 
el Deportivo Manchego, y más 
concretamente con el puesto 
de guardametas, pues su padre 
y su hermano también han 
defendido la portería del equi
po que ahora ha retornado a 
la Tercera División del Fútbol 
español, en la que militó casi 
toda su vida.

Soto I ha pasado por la 
Redacción de LA TRIBUNA, 
donde le hemos hecho algunas 
preguntas sobre su pasado y 
Lturo inmediatos.

¿Cuantos años has estado 
en el Manchego?

- He pertenecido cuatro 
años a la disciplina del Man
chego. Llegé a él procedente 
de Los Angeles y ahora me 
voy a Valladolid. Han sido mis 
únicos equipos.

¿Cómo ha sido fichar por 
el Valladolid Promesas?

- Me recomendó para que 
ficharan el buen amigo Legui
zamón y despuyés de verme 
y de las negociaciones lógicas, 
el pasado lunes formalicé la

El Caserío Vigón, campeón del torneo local
de Fútbol-sala dé Ciudad Real

LT

El equipo del Caserío Vigón 
se ha proclamado brillante cam
peón de la Liga local de Fút
bol-sala de Ciudad Real a ganar 
el último partido de la tempo
rada al Mazalmendra por 9 tan
tos a 3. Esta victoria le con
solida en el puesto' de líder de 
la clasificación general con 50 
puntos, habiendo logrado un 
total de 171 goles a favor por 
tan solo 49 en contra, lo que 
le convierte en el equipo menos 
goleado de este campeonato, 
junto con el segundo clasifica
do, el Reprise, que ha quedado 
a un punto del Caserío, si bien 
le aventaja en goles marcados, 
con la cifra de 176, lo que les 
hace ser el conjunto máximo 
realizador de la Liga.

A estos dos equipos les sigue 
en tercer lugar el Alarcos, que 
ha quedado con 42 puntos, los 
mismos que el Ciesmar y gola- 
verage favorable a los alarquis-

Soto I ha fichado por el Valladolid Promesas rueda

ficha con el equipo puzelano, 
que milita en Segunda Divi
sión B y es filial del Valladolid 
de 1- División.

¿Es satisfactorio tu contra
to?

- Si. He firmado por dos 
temporadas y creo que en ese 
tiempo podré demostrar lo 
que soy. Yo voy a ganarme 
un puesto fijo en las alinea
ciones.

¿Hay algún conocido en el 
equipo que te ha fichado?

- Su entrenador es Pérez 
García y el jugador Ramón, 
del Teresiano, también juega 
en el Valladolid Promesas.

Hablamos también de "su 

tas; con 41 punto.s está el Pro- 
vicur; con 39 ADV Comercial; 
con 33 Fundeación Once; con 
24 Teymasa; con 20 Seguros 
Caudal; con 19 AVE; con 18 
Body Buylder; con 15 Biogama; 
y con 6 puntos y cerrando la 
clasificación Inalsa y Mazal
mendra. Al final el Agepsa ha 
quedado con menos seis puntos 
por sanciones acumuladas, pues 
en este deporte, a la hora se 
sancionar, no se andan con chi
quitas y le han restado nada 
menos que 16 puntos, lo mismo 
que han quitado 4 puntos a 
Inalsa y 2 a AVE. El equipo 
de la Diputación Provincial se 
retiró del torneo.

Los resultados de esta última 
jornada han sido estos:

Agepsa 0-Inalsa 1
Fundación Once 4 - Body 6 
Alarcos 5 - AVE 1
Teymasa 4 - Provicur 4 
Ciesmar 9 Biogama 3
Reprise 7 - ADV 3
C.Vigón 9 - Mazalmendra 3 

paso por el Manchego y espe
cialmente de esta temporada 
en la que se ha logrado el 
ascenso.

¿Cambiaron mucho las 
cosas en el Manchego con la 
llegada de Manolo Chico?

- Cambiaron los resultados. 
Cada entrenador tiene su for
ma de trabajar y sus tácticas 
y hay que respetarías. La rea
lidad es que con Chico no 
hemos perdido ningún par
tido.

¿Cómo ves el futuro del 
Manchego?

- El Manchego es un equipo 
que no debe conformarse con 
estar en Tercera División y su 

JI
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Plantilla del Caserío Vigón ’ üoi jj
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meta es la Segunda B, como 
poco. Creo que Ciudad Real 
merece esa categoría para su 
equipo.

¿Crees que la plantilla 
actual puede afrontar la Ter
cera División con garantías? 
- No se si además de irme 
yo se irá algún otro compa
ñero más; pero creo que con 
la base del equipo de este año 
y algunos refuerzos - que 
habrán de fichar, el Manchego 
podrá optar al ascenso a 
Segunda B.

¿Tu hermano seguirá en 
el Manchego?

- Si. Mi hermano pertenece 
a la disciplina mancheguista.

¡Suerte en Puzela, Soto!

Resultados del 
campeonato 
local de 
Fútbol-sala en 
Alcázar

Juan LOUZAN

En esta jornada 28^ destaca 
los 10 goles encajados por Bar 
Polígono, los demás resultados 
son normales, a saber: Merkal 
6 - Carnic. Peter 2; Renfe 10 
Bar Polígono 0; Cerve. Dulci
nea 1 - Ferro-Buque 2; Talleres 
Josema 2 - Hierros Alcázar 1; 
Electric. Rayfra 1 - Insutrias 
Vensan 3; Arte Hogar 5 Sane- 
hogar 5; Bar Alex “A” 3 - Gim
nasio Atenas 1; Recauchut. L. 
Tejado 2 Zeus-Intedhor “B” 6; 
descansó calefac. Villodre. Fal
tan por jugarse algunos encuen
tros de las jornadas 26- y 2T-.

La clasificación de la 1- divi
sión queda así: P Bar Alex “A” 
con 52 puntos, siendo el máxi
mo goleador con 16ü goles, 
teniendo además el pichichi 
Ramón Gómez con 66 goles. 
2- y con un partido menos, 
Hierros Alcázar, con 46 puntos. 
3- Calefacciones Villodre con 
41 puntos. 4- Ferro-Bunquer 
con 40 puntos. 5- Talleres Jose
ma con 37. 6- Industrias Vensan 
con 34. 7^ Arte Hogar con 31. 
8- Renfe-Invasores 28. 9- 
Zeus-Intedhor “B” 25, igual que 
Recauchutados L. Tejado. 11’ 
Sanehogar 22. 12^ Gimnasio 
Atenas 21. 13® Cervecería Dul
cinea 18. 14® Merkal 17. 15® Car
nicería Peter 13.16® Electricidad 
Rayfra 9. 17® Bar Polígono 1.

El equipo que menos goles 
ha encajdo es Hierros Alcázar, 
con 42 goles, y el premio a la 
deportividad lo ostenta Carni
cería Peter con 73 puntos.

En la 2® división se han pro
ducido los siguientes resultados, 
relativos a las jornadas 29-: 
Muebles B. Marcos 3 - Sport 
2000 4; Ferretería Gabriel 4 
Mater. Eléctr. Carrero 0; Video 
C. Latino 2 - Banda de Música 
5; Cepsa 2 Zeus-Intedhor “A” 
4; Bar Alex “B” 3 - Firestone 
1; CC.OO 4 - Citroen 7; Abrego 
2 - Quesos García Baquero 0, 
sin terminar. Seguro Solis-Bar 
M, Angel, suspendido, y Cuba
tas Boys-Los Amigo.s . contra 
Transp. Azkar fue aplazado. El 
Bar Alex alcanza al líder Fires
tone gracias a la victoria sobre 
éste.

La clasificación en 2® división 
es la siguiente: 1® Firestone con 
48 puntos, es el máximo golea
dor con 221 goles, el mínimo 
goleado con 58 goles, y su pichi
chi es Francisco Tejado que ha 
marcado 58 goles. 2® Bar Aic.x 
“B” con 48 puntos. 3® Abrego 
con 41 puntos, siendo también 
el que encabeza la clasificación 
a la deportividad con 26 puntos. 
4® y 5® Seguros Solís y Zeus-In- 
tedhor ‘'A” con 37 puntos, igual 
que Sport 2000. 7® Ferreter. 
Gabriel con 35 puntos. 8® Mue
bles S. Marcos con 32 puntos, 
igualado con Bar M. Angel. 10' 
Cepsa con 31 puntos. H’ 
CC.OO con. 24. 12® y 13® Mater 
Elécti. Carrero y Video C. Lati
no con 20. 14® y 15® Cubatas 
Boys y Banda de Música con 
17. 16® Transportes Azkar con 
11. 17® Quesos García Baquero 
con 10. 18® Citroen 7.

Transporte Azkar y Mater 
Eléctr. Carrero figuran con dos 
puntos menos por sanción.
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El Albacete Balompié es, hoy por hoy, la mejor tarjeta de presentación de la región. JESUS MORENO
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Candel confía en la buena disposición de los 
empresarios para cubrir el capital social previsto

£/ presidente del Albacete Balompié, Rafael Can
del, confía en la buena disposición mostrada 
por los representantes empresariales para cubrir 
el capital social de 145 millones de pesetas con 
el que afrontar el paso a la sociedad anónima.

tal y como estipula la nueva Ley del Deporte. 
El dirigente blanco se reunió recientemente con 
el presidente de FEDA y Cámara de Comercio, 
Marcos Montero, así como con el vicepresidente 
de FEDA y presidente de PUBALSA, Manuel

López-Vera, con el fin de perfilar una campaña 
de suscripción de acciones del club merengue 
por parte de todas las empresas de nuestra 
provincia durante las primeras semanas de este 
mes de junio.

;go |Adolfo GIMENEZ

Bar | Los representantes del sector 
ba- 1 empresarial de la provincia, 
itra 1 conscientes de la importancia 

El | del caso, se han mostrado 
-es- K receptivos a promover una cum
bre 1 paña de suscripción de acciones 

| en favor de la futura sociedad 
ión | ‘Anónima deportiva Albacete 
;on i Balompié, a fin de alcanzar para 
ea-1 mediados de este mes de junio 
nio | 'os 145 millones de pesetas pre- 
:hi-1 ''stos por la directiva merengue 
ha 1 ^omo capital social.

dex | Durante la primera y segunda 
;go | '^se, los socios merengues han 
ién | ^ascrito acciones por un valor 
ión 1 Aproximado de 70 millones de 
los. | pesetas. La gran mayoría de afi
lo- 1 Donados se han inclinado por 
;ual|^cribir una sola acción, sufi- 
ter. 1 'diente para conservar su dere- 
ue-1 ^'’o de reserva de abono y de 
tos. | ciento y para beneficiarse de 
10- ■ An descuento del cinco por 
11’liento en el precio de los abo- 

ter. | AOS durante las próximas tem- 
ati-1 peradas.
itas | Ahora, durante la tercera 
:on 1^, el reto que se plantea es 
;on ■''oblar la cantidad ya recauda- 
ero en base a las suscripciones

Importadas por las empresas de 
leí I^bacete, así como de aquellas 
dos ■Í’^'^onas que hasta la fecha no 

■"An tenido opción a formar par-;
del capital social de la nueva 

por no ser socios del club.
a La intención de la junta

El sector empresarial, dispuesto a “arrimar el hombro”.

directiva ha sido, desde un prin
cipio, ofrecer las acciones 
sobrantes a entidades que tie
nen su sede en Castilla-La Man
cha, a fin de evitar que alguna 
firma comercial con implantan- 
ción fuera de nuestras fronteras 
regionales pudiera hacerse con 
el club a golpe de talonario. 
En este sentido, ya ha llegado 
algún rumor a miembros de 1a

directiva, en el sentido de que 
grupos financieros con la sede 
social en Madrid estarían dis
puestos a formar parte mayo
ritaria del grupo de accionistas 
del Albacete Balompié, como 
empresa que en estos momen
tos presenta una gestión sanea
da y, desde el punto de vista 
económico, con perspectivas 
muy rentables.

Las empresas interesadas en 
suscribir acciones del Albacete 
deben dirigirse a la sede, en 
la Calle del Angel. El nombre 
de las entidades que colaboren 
en la conversión del club en 
sociedad anónima aparecerán 
periódicamente en un listado 
que LA TRIBUNA publicará 
durante el desarrollo de la ter
cera fase de suscripciones.

Las escrituras 
deben estar 
listas para 
mediados de 
este mes

El tiempo para la con
versión en sociedad anó
nima deportiva, corre ya 
en contra del club alba
ceteño. Para no sufrir 
agobios de última hora, 
las escrituras deberían 
estar perfiladas para el 
próximo día 15. Pocos 
días para alcanzar una 
cantidad que doble en la 
tercera fase a lo ya recau
dado durante la primera 
y segunda. Pocos días, 
pero suficientes para que 
el tejido social de la pro
vincia y de la región 
demuestren que merecen 
un equipo de Primera 
División. Los dirigentes 
empresariales están vol
cados en la tarea y para 
el Alba es la única tabla 
de salvación que le queda.
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■i Giro’92

g

1
EFEEl corredor de Banesto, Miguel Indurain, realizó una formidable ascensión al temible Terminillo donde se impuso el colombiano Herrera.

El corredor colombiano Luis Herrera, del Ryalcao Postobón, se proclamó vencedor de la décima etapa

Miguel Induráin defendió con éxito su 
liderato en la ascensión al Terminillo

Claudio Chiappucci entró a 30 segundos de los favoritos y Chioccioli a más de 3 minutos

El corredor colombiano Luis Alberto Herrera, del Ryalcao 
Postobón, se proclamó ayer vencedor de la décima etapa 
del Giro^92, tras coronar el puerto del Terminillo en pri
mera posición, y después de recorrer 209 kilómetros, desde 
Latina, en 5 horas, 49 minutos y 46 segundos. Herrera, 
que se mantuvo entre el grupo de favoritos durante los

17 kilómetros de ascensión al Terminillo, alto de primera 
categoría, de 1.675 metros de altitud, protagonizó un fuerte 
demarraje en los últimos metros y se adjudicó la victoria. 
La etapa de hoy, undécima, de 233 kilómetros es la segunda 
más larga de la prueba italiana y cuenta con dos puertos 
de segunda categoría.

Felipe RECUERO

TERMINILLO (Efe).- La 
etapa de ayer comenzó con un 
ritmo muy fuerte, lo que hizo 
que la llegada se adelantase en 
casi una hora con respecto al 
horario previsto por la organi
zación y el pelotón se mantuvo 
compacto durante gran parte 
del recorrido.

En el kilómetro 44, y despúes 
de que se anunciara el aban
dono del español Juan Llaneras 
(ONCE) catorce kilómetros 
antes, por problemas estoma
cales, saltó del pelotón el aus
traliano Alan Peiper (Tulip), 
quien en pocos minutos abrió 
un hueco importante.

El australiano llegó a tener 
nueve minutos y medio de ven
taja máxima poco después del 
paso por el “intergiro”, y mien
tras el gran grupo comienza a 
reducir esta diferencia se comu
nica el abandono de otro espa

ñol, Pablo Moreno (Seur), en 
el kilómetro 126 de carrera.

Al paso por el alto de Cas- 
telfranco, 3a. categoría, Peiper 
se mantenía primero, pero a 
solo a 56 segundos de los ita
lianos Roberto Conti (Ariostea) 
y Fabio Bordonali (Mercatone) 
que daban tiempo al grupo 
principal, mientras que el fran
cés Armand De las Cuevas (Ba
nesto) no puede mantener el 
ritmo del pelotón y se queda 
atrás.

En el descenso de Castelfran- 
co, y cuando el grupo está a 
punto de enfrentarse a las pri
meras rampas de ascenso al 
Terminillo, Peiper es neutrali
zado y el español Ramón Gon
zález Arrieta (Lotus Festina) 
intenta la escapada seguido del 
letón Piotre Ugrumov (Seur) 
que poco después logra enlazar 
y superarle.

A cuatro kilómetros para la 
meta, el letón del Seur fue caza

do por Conti, quien marchó en 
solitario hasta el último kiló
metro. Mientras tanto, en el 
grupo en el que marchaba 
Miguel Induráin (Banesto) se 
producen muchos ataques aun
que ninguno prosperó, pero que 
sí sirven para fraccionar el 
grupo.

Así se llegó a los últimos mil 
metros con la neutralización de 
Conti y el ataque de Herrera, 
quien se impuso por dos segun
dos al grupo de cinco corre
dores entre los que estaba Indu- 
ráin, quien mantuvo por octavo 
día la camiseta rosa de líder.

Dos de los favoritos en este 
Giro’92 perdieron tiempo res
pecto al grupo que entró en 
primera posición. Así Claudio 
Chiappucci perdió 30 segundos, 
mientras que Franco Chioccioli 
entró a más de 3 minutos del 
colombiano Herrera.

La undécima etapa del 
Giro92, entre las localidades de

Montepulciano e Imola, de 233 
kilómetros es la segunda más 
larga de la prueba italiana y 
cuenta con dos puertos de 
segunda categoría, los altos de 
Muraglione y de Trebbio.

“Induráin, el número uno^^

Federico Martín Bahamontes 
dijo que Miguel Induráin ha 
demostrado, en la etapa del 
Terminillo que es el “número 
uno”, ya que, dijo, “ha atacado 
cuando tenía que hacerlo y ha 
minado la moral a sus más 
directos rivales”.

Para el ex ganador del Tour 
de Francia, Induráin pudo 
incluso haber ganado la etapa, 
porque, explicó, “le ha prepa
rado el ataque a Lucho Herre
ra”.

Según Bahamontes, el ciclista 
navarro tiene muchas posibili
dades de lograr el triunfo final 
en el Giro.

LClasifícaciones
- Etapa:
..1. Luis Alberto Herrera 

(COL-Ryalcao) 5h 49:46
..2. Flavio Giupponi 

(ITA-Mercatone) a 2
..3. Andrew Hampsten 

(DSA-Motorola) m.t.
..4. Marco Giovannetti 

(ITA-Gatorade) m.t.
..5. Miguel Indurain 

(ESP-Banesto) m.t.
..6. Roberto Conti (ITA-A- 

riostea) m.t.
..7. Claudio Chiappucci 

(ITA-Carrera) a 30
..8. Gianni Faresin (ITA-Mo- 

bili) m.t.
..9. Franco Vona (ITA-Ma- 

glificio) m.t.
.10. Laurent Fignon 

(FRA-Gatorade) a 35
.11. Uwe Ampler (ALE-Te- 

lekom) a 1:01
.12. Bruno Cornillet (FRA-Z) 

m.t.
.13. Pavel Tonkov 

(RUS-Lampre) a 1:06
.14. Zenón Jaskula (POL-Ma- 

glificio) m.t.
.15. Ramón González Arrieta 

(ESP-Festina) a 1:23
.16. Massimiliano Lelli 

(ITA-Ariostea) a 1:40
.17. Leonardo Sierra 

(VEN-Mobili) a 1:41
.18. Piotre Ugrumov 

(LET-Seur) a 1:52
.19. Juan Tomás Martínez 

(ESP-Festina) a 1:57
.20. Ivan Gotti (ITA-Gatora- 

de) a 2:00.
- General:
..1. Miguel Induráin (ESP-Ba

nesto) 43:11:07
..2. Roberto Conti (ITA-A- 

riostea) 59
‘ ..3. Claudio Chiappucci 
(ITA-Carrera) 1:56

..4. Luis Herrera (COL-Ryal
cao) 2:03

..5. Marco Giovannetti 
(ITA-Gatorade) 2:07

..6. Andrew Hampsten 
(USA-Motorola) 2:42

..7. Zenon Jaskula (POL-MG 
Maglificio) 2:58

..8. Franco Vona (ITA-Ma- 
glificio) 2:59

..9. Gianni Faresin (ITA-Del- 
mobili) 4:01

.10. Massimiliano Lelli 
(ITA-Ariostea) 4:27

.11. Leonardo Sierra 
(VEN-Mobili) 4:32

.12. Flavio Giupponi 
(ITA-Mercatone) 4:45

.13. Paolo Botarelli 
(ITA-Jolly) 5:00

.14. Pavel Tonkov 
(RUS-Lampre) 5:09

.15. Uwe Ampler (ALE/Te- 
lekom) 5:31

.16. Franco Chioccioli 
(ITA-MG Bianchi) 5:54

.17. Bruno Cornillet (FRA-Z) 
6:30

.18. Fabrice Philipoí 
(FRA-Banesto) 6:33

.19. Dominique Arnould 
(FRA-Castorama) 6:51

.20. Ivan Gotti (ITA-Gatora- 
de) 7:14.

ESTO ES TODO LO QUE ALGUNOS 
NECESITAN PARA SER ENVIADOS 
A LA CÁRCEL. 
Y ES TODO LO QUE USTED 
NECESITA PARA 
ENVIARLES AYUDA

Colabora.
Estás en libertad

AMNISTÍA ^ INTERNACIONAL
Apdo. de Correos 787 - 02080 ALBACETE
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La vucltíi de Hagi tras el partido de sanción y la continuidad de Villarroya, lo más destacado

Alfonso jugó con los titulares en el 
partidillo de entrenamiento del Madrid

La plantilla merengue, optimista ante el choque del próximo domingo en Tenerife

Alfonso formo ayer con el equipo titular en el partidillo 
de entrenamiento que la plantilla disputó en la Ciudad 
Deportiva. La presencia de Hagi en el centro tras cum
plir la sanción de un partido que le fue impuesta, 
y la continuidad de Villarroya como lateral fueron las 
otras notas destacadas del posible equipo titular.

MADRID (Efe).- En el ves
tuario madridista se observa 
cierta preocupación por el 
decisivo partido del domingo 
contra el Tenerife aunque los 
jugadores siguen afrontándolo 
con optimismo, ya que creen 
que el Madrid es el más claro 
favorito para alzarse con el 
título de Liga.

Miguel Porland “Chendo”, 
capitán del equipo, manifestó 
que el Madrid está en una 
situación difícil puesto que 
está obligado a ganar el 
domingo, pero que “peor sería 
ir a Tenerife con un punto 
menos que el líder y tener que 
depender de lo que hicieran 
otros equipos”, explicó.

Para el capitán madridista 
son otros los equipos que han 
de preocuparse del Madrid: 
“Nosotros sólo tenemos que 
pensar en ganar, y si lo hace
mos no nos importa lo que 
haga el Barcelona”.

Fernando Hierro, centro- 
campista del Real Madrid, 
aseguró que no le preocupa 
que su equipo sólo haya gana
do un partido fuera de casa 
en la segunda vuelta puesto 
que “cada partido es una his
toria diferente”.

Sin embargo, sí reconoció 
que la Liga estaba resultando 
muy extraña; “Nosotros con
tábamos con tener la diferen
cia de goles a nuestro favor 
pero el fútbol es así y eso 
va en beneficio del espectá
culo”, dijo.

Emilio Butragueño comen
tó que el Tenerife es un equi
po con mentalidad de gana
dor, especialmente desde que 
Jorge Valdano se hizo con el 
puesto de entrenador. “Pero 
si nosotros jugamos bien, no 
hay que pensar en el otro 
equipo”.

Respecto a la tensión por 
la que tendrá que pasar el

Alfonso podría aparecer como titular en el Heliodoro Rodríguez.

Real Madrid en el partido del 
domingo, Butragueño cree 
que no les afectará; “Estamos 
acostumbrados a jugar con 
tensión, es como si fuera una 
final”.

Butragueño no cree que las 
primas a terceros puedan 
influir en un resultado puesto 

que “los jugadores quieren 
ganar siempre independiente
mente de que se les pague 
o no”, comentó.

Para Luis Milla el título de 
Liga es algo que el Real 
Madrid tiene en la palma de 
la mano. “Ahora lo que tene
mos que hacer es retenerio”.

Losada reclama
329 millones de 
pesetas al 
Atlético de 
Madrid

MADRID (Efe).- El juicio 
por la demanda interpuesta por 
Sebastian Losada contra el 
Atlético de Madrid, en la que 
solicita al club 329 millones de 
pesetas en concepto de indem
nización por modificación de las 
condiciones de trabajo, ha que
dado visto para sentencia y den
tro de quince días, aproxima
damente, habrá sentencia.

Al juicio, que se celebró hoy 
en el juzgado de lo social núme
ro doce de Madrid, acudieron 
los abogados Fernando Pérez 
Espinosa, en representación del 
jugador, y Clemente Villaverde, 
en defensa del Atlético de 
Madrid.

El abogado del delantero 
basó su demanda en la modi
ficación de las condiciones de 
trabajo por parte del club, para 
lo que aportó pruebas docu
mentales como declaraciones a 
los medios de comunicación del 
presidente del Atlético de 
Madrid, y en el retraso e impa
go de salarios a Losada.

Por su parte, Clemente Villa- 
verde argumentó que en el con
trato que Losada firmó con el 
club no hay ninguna claúsula 
en la que se diga que tiene que 
ser titular y que el retraso en 
los salarios del jugador son 
debidos a la crisis económica 
que padece el club.

VENDO 
MERCEDES 300 E.

TODOS 
LOS EXTRAS. 

TODA PRUEBA. 
BUEN PRECIO.
TEL: 25 56 44

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea ta ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

.1

en AUDIENCIA 
Castilla La Mancha
FM 91.4 FM 94.9

Radio SURCO

FM 90.1 FM 99.2

RENAULT
Concesionario en CIUDAD REAL; BALTASAR RUIZ, S.L.

CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50
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Conchita Martínez cayó derrotada ante la argentina Gabriela Sabatini

Arantxa, en semifinales del 
Torneo Roland Garros

La española jugará por un puesto en la fínal frente a Steffi Graf

Al adjudicarse la contrarreloj individual

El suizo Alex Zuelle, líder 
de la Vuelta a Asturias

Arancha Sánchez Vicario, 
cuarta favorita, se clasi- 
fícó ayer para las semi- 
fínales del torneo de tenis 
de Roland Garros, tras 
derrtar a la holandesa 
Manon Bollegraf, por 6-2 
y 6-3. Conchita Martínez 
perdió ante la argentina 
Gabriela Sabatini.

PARIS (Efe).- Arantxa se 
enfrentará en semifinales a la 
alemana Steffi Graf (2), mien
tras que en el otro encuentro 
jugarán la yugoslava Mónica 
Seles (1) y la argentina 
Gabriela Sabatini (3).

Arantxa Sánchez 
una cómoda victoria 
jugadora holandesa 

obtuvo 
ante la 
Manon

Bollegraf, que sólo pudo 
hacer cinco juegos a la espa
ñola.

La menor de los Vicario 
se imponía por un 6-2 en el 
primer set, y en el segundo 
tampoco dio opciones a la 
jugadora holandesa a la que 
derrotó por 6-3.

Por su parte, Conchita 
Martínez desperdició una 
ocasión de oro para clasifi
carse para las semifinales de 
Roland Garros al caer ante 
Gabriela Sabatini, después de 
dominar gran parte del par
tido que finalizó con triunfo 
de la jugadora argentina por 
3-6, 6-3 y 6-2 en dos horas 
y 24 minutos.

En un día gris y en el que 
una fina llovizna acompañó 
los encuentros, la alemana 
Steffi Graf también cedió el 
primer set del torneo, pero 
finalmente superó a la bie
lorrusa Natalia Zvereva por 
6-3, 6-7 (4-7) y 6-3. Conchita 
además ingresó en el “club 
del millón de dólares” al lle
gar a los cuartos de final, y 
se convierte en la mujer 
número 40 de la historia que 
ha sumado esta cantidad en 
ganancias oficiales.

Conchita Martínez tuvo 
más cerca que nunca su cla
sificación para las semifinales, 
su objetivo inalcanzable en los

Arantxa Sánchez Vicario, en semifinales de Roland Garros.

r

últimos cuatro años. Tras 
ganar la primera manga por 
6-3 y adelantarse en la segun
da por 3-0, nada parecía dete
nerla en su camino hacia el 
triunfo, pero en ese punto, 
cuando sólo le quedaban tres 
juegos, todo cambió.

Hasta ese momento Con
chita había dominado el par
tido. La táctica que Manolo 
Santana le había recomenda
do, bolas altas al revés de 
Sabatini y la derecha al fondo, 
surtía efecto. Sabatini no 
podía colocar su revés para
lelo y sufría para romper el 
ritmo a Martínez, 
más tenía fortuna 
terreno en el que 
gran especialista.

que, ade- 
en la red, 
no es una

Pocos apostaban por Saba
tini tras la exhibición de Con
chita hasta ese momento, 
pero la argentina, cuando 
nada tenía que perder, cam
bió de táctica, se metió más 
en la pista y comenzó a atacar 
a la desesperada, mientras

que la española se echaba
atrás y no sabía responder a 
esta nueva estrategia.

Sabatini ganó nueve juegos 
consecutivos. Atacó el revés 
de Conchita y el partido cam
bió de signo. El brasileño 
Carlos Kirmayer, entrenador 
de Sabatini, ganaba la partida 
a Santana.

La jugadora española, no 
obstante fue positiva: “con 
partidos como éste me doy 
cuenta de que puedo ganar 
a las que están arriba y de 
que puedo dar mucha guerra. 
Estoy segura de que ese paso 
(semifinales Roland Garros) 
lo voy a dar”, señaló.

Sobre el probable enfren
tamiento en semifinales, 
Sabatini-Monica Seles, Con
chita Martínez señaló que la 
argentina ”está muy en forma 
y tiene juego para vencer a 
Seles” y añadió: ”estoy segura 
de que Gaby repetirá la vic
toria del torneo de Roma”.

LLANES (Efe).- El suizo 
Alex Zuelle (ONCE) se ha con
vertido en el líder de la XXXVI 
edición de la Vuelta Ciclista a 
Asturias al adjudicarse el segun
do sector de la primera etapa, 
una contrarreloj individual dis
putada entre Nueva y Llanes 
con un recorrido de 18,4 kiló
metros.

Zuelle invirtió un tiempo de 
20 minutos y 55 segundos y se 
clasificó en primer lugar por 
delante del holandés Jelle Nij- 
dam (Buckler) -primer líder de 
la última edición de la Vuelta 
a España-, que efectuó un cro
no de 20:57, y del español Jesús 
Montoya (Seguros Amaya), que 
fue tercero con un tiempo de 
21:03.

Por la mañana se disputó el 
primer sector, entre Llanes y 
Colombres y de 73 kilómetros, 
en el que se impuso el también 
suizo Tony Rominger (Clas-Ca- 
jastur), reciente vencedor de la 
Vuelta a España, con un tiempo 
de una hora y cuarenta y dos 
minutos y medio. Zuelle entró 
inmediatamente después, a seis 
segundos de su compatriota.

En la jornada vespertina la 
diferencia de Zuelle respecto a 
Rominger -que fue quintoas- 
cendió a 29 segundos, por lo 
que el helvético del ONCE se .4. Tony Rominger
ha convertido en el primer cla
sificado de la general. El holán-
dés Erik Breukink (PDM), el (HOL/PDM) a 36.

Didier Auriol y Kankkunen, 
líderes del Rally Acrópolis

DELFOS (Efe).- El finlandés 
Markku Alen y el alemán 
Armin Schwarz abandonaron 
ayer el Rally Acrópolis y se 
sumaron al español Carlos 
Sáinz en la tragedia del equipo 
“Toyota Team Europe”, que se 
ha quedado sin efectivos, mien
tras que los Lancia HF Inte- 
grale 16v. del francés Didier 
Auriol y el finlandés Juha Kank- 
kunen, primero y segundo, con
tinúan con el aplastante domi
nio de la escudería italiana 
“Martini Racing”.

Alen y Schwarz se salieron 
de la carretera en el mismo 
sitio, cuatro kilómetros antes 
del final del vigésimo sexto tra
mo del rally -octavo del tercer 

gran favorito para ganar la cro
nometrada, efectuó un tiempo 
de 21 minutos y 22 segundos 
y se tuvo que conformar con 
el cuarto puesto.
■ Zuelle, ganador de la Semana 
Catalana y de una etapa de la 
Semana Siciliana -llegó a ser 
líder de esta carrera-, rodó a 
una media de 52,780 kilómetros 
a la hora y logró un nuevo triun
fo, con lo que confirmó su exce
lente progresión y el acierto de 
Manolo Saiz al ficharlo para el 
ONCE.

Pedro Delgado (Banesto), la 
gran atracción de la carrera, 
invirtió un minuto y 19 segundos 
más que el ganador y sólo pudo 
ser decimoséptimo clasificado 
en la contrarreloj.

El mexicano Raúl Alcalá, 
ganador de la Vuelta a Asturias 
de 1990 y otro de los favoritos 
para adjudicarse esta edición, 
estuvo por debajo del nivel 
esperado y fue vigésimo noveno 
con un tiempo de 22 minutos 
y 34 segundos.

-- Clasifícación general:
.1. Alex Zuelle (SUI/ONCE) 

2hO3:31.
.2. Jelle Nijdam (HOL/Buck- 

1er) a 11.
.3. Jesús Montoya (Seguros 

Amaya) a 17.

(SLJI/CIas-Cajastur) a 23.
.5. Erik Breukink 

día-.
El alemán y el finés, así como 

sus respectivos copilotos, fueron 
trasladados a un centro sani
tario próximo al lugar del acci
dente, donde los médicos sólo 
apreciaron una herida en una 
pierna del navegante de Alen, 
Ilkka Kivimaki, quien recibió 
varios puntos de sutura.

Auriol se mantiene sin pro
blemas en el liderato y cuenta 
con una ventaja de un minuto 
y 51 segundos con respecto a 
Kankkunen, quien nada más 
comenzar la jornada arrebató 
el segundo puesto de la cla
sificación al italiano Massimo 
Biasion (Ford Sierra Cosworth 
4x4).

1 1 1

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
0 3 000 ptas.
□ 5.000 ptas.

D 4 000 ptas.
0 Otros

Mediante: D Cheque .nominativo, que 
envío junto con este cupón.

D Ingreso o transferencia
C/c N“01-274200-8
Banco Bilbao-Vizcaya
Gran Vía. 58 ■ 28013 MADRID

Nombre 
Calle 
N’ 
Población

C.P.

AMIGOS DC LOS 
MFENFERMOS de LEPRA 
Fundación Raoul Follereau 

AAAROUtS Of SANIA ANA. 20. 28004 MADRC W 91 / S3, S3 00
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^ Farmacias Cines ^^ Radio "' '
CIUDAD REAL

HOY: ADELA PERIS. Ronda Sta. M®, 2.
MAÑANA; MARIANO ADRADOS. Gral. Aguilera, 8.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: INMACULADA GARCIA. San Francisco, 4.
MAÑANA: NURIA GOMEZ DÜRAN. Avda. Constitución.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: EVELIO GARCIA. Murcia, 10.
MAÑANA: ANTONIO L. CASERO. Virgen, 4.

DAIMIEL
HOY; NIEVES VILLEGAS. Plaza de Lepanto, 1.
MAÑANA: RAMON VILLALON. Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: CARMEN RIVERA. Toledo, 17.

PUERTOLLANO
HOY: AGUSTIN ESPUNY. Valdepeñas (Torre 1).
MAÑANA: BARTOLOME PALOMO Goya, 47.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN.
Gral. Aguilera, 1.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA.

TOMELLOSO
HOY; JOSE DE LA CRUZ. Mayor, 2.
MAÑANA: CARMEN RODRIGUEZ. Víctor Peñasco, 82.

VALDEPEÑAS
HOY: CARIDAD MARTIN. José Antonio, 14.
MAÑANA: Jesús de la Rubia. Buensuceso, 28.

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO S
Hoyj a partir de las 6,30, sesión continua 

(Pases 6,30, 8,45 y 11)
“Los reyes del manbo tocan 

canciones de amor’’

i
VALDEPEÑAS

CINE PARQUE
Ver programación en cartelera

^B El tiempo > ' ■ ' - ' -M
El tiempo
Presión: 705,9 mm.
Estado del cielo: poco nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste 7 

kms/h.
Máxima: 22,2 grados.
Mínima: 11,2 grados.
Humedad: 37 por ciento.
Evaporación: 2,8 mm.

M Teléfonos de urgencia
Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

9> Alcázar 54 58 07
5> Almodóvar 48 31 25
99 >> Malagón 80 13 36
99 Manzanares 6115 16

Puertollano 42 16 71
99 5J Socuéllamos 53 14 29
99 Tomelloso 51 34 09
99 Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real * Í5 99

»5 ?9
Subsector de Tráfico J, 55
Parada de Taxis (Ciudad Real) 

Policía Municipal

062
22 11 00
22 11 40
22 10 81
22 19 85
21 30 40

Ciudad Real 092
Alcázar 092
Almadén 71 03 21
Alrnagro 86 00 33
Campo de Criptana 56 00 90
Daimiel 85 10 85
Manzanares 6110 80

Piedrabuena 76 02 51 i
Puertollano 092 ;
Socuéllamos 53 00 13 '
Tomelloso 51 01 74 i
Valdepeñas 092 '
Villanueva de los Infantes 36 00 43

Seguridad Social

Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 01 80
Daimiel 85 28 50
Manzanares 6108 30
Puertollano 421100
Valdepeñas 32 02 00

■■ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo ................................
Albaladejo.........................

Almodóvar

Daimiel

Daimiel-Moral 
Fte. el Fresno..

Horcajo.. 
Malagón.

18,15 horas
Malagón-Cristo...........
Pedro Muñoz..............

........13,30 ”
9,30 ”

Socuéllamos.........................
Tomelloso............................

14,00
13,00

55

55

13,00 ” ........14,00 ” 14,00 55

17,00 ” Piedrabuena.........................11,00 ” 55 17,00 55

13,30 ” ........13,00 ” Torrenueva........................... 14,00 55

19,00 ” 99 15,30 ” Saceruela.............................. 18,15 55

7,00 ” 99 .........18,15 ” 55 17,00 55

9,30 ” 99 .........19,15 ” 55 19,00 55

11,00 ” Porzuna....................... 13,00 ” Villarta................................ 14,00 55

14,00 ” n 15,30 55 18,30 55

17,00 ” jj .........19,15 ” Valdepeñas.......................... 7,00 55

18,30 ” Puertollano.................. .......8,30 ” 55 13,00 55

19,30 ” J> .........11,00 ” Villarrubia........................... 9,30 55

12,00 ” yj 13,30 ” 55 11,00 55

11,00 ” 5> ........16,45 ” 55 14,00 55

14,00 ” 5, 19,30 ” 55 19,00 55

18,30 ” Pllano.-Vald................. 7,30 ” Vald.-Cozar.......................... 12,00 55

19,00 ” ........14,00 ” Navalpino............................. 15,30 55

15,30 ” Vald.-Pllano................. 8,30 ” Salidas hacia Madrid:
13,00 ” 99 ........16,00 ” 7, 9,30,11, 14 y 16,30 horas.

Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07:00,- Hospital
08:00.- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

sa-Siervas de María.
08:30.Catedral-Carmelitas-S. Pedro- Adora- 

trices.
09:00.- Catedral-Asilo-S. José.
10:30.Catedral.
11:00.- Sto. Tomas-Ciudad de Matrimonios.
11:30.- Sta. María del Prado.
12:00.- S, Pablo-S. Pedro (excepto julio, agos

to y septiembre).
12:30.- Santiago-S. Ignacio.
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agos- 

to)-Ntra.Sra. del Pilar.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra.

de los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto.

Tomás-Santiago.

09:00.- Catedral.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del 

Pilar-Remedios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra.

de los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-San- 

tiago-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avi

la-Ntra. Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.8. Pablo-Sta. María del Prado.

10:00.8. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcio- 
nistas-Larache.

10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra.
Sra. del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- ! 
reysa.

11:00.8. Pedro (excepto julio, agosto y sep- [ 
tiembre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios. ;

11:30.- 8. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan 

de Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. : 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las 
Casas.

13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Sahtiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital.
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto.

Tomás. '
09:00.- Catedral.

Onda Cero 
Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que 
hay

09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas del 

deporte
16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias

Cajilla-La Mancha
19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias

Ciudad Real
20,00 a 20,45.- Primer tiempo
20,45 a 21,00.- Primer tieVnpo.

Local
21,00 a 21,30.- Cupón de la 

O.N.C.E.
21,30 a 22,00.- Onda pesquera
22,00 a 22,30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- El dinero de cada 

día
23,00 a 23,30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Otero
02,00 a 06,00.- Tumo de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del

Val)
03,00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio

Jiménez)
08,00.- Primera hora (Local, 

regional)
08,30.- Cada día... (Javier Gon

zález Ferrari)
12,00.- Cada día en... (Local, 

regional)
16,00.- Directamente Encarna

(Encarna Sánchez)
19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

Antenas
06,00.- El primero de la mañana

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30,- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
02:00.- A la luna de Valencia

03:00.Silvia de noche
06:00.- La radio en punto
08:00.- España a las 8
08:30.- Castilla-La Mancha a las

8,30
08:45.- CIUDAD REAL A LAS

8,45
09:00.- Apúntate cinco
12:00.- APUNTATE CINCO EN

CIUDAD REAL
13:30.- Castilla-La Mancha a las

13,30
14:00.- Los reporteros
14:30.- Noticias en las cinco
14:50.- CIUDAD REAL A LAS

14,50
15:00.- La cinco en jugo
15:40.- LA CINCO EN JUEGO

EN CIUDAD REAL
16:00.- VIVIR CIUDAD REAL
17:00.- Aúpa con ellos
19:45.- Castilla-La .Mancha a las

19,45
^:00.- Telón de fondo
21:30.- Radiografía
22:30.- A punto
23:30.- Hora punta
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Horóscopo Crucigrama

ARIES 
' _ SALUD?- Buena'

J TRABAJO.- Trate de inspirar con-
fianza en sus clientes; sin ello no hará 
nada positivo
AMOR.- Las palabras de la persona 
amada le tranquilizarán

LIBRA
^^ SALUD.- Buena
A * TRABAJO.- Se sentirá más satisfecho

y seguro que en días pasados
\ AMOR.- Evitad las complicaciones de 

índole amorosa

TÁÜRO
SALUD.- Buena 

\J TRABAJO.- Vuelva a la carga y no b r tema resultar demasiado pesado
AMOR.- Oposición en el plano 
sentimental

ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No busque ayuda en nin- 
gún extranjero
AMOR.- Exito amoroso

GEMINIS
SALUD.- Dolor de cabeza
TRABAJO.- Es probable que vea des- 

► truidas sus esperanzas
AMOR.- Bueno

> SAGITARIO
SALUD.- BuenaJ TRABAJO.- Aunque sus aspiraciones J A sean fundamentalmente la tranquili-
dad y la paz, habrá de mezclarse en 
asuntos poco agradables

•* AMOR.- Vea las cosas con optimismo

CANCER
A J SALUD.- Pasable 

TRABAJO.- Sus aspiraciones son 
excesivas y le perjudican
AMOR.- Perspectivas inmejorables

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente 

I TRABAJO.- Modifique su forma de
''^’’ '^^ cosas y no seas rutinario
AMOR.- Jornada favorable en el 
terreno amoroso

LEO
SALUD.- Excelente 

fí TRABAJO.- Viaje inesperado
AMOR.- Cumpla con su obligación 
y no sea egoísta

^ ACUARIO
; SALUD.- Buena

TRABAJO.- Se sentirá desorientado 
' y sin saber el camino que debe tomar

AMOR.- Pasable

VIRGO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Su actividad enorme le 
^^'^^ sentirse aturdido al final de la 
jomada
AMOR.- Prepárese para lo inespe
rado

PISCIS
SALUD.- Muy buena 

^” susceptibilidad podría 
lugar a roces molestos

AMOR.- Período inestable en el 
terreno amoroso

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Tendrán un carácter versátil; su facilidad para distintos campos de actividad 
será motivo, no obstante, de indecisiones, al hacerles dudar a la hora de escoger profesión.

1 2 34 S 6 7 49 10 11

O

HORIZONTALES: 1: AI 
revés, remueva el fuego. 2: 
Paseo con álamos. 3: Agarrar. 
Excavación de galería sub
terránea o de zanja al des
cubierto. 4: Unidas, agragadas. 
Nuevos. 5: Afición al regalo, 
blandura./Al revés, onda. 6: 
Al revés, pronombre personal. 
Familiarmente, ratero, granu
ja. Carta de la baraja. 7: Seme
jante. Arbusto o árbolillo 
caprifoliáceo, de flores blan
cas, utilizadas en medeicina 
como diafoético y resulutivo. 
8: Animal plantígrado (Pl). 
Imagen portátil venerada por 
los rusos (Pl). 9: Concejal. Al 
revés, adverbio de cantidad. 
10: Asno salvaje (Pl). 11: De

hueso (Femenino y Pl).
VERTICALES: 1: Lienzo 

litúrgico que se pone el sacer
dote. 2: Apuntase. 3: Al revés, 
que ha sufrido Isión (Feme
nino). Barro. 4: Medicamento 
o remedio maravilloso. Des
tino. 5: Capital de Sudamérica. 
Artículo (Pl). 6: Al revés, nota 
musical. Península de Egipto, 
Nombre de consonante. 7: 
Superficie del rostro humano. 
Sacará una cosa de otra, dedu
cirá. 8: Primer hombre. Per
secución sin tregua (PI). 9: 
Desciende de un vehículo. Al 
revés, que no padece enfer
medad. 10: Al revés, antigua
mente, alondra. Antigua len
gua de Provenza. 11: Insípidos.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Organismo. 2: Armenia. 3: Al. Angel. Se. 4: Oteases. 5: Atro. NATO. 
6: Tieso. Sobar. 7: reT. Aún. 8: anaeP. Olerá. 9: Ventrículos. 10: 
Anodina. 11: Eses. Rajo.

VERTICALES: 1: Calatrava. 2: Tiene. 3: Ra. Oretanas. 4: Gratos. 
Ente. 5: Amne. Pros. 6: Negar. Id. 7: Inés. ociR. 8: Sileno. Luna. 
9; Ma. sabaelaJ. 10: Tauro. 11: Retomase.

Letras desordenadas!
SOLUCION

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos 
etc. (1), que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo' 

y ®" diagonal. ¿Sería usted capaz de identificarlos, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte de uno o más de ellos? (1) Ordenes religiosas.
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^B Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición Antológica de Orlando
Pelayo >

MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición “A 
todo color” de ilustradores de libros”.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura Joaquín Morales
Molero, hasta el día 11 de junio

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de Gui
llermo Luna-Meléndez.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición del escultor Paco Polán.

TOMELLOSO

MUSEO LOPEZ TORRES: Exposición de pintura de Ibrahim 
Mota Verdejo.

Bmaaoto'<;
IHhTÍF. JfiTltiítlltn MILLONARIO!
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0 Anuncios por palabras -^ ^ ^- ■ ■■ ■ - —^^:—■ » , . ZZ

TURISMO
RENAULT 18............................................................................................................................................. 200.000 Pts.

AUDI 200 TURBO (82) FULL EQUIP...................................................................................................................................................................................  400.000 Pts.
CITROEN BX D (85) MOTOR REPARADO. FULL EQUIP..............................................................................................................................................      550.000 Pts.
OPEL SENATOR 3.E (82) FULL EQUIP....................................................................................................................................  575.000 Pts.
PEUGEOT 505 GTD (85) FULL EQUIP...... ...............................................................................................................................................650.000 Pts.
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL (88) VARIOS EXTRAS 6 MESES....................................................... .Z..................800.000 Pts.

ALFA ROMEO 33 TI (89) AIRE ACONDICIONADO. 6 MESES.......................................................................................................800.000 Pts.
RENAULT 21 GTD (88) FULL EQUIP. 6 MESES..................................................................................................................................950.000 Ptsl
FORD SIERRA 2 J. (87) FUlL EQUIP. 6 MESES.............................................................................................................................1.050.000 Pts.
WOLSWAGEN PASSAT DIESEL (89) FULL EQUIP. 6 MESES...................................................................................... ...........1.200.000 Pts.
MERCEDES 190 E (85) FULL EQUIP. 1 AIÍIO   ...................................................................................................................2.200.000 Pts.
MERCÉDES 300 D (85) FULL EQUIP. 1 AÑO.............................................................................................................................2.700.000HASTA

' 1 AÑO DE GARANTIA EUROPEA

INDUSTRIALES
ISOTERMO................................     500.000 Pts.
FURGONETA C 15. 6 MESES........... .................................................................................................................................  ...800.000 Pts.
MB 140 KI. 6 MESES....................... .■...... .-................... 900.000 Pts.
IVECO 30 B...................................           •........900 000 Pts.
MERCEDES 409 FURGON..............................................................  1.550.000 Pts.
CABEZA TRACTORA RENAULT.......................................................................................................................................    1.800.000 Pts.
CAMION BASURERO EBRO M-125 PARA AYUNTAMIENTOS Y SIMILARES............................  2.100.000 Pts.

Sl COMPRAS EN TU CUMPLEAÑOS TE REGALAMOS 100.000 PTS. PARA CUALQUIERA DE NUESTROS USADOS.

M B 140 KI. 6 MESES.:...............,..........................................................................................................................   1.100.000 Pts.
MB 140 FURGON 6 MÉSES........................................................................................................................................................................ 1.450.000 Pts.
MB 100 KI 6 MESES .................................................................................................................................... 1.050.000 Ptas.

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 2518 54

.fe

C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Merci'des Benz

CESIONARIO’ 

OFICIAL

Vehículos de Ocasión 
Oarantizados p<ir Mercedes-Benz

Ocasionó

plaza de la provincia,!
ciudad real, icL: 22 40.32

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

SUPERMERCADOS
VILLASEÑOR, S.L.

SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA. 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

W
25 4787
25 4670

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
Parque de Maquinaria Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5° 3* C-Real
Ctra. n’ 430 P. Km-318 TIfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068
13.150 Carrión de Cva. (C-Real) Fax: 2110 42

ECK DIRECCIONES 
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 » 21 09 30 
C/ Ramón y Cajal, 12 ® 22 83 36 

EN PUERTOLLANO:
Avda. 1’ de Mayo, 2 * 43 0018

O
 

rn
 

;o

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELF;25 22 51

AEG MAQUINAS 
OUMPIA OE OFICINA

TOSHIBA COPIADORAS 
FAX

aMMTE K LA CCMM 
(CIUOAO NEAL) 

MVnACtON

TAMEMA
Taller Mecanográfico 

Manchego

VENTA Y ■ REPARACfON DE 
; MAQUINARIA DE OFICINA Y 
i REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar. 9 
Tolf. 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

FV
B
U kc

SI QUIERES LLENAR LA PANZA 
VEN AL BAR

d Lanza, 9

C/ MONTESA 9
Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono,: 21 08 86

La Tribuna
de Ciudad Real

DIAMO INDEPENDIENTE

SUSCIIIBASE
1 LA INÍOBMAdON

ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12.30 DE LA MAÑANA

Hasta laño de ' 
{¡arantía en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE >

ACESA * Herramientas en general
APEL • Soldaduras etécincas C A y C C Soldadura MlG •
BELLOTA - Herramientas ■ Recambios Agrícolas - Sierras * Limas y Palas 
UNION TECNICAS OE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósicos Básico Resistente Acero .Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA ■ COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION
• FERRETERIA EN GENERAL

13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11
Fax 2114 99 Teléfono 21 39 34

C/ PALOMAS, 15
VDA. DE HILARIO GARCIA

TLF. 22 34 72

P X
 ?

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO '

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 2212-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA
, DISCOFER
l C/ Paloma. 28 - TeIf: 22 34 52
‘ ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO
1 C/ Cruz 9-11 TeIf: 22 27 08

CIUDAD REAL

AGENCIA 
i Ciruela, 22 ......................

Ciruela, 22 ..............
.............  22 4092
............................25 1079

GtS'if-, i'MSC^ERi

LEASING

Cak Cíueta, 4 -1' a 13001 úuM Raal 
1fe32í/ 25 0e96-»59 72 '

VENDO 
MERCEDES 300<E. 
TODOS LOS 

EXTRAS. 
TODA PRUEBA. 
BUEN PRECIO. 
TEL: 25 56 44

AGUIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.

Poligo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL
Teis.. 926/2119 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

RoUono esto cupón y or^ivielo o La Tribuna - Pzo. del Pilcir n- 7-1300ICtudadfíe^

NOMBRE........................... ..................... ..........................................................................................
DN.I./CI.F..................  TELEFONO..................................................
DOMICILIO..................-......................................... C P........................PROVINCIA... -...........
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?...................................................... -
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PACO QUE VD. PREFIERA:

O COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) o Pago Trimestral •••• 8-7^00 PTS.
.□ BANCO/CAJA DE AHORROS (□ Pago Semestral..... 17.400 PTS.
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal) O Pago Anual . .. . 34.800 PTS.

Banco/Caja de Ahorros-........ ...................C/C ......... ..
LocalidacL-----............. --..-.............i............................. .....................................................

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta CtaCte./Libreta los'recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL.S.A. a partir de la fecha y hasta,nueva orden-, 
Afentamente les saluda,

Fdo............................................................ -...................... ..
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07.0(1.- C'ARTA DC AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07.35.- ('ADA MAÑANA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA
09,25.- AVANCE TELEDIARIO
09,30.- MEDICOS DE CABECERA
10,30. - DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
12.00. - LA DUEÑA. Después de diez lar- 

go,s años, Mercedes abraza emo
cionada a sus dos hijos quienes, 
ignorando quien es ella realmente, 
Ic. hablan de la triste existencia que 
han llevado desde que su madre 
les abandonó sin explicación algu
na.

12.55. - AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30. - EL MENU DE CADA DIA

13,50.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS

TERRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO I
15,35.- RUBI
1630.- PASA LA VIDA
18,00.- AVANCE TELEDIARIO
18,05.- GARFIELD
18,30.- HARRY Y LOS HENDERSON. 

Dos ladrones entran a robar en 
casa de los Henderson. Cuando

In

descubren que Harry no es peli
groso, se lo llevan y deciden pedir 
un rescate por él.

19,00.- DE TAL PALO...
1930.- MC GYVER
2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- MUÑECAS. Darlene sorprende a 

sus hermanas al notificarles que 
piensa volver a casarsc con su 
ex-marido, Charlene le dice que 
tampoco funcionará esta vez, y que 
volverá a abandonar todos sus pla
nes en la vida para cuidar a un 
hombre al que sólo le interesa el 

béisbol.
21,35.- ¡AY, VIDA MIA!
23,00.- TANGO. Marcos está obsesionado 

por la participación de su caballo 
“Malevo” En el próximo Gran Pre
mio de Madrid. Le preocupa las 
oscuras instancias dentro de la 
Federación que parecen empeña
das en impedir que su caballo tome 
parte en la carrera.

00.05.- DIARIO NOCHE
00,25.- PUNTO DE VISTA
0035.- TENIS. ROLAND GARROS
01,05,- CINE 92; «La dama del alba” (1950 

- 8626”). Dirección: Emilio Gómez 
Muriel. Intérpretes: Emilio Tuero, 
Marga López. Se cumple el ani
versario del trágico finál de Angé
lica y todos en la mansión sufren 
su recuerdo. La puerta se abre con 
la tormenta y una misteriosa mujer 
solicita asilo por esa noche.

0235.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,00.- CADENA DE LAS AMERICAS 
10,45.- LA PELICULA DE LA MAÑANA: 

“Vértigo” (7758!^. Dirección: Anto
nio Momplet. Interpretes: María 
Félix, Emilio Tuero. Pocos meses 
antes de morir, el dueño de la finca 
“Rinconada” obliga a. su hija Mer
cedes a casarse con Miguel, eí admi
nistrador capaz dé salvar su hacienda 
de la ruina. Del matrimonio nace 
Gabriela. -Mercedes, ya viuda, ve 
pasar los años sin ninguna ilusión 
hasta que Gabriela le presenta a su 
prometido, Arturo. Serán entonces, 
cuando, por primera vez en su vida, 
Mercedes conozca el amor, aunque 
elegirá al único hombre capaz de 
aumentar su desgracia: el novio de 
su hija.

12,00.- TENIS. TORNEO ROLAND

GARROS. Desdé París encuentro de 
los cuartos de final individual mas
culino.

1530.- GIRO DE ITALIA
16,45.- REDACCION DE LA 2
16,50.- PRIMERA SESION. CICLO: GIN- 

GER ROGERS, LA ACTRIZ: 
“Tom, Dick y Hany” (1941 - 82). 
Dirección: Garson Kanin. Intérpre
tes: Ginger Rogers, Burgess Mere
dith. Una chica, alegre y soñadora,, 
tiene tres pretendientes entre los que 
elegir. No es fácil; aunque muy dife
rentes, íodos .ellos tienen cualidades 

K3
por las que se siente atraída.

1830.- REDACCION DE LA 2
18,25.- TENIS. TORNEO ROLAND 

GARROS. Individual masculino. 
Cuartos de final.

20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA
LES

20,05.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
2130.- AL FILO DE LO IMPOSIBLE
22,00.- EL SUPERCINE DE LA 2; “El 

club de los jóvenes millonarios” (II 
parte)

23,50.- TENDIDO DE CERO: FERIA DE 
SAN ISIDRO

0040.- MADE IN BARCELONA
00,40.- VUELTA CICLISTA A ASTURIAS
00,55 - CINE CLUB. CICLO: MAX 

OPHULS: “La ronda” (1950 - 105). 
Dirección: Max Ophuls. Intérpretes: 
Anton Walbrook, Simone Signoret. 
La ronda del amor, la rueda de la 
buena o la mala fortuna amorosa, 
puede empezar, por ejemplo, en Vie- 

' na, en esta prinavera de 1900. El 
soldado Franz se encuentra con Leo
cadia, una prostituta, para acabar 
emparejándose con una chica de ser
vicio que pasa a manos del señorito 
Alfred, quien, a su vez, mantiene 
contubernio con Emma. VERSION 
ORIGINAL CON SUBTITULOS 
EN CASTELLANO

02,45.- BALONCESTO NBA. Primer partido 
de la final que enfrentará a los equi
pos de los Chicago Bulls contra los 
Portland Trail Blazers

06,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
0630.- FURIA
07,00.- NOTICIAS
07,25.- AULA 3
07,50.- NOTICIAS
07,53.- LA GUARDERIA
09,25.- TAN CONTENTOS
10,03.- LA SELVA DE CEMENTO
U,00.- ATREVETE
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS

14,03.- LA PANTERA ROSA
14,30.- CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “Una americana en 

la corte del Rey Arturo” (1989 
- 96). Director: Mel Damsky.

17,20.- TELETIENDA
1730.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,20.- SUPERMARKET
19,50.- NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA
2030.- NOTICIAS
22,01.- CINTURON NEGRO: “Dragones 

de papel” (1989 - 89). Director: 
Leo Fong.

23,00.- COMO LA VIDA MISMA
00,00.- NOTICIAS
00,30.- LOU GRANT
01,30.- CINE PARA EL RECUERDO: 

“Maria Walewska” (1937 - 115). 
Director: Clarence Brow.

03,00.- AULA 3
03,30.- CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE
07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07.55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
09,20.- VIENTRE DE ALQUILER
09,55.- VACACIONES EN EL MAR
10,45.. CINE CORAZON: «Más que 

amigos” (1976 - 86). Director: 
Michael Tuchner.

12,45.. TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.. ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO

D,25.- A MEDIODIA ALEGRIA
13,55.- UN MEDICO PRECOZ
14,25.- QUERIDOS PADRES
14,55.- HOY '
15,30.- CINE TE AMO: «San Franciso, 

ciudad desnuda” (1973) Director: 
Stuart Rosenberguel.

16,55.- MARIA DE NADIE
1730.- SUPER GUAY: LASSIE. VIP 

GUAY. JOHNNY Y SUS AMI
GOS

1930.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 
LA BASCA?

20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- MANUELA
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS: «El prín

cipe de Zamunda” (1988 - 110).
Director: John Landis.

00,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,55.- A SALTO DE CAMA
01,05.- PRESSING BOXEO
03,15.- CIERRE

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,25.- VÍDEO MINUTO
09,25.- SHAGMA
09,52.- REDACCION NOTICIAS.
10,(M).- CINE: “Creadores de sombra” 
12,02.- CINE: “La otra cara del éxito” 
1330.- LOS 4Ü PRINCIPALES. Progra

ma musical en el cual se repasa 
la lista de los discos del momento. 

14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- ALF
1430.- PADRES FORZOSOS
15,00.- CINE: “Melodía de seducción” 
16,49.- CINE: «Acosada”
18,20. - AVANCE. REDACCION

18,25. - PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE SAN ISI

DRO
21,28,- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENO CANAL+: “La batalla 

de los tres reyes” La acción 
arranca en 1.550, cuando se pro
duce la caída de la última for
taleza portuguesa en territorio 
marroquí en manos de las tropas 
del sultán de Marrakech, y se 
desarrolla hasta 1.578, año de la 
célebre batalla de Alcazarquivir, 
también llamada de los Tres 
Reyes por los monarcas que allí 
murieron.

00,13.- CINE: «Testigo accidental”
01,46.- SESION ESPECIAL V.O.: «37 

horas desesperadas”
03.27.- CINE: «Bajarse al moro”
04,50.- CIERRE

CANAL SUR

07:00.- 07:00.- TELE EXPO
10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- UNIVERSIDAD ABIERTA
U:00.- MEDIODIA 92
12:30.- ¿TE SUENA?
D:05.- LAS TORTUGAS NINJA
0:30.- LA JUGADA
13:45.- DINERO
14:00.- LOS CAZAFANTASMAS
14:30.- EL DIARlO-l
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- EL ESPANTAPAJAROS Y 

LA SRA. KING
16:30.- CINE DE TARDE: «Huella 

de luz”
17:45.- CUERPO A CUERPO
18:45.- DIBUJOS ANIMADOS
19:05.- CORRE QUE TE PILLO
19:30.- ANDALUCIA NUESTRA
20:00.- EL DIARIO
20:05.- TAL COMO SOMOS

21:00.- EL DIARlO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- LA NOCHE DE LOS

• OSCARS; «Gandhi”
00:45.- VENTANA DE LA HISTO

RIA
01:15.- DlARIO-3
01:30.- EXPO-DIARIO
01:55.- ANDALUCIA NUESTRA
02:20.- DESPEDIDA Y CIERRE •
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Tres reporteros realizaron el seguimiento de^la operación, culminada con éxito el pasado 15 de mayo

Imágenes de la expedición española al 
Everest en ^^Al filo de lo imposible”

Los cuartos de fínal individual masculino de Roland Garros y la fínal de la NBA en la 2

1

TVE emitirá hoy en “Al filo 
de lo imposible” un espe
cial sobre la expedición 
cívico-militar española al 
Everest, culminada con 
éxito el pasado 15 de mayo, 
en la que partició con tres 
reporteros que han reali
zado un exhaustivo segui
miento de la operación.

MADRID. (Efe).- La emi
sión del reportaje, por La 2 
a las 21,20, coincide con la 
vuelta a casa del equipo de 
expedicionarios que ha con
seguido que la bandera espa
ñola ondee por primera vez 
en la cima del Everest.

El equipo estaba formado 
por once militares del Ejército 
de Tierra del Grupo Militar 
de Alta Montaña de Jaca 
(Huesca), dos alpinistas de la 
Federación Española de Mon
tañismo, el doctor Ricardo 
Arregui, del Hospital Clínico 
Universitario de Zaragoza, y 
tres reporteros de TVE.

El pasado 15 de mayo, dos 
militares, el reportero y mon
tañero de “Al filo de lo impo
sible” Ramón Portilla y dos 
“sherpas” (porteadores), cul
minaron con éxito la cumbre 
del Everest (8.848 metros) por 
la vía del espolón sur, una de 
las rutas más difíciles, que 
anteriormente sólo había sido 
utilizada en dos ocasiones)

En el programa se incluyen 
imágenes del momento de 
esta hazaña, así como de toda

Se trata de la primera expedición española que alcanzó la cima del Everest.

la expedición, incluyendo la 
exclusiva del inédito reino de 
Mustang en Nepal.

Parte del equipo del pro
grama regresó el 14 de abril 
de Nepal, tras rodar la marcha 
de aproximación al flanco sur 
del Everest, que entonces ya 
había atravesado la región de 
Sulo Kumbu, el país de los 
“sherpas”.

Rodaron también en el valle 
de. Kali-Gandaki, la mayor 
depresión de la Tierra, un 
impresionante tajo que separa 
el macizo de los Ánapurnas 

(8.091 metros) y los Dhaula- 
giris (8.160 metros).

EI equipo visitó Muktinah, 
lugar santo de peregrinación 
para hinduistas y budistas, 
donde se conserva la “llama 
eterna”, y donde empieza el 
legendario reino de Mustang, 
el reino prohibido de Nepal.

Las cámaras del programa 
fueron las primeras del mundo 
en tomar imágenes de este rei
no, que reiponta su indepen
dencia al siglo IV d.C., y de 
su capital, Lomantang.

La expedición, patrocinada 

por el ministerio de Defensa 
y TVE y con el apoyo del 
Ministerio de Sanidad, inter
vino además en el rescate del 
alpinista César Pérez de Tude
la que, cuando descendía la 
cascada Khumbu -glaciar que 
se mueve un metro y medio 
cada día y está desprendiendo 
masas de hielo constantemen
te-, sufrió un infarto.

Deporte en la 2

La 2 sufrirá hoy modifica
ciones importantes en su 
parrilla para dar cabida a la 
actualidad deportiva, a la que 
dedicará más de ocho horas 
en directo.

Al mediodía conectará con 
las pistas parisinas donde se 
juega estos días el torneo del 
Grand Slam en tierra batida 
“Roland Garros” para ofrecer 
los cuartos de final individual 
masculino, y cerca de las seis 
y media de la tarde volverá 
de nuevo a París para emitir 
otro partido de cuartos de 
final.

En estas dos finales la pre
sencia española va a brillar 
por su ausencia, porque a la 
derrota de Carlos Costa el 
domingo a manos de Ivani- 
sevic le ha seguido la de Emi
lio Sánchez Vicario el lunes.

Después de la película de 
“Cine Club”, allá a las 02,45, 
ofrecerá en directo desde Chi
cago el primer partido de la 
final de la NBA que dispu
tarán Chicago Bulls y Portland 
TraU Blazers.

Leo Beenhakker.

- MIGUEL DURAN, director 
general de la ONCE: “La orga
nización no tiene negocios 
eróticos”.

- LEO BEENHAKKER, 
entrenador de fútbol, del Real 
Madrid: “El único juez de la 
Liga de Fútbol es nuestro 
equipo”.

- OSCAR ARIAS, ex presi
dente de Costa Rica: “Gober
nar es escoger, decidir cuáles 
son las prioridades”.

- JAVIER ARENAS, vicese
cretario general del Partido 
Popular: “El despilfarro es una 
pauta de comportamiento nor
mal en el Ente público”.

- RAPPEL, futurólogo: “Fe
lipe González ganará siempre 
que se presente a unas elec
ciones”.

- GUILLERMO CABRERA 
INFANTE, escritor: “Fidel Cas
tro ha sido un desastre histórico 
incalculable”.

- LUIS ARAGONES, entre
nador del Atlético de Madrid: 
“Lo que le falta al equipo es 
aprender a apuntillar”.

H Cumpleaños ■ ''No existe motivación ni dinero suficiente para que vuelva a interpretar al 'doctor Huxtable”’'

I^osa Chace!.

Hoy, día 3, cumplen años:
■ TONY CURTIS, actor, 67.
■ ROSA CHACEE, escritora, 

94.
■ SUZI QUATRO, cantante 

y actriz, 46.
■ MANUEL ARENAS, sena

dor, 55.
■ ALAIN REN AIS, director 

de cine, 70.
- IMANOL MURUA, parla- 

•aentano vasco, 57.
- SILVIA CONDE, rejonea

dora, 47.
■ JOAQUIN COSTA PRAT, 

Entrenador de baloncesto, 39.

^^El show de Bill Cosby” llegó a su final
después de 8 años de éxito ininterrumpido

Robert SHERMAN

NUEVA YORK. (Fax 
■ Press).- Lo primero que te lla- 
¡ ma la atención del popular 
' actor Bill Cosby, es la manera 

como te observa, toda una sutil 
¡ investigación la que hace el pro- 
i tagonísta del que durante ocho 

años ha sido el programa sema
nal de mayor audiencia de Esta- 

; dos Unidos, y del que el pasado 
' día 30 de abril se emitió el últi- 
i mo capítulo: “El show de Bill 
* Cosby”.

“¡Al fin tengo la oportunidad 
, de descansar!”, decía Bill Cosby 
i a modo de despedida de su 

show, aunque no piensa en reti- 
: rarse pues cree que todavía tie- 
í ne algo que decir como actor. 
' “Me encanta actuar y trataré 

de seguir haciéndolo, aunque ya 
i nunca más en el show de Bill 
i Cosby, éste ha finiquitado defi

nitivamente”.
- ¿Cuál es el resumen de ocho 

temporadas de éxitos con su 
shovF televisivo?

“Confío no haber aburrido a 
' la gente, posiblemente haya 
i sido ese temor lo que me ha 

llevado a finalizar el show. El 

público se merece todos mis 
respetos, y yo lo hago aleján
dome de él con un programa 
que ya tenía poco más que 
decir”.

Cuando un programa tiene 
el éxito que durante ocho años 
alcanzó el de Cosby, siempre 
existe la esperanza de que habrá 
una segunda parte, pero el artis
ta sabe muy bien, que nunca 
más volverá a encabezar las' 
aventuras de la familia Hux- 
table.

“No existe motivación ni 
siquiera diñero suficiente que 
pueda hacerme cambiar de 
idea, además ya me cansaba 
seguir haciendo de doctor Cliff 
Huxtable”.

Bill, dice que le gusta más 
Nueva York que Hollywood, en 
lo que a ambiente artístico con
cierne. “En Hollywood, cuando 
alguien recibe una oferta de tra
bajo, éste ya no habla a sus 
antiguos compañeros. Aquí en 
Nueva York, los actores se dan 
ánimos los unos a los otros, y 
van a ver a sus amigos en sus 
obras de teatro, para darle áni
mos y desear que tengan mucho 
éxito”.

Las peripecias de la ‘familia Huxtable’ llegaron a su fínal.

- ¿Cuál será el nuevo paso 
que dará Bill Cosby?

“Ante todo preocuparme 
todavía más de mi familia, des
pués descansar, y si tengo tiem
po me gustaría hacer una obra 
de teatro”.

- Hay quienes apostaban, que 
en cuanto abandonara su exi
toso show televisivo se intro

duciría activamente en el mun
do de la política...

“En el futuro no me impor
taría interpretar en una película 
el papel de político, pero nunca 
lo haría en la vida real. No, 
no tengo madera de político, 
me gusta decir siempre lo que 
siento, me falta ‘mano izquier
da’”.
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Hoy se inaugura 
la exposición de 
pintura y 
escultura de 
Pedro Lozano

La exposición de pintura y 
escultura del joven artista ciu- 
darrealeño, Pedro Lozano, se 
inaugura hoy en la sala de expo
siciones del Ayuntamiento.

La exposición recoge parte 
de su obra presentada en 
importantes certámenes y expo
siciones de ámbito regional y 
nacional.

Pedro Lozano Crespo, natu
ral de Ciudad Real, es licen
ciado de Bellas Artes por la 
Universidad Complutense de 
Madrid y en la actualidad dis
fruta, en Milán, de una beca 
concedida por la Consejería de 
Industria y Turismo en Diseño 
Industrial. Lozano ya ha reci
bido, en su corta ,carrera, algu
nos premios, tales como, el ter
cer premio de Dibujo, “Semana 
de la Juventud” de Ciudad 
Real; segundo prehiio die Pin
tura “Antonio Nebrija” y el pri
mer premio de Escultura del 
Certamen Regional de Artes 
Plásticas.

La exposición permanecerá 
abierta hasta el próximo día 18 
del presente mes.

Valdepeñas: 
Primer 
Encuentro 
provincial de 
psicólogos

El primer encuentro provin
cial de Psicólogos, organizado 
por el departamento de Psico
logía del Centro Asociado de 
la UNED de Valdepeñas, se 
celebrará los próximos días 19 
y 20 de junio, en la mencionada 
localidad.

Este encuentro pretende eva
luar la situación profesional de 
las distintas áreas aplicadas a 
la psicología en nuestra provin
cia, así como el intercambio de 
experiencias entre profesionales 
y la proyección de la psicología 
actual en nuestra sociedad.

Habrá seis mesas, en las que 
se tratará las áreas de la psi
cología en el deporte, sexua
lidad, clínica, educativa, servi
cios sociales, trabajo y Colegia
ción del Psicólogo.

El encuentro dará comienzo 
el próximo 19 de junio, con una 
conferencia de Emilio Lampa
rero, psicólogo del Club de Pul- 
bol Albacete Balompié.
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Los preparativos del día del Voto. Los puertollaneros celebran mañana el tradicional 
día del Voto, costumbre muy arraigada y que este año tiene un especial significado, al 
ser paseada por la calle la vaca que luego será cocinada.

Los actos comienzan esta tarde con la bendición de los bollos para, luego, proceder 
al encendido de las parrillas donde las calderas cocerán, durante toda la noche, la carne 
de vaca que será degustada mañana. En la ^foto de Rueda, los operarios preparan las 
parrillas en las que cocerán las ollas.

■ El tema urbanístico 
capitalino se está enrarecien
do a marchas agigantadas. El 
interés de la-izquierda por 
montar una Gerencia de 
Urbanismo va a hacer correr 
ríos de tinta.

* * *
■ La idea, es un suponer, 

debe partir de Diego Peris, 
arquitecto y hombre fuerte, 
con ayuda de algún vecino 
de escaño, en el Ayunta
miento, ya que no creemos 
que haya surgido del alcalde., 

* * *
■ A Lorenzo Selas, hasta 

ahora, le fue bien con el 
departamento de Arquitec
tura,'y no es lógico pensar 
que, en unos meses, hayan 
surgido razones objetivas 
para el cambio.

* * *
■ Respecto a todo esto, 

conviene recordar que una 
Gerencia de Urbanismo se 
entiende, en general, en ciu
dades de varios cientos de 
miles de habitantes y con 
muchos metros cuadrados 
que gestionar.'

* * *
■ Aquí, de verdad, más 

parece forma de lavar viejas 
enemistades y celos profesio
nales que otra cosa. ¡El 
señor Peris sabrá!.

¿Es necesaria la Gerencia?

* * *
■ Menos mal que ha reco

nocido haberse “pasado un 
pelo” en el tema, romo 
declaró ayer a LA TRIBU
NA.

* * *

■ Dentro de la crisis abier
ta en el Partido Popular de 
Ciudad Real un nuevo com
ponente, esta vez de desá
nimo, viene a sumarse a la 
misma. Un concejal, en el 
que el partido puso muchas 
esperanzas en su día, estuvo 
el lunes a punto de arrojar 
la toalla.

El ganado de Daniel Ruiz 
deslució el festejo de ayer

LT

El ganado del ganadero de 
Albacete, Daniel Ruiz Yagüe, 
que adquiría antigüedad en la 
corrida de San Isido de ayer, 
deslució el festejo en el que 
se lidiarían finalmente dos toros 
de Bernardino Jiménez, pri
mero y sexto, que sustituyeron 
a otros dos de Daniel Ruiz 
devueltos a los corrales. En 
general no colaboraron con los 
toreros y alguno sacó verdadero 
peligro, especialmente el que 
cerró plaza.

Abría cartel el salmantino 
Niño de la Capea para el que 
pintaron bastos. Mal con los 
aceros en el primero de la tarde 
escuchó pitos y en su segundo 
fue abroncado porque el públi

El I Encuentro Provincial de 
Psicólogos, en Valdepeñas

El 1 Encuentro Provincial de 
Psicólogos, organizado por el 
departamento de Psicología del 
Centro Asociado de la Univer
sidad a Distancia (UNED) de 
Valdepeñas, tendrá lugar 
durante los próximos días 19 y 
20 de junio.

. En este encuentro se reunirá 
una buena parte de los aproxi
madamente ciento ochenta psi
cólogos que hay en la provincia, 
además de estudiantes de Psi
cología, que son doscientos 
sesenta y dos en el centro de 
Valdepeñas.

En este encuentro de psicó
logos de Ciudad Real se pre
tende hacer una evaluación de 
la situación profesional de las 
distintas áreas aplicadas de la 
Psicología en la provincia, así

Martínez dice 
que Europa ha 
fracasado ante 
la tragedia 
yugoslava

El presidente de la Asamblea 
Parlamentaria del Consejo de 
Europa, Miguel Angel Martí
nez, ha reconocido que los euro
peos han fracasado en sus inten
tos por impedir “la tragedia que 
está desgarrando a lo que hace 
unos meses era Yugoslavia”. 
Para Martínez, que participó 
ayer en los actos del día de 
honor del Consejo de Europa 
en la Expo 92, este fracaso se 
debe a que el proyecto de uni
dad europea “no está todavía 
suficientemente ,maduro”. Aun
que habló de fracaso de los 
europeos, defendió la postura 
de la Comunidad Europea en 
el conflicto y negó las acusa
ciones de pasividad afirmando 
que ha adoptado “un protago
nismo que algunos han puesto 
en tela de juicio”.

co madrileño espera más de él.
Joselito, un torero muy espe

rado en Madrid, no tuvo tam
poco suerte, ni su tarde. En el 
primero de su lote cumplió, 
pero se pasó de faenu y el pre
sidente, el ínclito señor Valde
ras, le mandó un recado. Silen
cio. En el quinto, lo único des
tacable fue una gran estocada 
a un mal toro que no fue el 
mejor colaborador que un tore
ro puede esperar en el ruedo 
venteño. Aplausos.

Enrique Ponce tampoco tuvo 
suerte con sus ememigos, pese 
a su buena voluntad y torería.' 
En el tercero fue avisado por 
la presidencia y en el peligroso 
sexto, tras estocada corta escu
chó aplausos a la voluntad.

como el intercambio de expe
riencias entre estos profesiona
les y la proyección de la Psi
cología actual en nuestra socie
dad.

El encuentro se articula en 
torno a seis mesas que versarán 
sobre Psicología del deporte, 
Psicología de la sexualidad. Psi
cología clínica. Psicología edu
cativa, Psicología y Servicios 
Sociales, Psicología del Trabajo 
y colegación del psicólogo. El 
encuentro dará comienzo el día 
19 a las diez de la mañana con 
una conferencia a cargo de 
Emilio Lamparero, psicólogo 
del C.F. Albacete Balompié, 
sobre el entrenamiento en habi
lidades psicológicas a deportis
tas de élite.


